FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE PRÓ-REITORIA DE DESENVOLVIMENTO E GESTÃO DE PESSOAS DIRETORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

BOLETIM DE PESSOAL Nº. 09/2014

Rio Branco-AC Setembro/2014

BOLETIM DE PESSOAL MENSAL Nº 09/2014

Divulgação dos atos e ocorrências relativas à administração de Pessoal da Universidade Federal do Acre

Reitor:

Minoru Martins Kinpara

Pró-Reitora de Desenvolvimento e Gestão de Pessoas:

Filomena Maria Oliveira da Cruz

Diretor de Gestão de Pessoas:

Gleisson Lima de Oliveira

Elaboração:

Diretoria de Gestão de Pessoas

Diagramação:

Diretoria de Gestão de Pessoas

Distribuição:

Interna: Unidades da UFAC

Externa: www.ufac.br

SUMÁRIO

1 - PR	OVIMENTO, ALTERAÇÃO E VACÂNCIA	
1.1 -		3
1.2 -	Contrato por prazo determinado	
1.3 -	Termo de Posse	6
1.4 -	Homologação de Estágio Probatório	8
1.5 -	Progressão Funcional	12
1.6 -	Aposentadoria/Abono de Permanência	38
1.7 -	Vacância	39
1.8 -	Elogios	39
2 - M	OVIMENTAÇÃO	
2.1 -		39
2.2 -		
2.3 -	Exoneração	
2.4 -	Tornar sem efeito	
2.5 -	Prorrogação	
2.6 -	Remoção	
2.8 -		
2.9 -	Retificação	61
2.10	- Mudança de Regime de Trabalho	
	- Cessão	
	- Exclusão/Revogação	
	ESIGNAÇÃO/SUBSTITUIÇÃO/DISPENSA 3.1 Comissão/Banca Examinadora/Comitê	90
4 - AFA	ASTAMENTO	96
5 - VA	ANTAGENS E CONCESSÕES	112
6 - OU'	TRAS VANTAGENS E CONCESSÕES	113
7 - PE	ENALIDADES E DISTINÇÕES	114
Q _ DA	ASSAGENS E DIÁRIAS (SCDP)	116

1 - Provimento, Alteração e Vacância

1.1 - Nomeação

PORTARIA Nº 2170, DE 10 DE SETEMBRO DE 2014.

Nomeação de Professor do Magistério Superior – Edital PROGRAD n.º 02/2013.

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com o Edital de Concurso Público de Provas e Títulos- PROGRAD nº 02/2013, homologado em 24 de maio de 2013 e publicado no D.O.U. nº 100, Seção 3, de 27 de maio de 2013, página 36 e 37, e considerando o que consta no processo n.º 23107.014658/2014-10, RESOLVE:

NOMEAR em caráter efetivo, nos termos da Lei nº 8.112/1990, VICTOR REGIO DA SILVA BENTO, para o Quadro Permanente de Pessoal Docente da Universidade Federal do Acre, cargo de Professor do Magistério Superior, Campus Rio Branco, aprovado em 2º lugar na área de Geografia e Ensino, código 061, em regime de dedicação exclusiva.

A posse do nomeado ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no Diário Oficial da União, de acordo com o Parágrafo 1º do Art. 13, da Lei nº. 8112/90.

PORTARIA Nº 2358, DE 19 DE SETEMBRO DE 2014.

Nomeação de Professor do Magistério Superior – Edital PROGRAD n.º 02/2013.

A PRÓ-REITORA DE ASSUNTOS ESTUDANTIS NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com o Edital de Concurso Público de Provas e Títulos- PROGRAD nº 02/2013, homologado em 24 de maio de 2013 e publicado no D.O.U. nº 100, Seção 3, de 27 de maio de 2013, página 36 e 37, e considerando o que consta no processo n.º 23107.016063/2014-07, RESOLVE:

NOMEAR em caráter efetivo, nos termos da Lei nº 8.112/1990, JORGE FERNANDES DA SILVA, para o Quadro Permanente de Pessoal Docente da Universidade Federal do Acre, cargo de Professor do Magistério Superior, Campus Rio Branco, aprovado em 2º lugar na área de Investigação e Prática Pedagógica / Estágio Supervisionado, código 002, em regime de dedicação exclusiva.

A posse do nomeado ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no Diário Oficial da União, de acordo com o Parágrafo 1º do Art. 13, da Lei nº. 8112/90.

PORTARIA Nº 2359, DE 19 DE SETEMBRO DE 2014.

Nomeação de Professor do Magistério Superior – Edital PROGRAD n.º 02/2013.

A PRÓ-REITORA DE ASSUNTOS ESTUDANTIS NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com o Edital de Concurso Público de Provas e Títulos- PROGRAD

nº 02/2013, homologado em 24 de maio de 2013 e publicado no D.O.U. nº 100, Seção 3, de 27 de maio de 2013, página 36 e 37, e considerando o que consta no processo n.º 23107.016069/2014-76, RESOLVE:

NOMEAR em caráter efetivo, nos termos da Lei nº 8.112/1990, FRANCISCA DO NASCIMENTO PEREIRA, para o Quadro Permanente de Pessoal Docente da Universidade Federal do Acre, cargo de Professor do Magistério Superior, Campus Rio Branco, aprovado em 3º lugar na área de Investigação e Prática Pedagógica / Estágio Supervisionado, código 002, em regime de dedicação exclusiva.

A posse do nomeado ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no Diário Oficial da União, de acordo com o Parágrafo 1º do Art. 13, da Lei nº. 8112/90.

PORTARIA Nº 2367, DE 19 DE SETEMBRO DE 2014.

Nomeação de Professor do Magistério Superior – Edital PROGRAD n.º 02/2013.

A PRÓ-REITORA DE ASSUNTOS ESTUDANTIS NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com o Edital de Concurso Público de Provas e Títulos - PROGRAD nº 02/2013, homologado em 24 de maio de 2013 e publicado no D.O.U. nº 100, Seção 3, de 27 de maio de 2013, página 36 e 37, e considerando o que consta no processo n.º 23107.015984/2014-44, RESOLVE:

NOMEAR em caráter efetivo, nos termos da Lei nº 8.112/1990, por força de decisão judicial, LUCENA ROCHA VIRGÍLIO, para o Quadro Permanente de Pessoal Docente da Universidade Federal do Acre, cargo de Professor do Magistério Superior, Campus Cruzeiro do Sul, aprovada em 2º lugar na área de Biofisica e Bioquímica, código 008, em regime de Dedicação Exclusiva.

A posse do nomeado ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no Diário Oficial da União, de acordo com o Parágrafo 1º do Art. 13, da Lei nº. 8112/90.

PORTARIA Nº 2457, DE 29 DE SETEMBRO DE 2014.

Nomeação de Professor do Magistério Superior – Edital PROGRAD n.º 02/2013.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com o Edital de Concurso Público de Provas e Títulos - PROGRAD nº 02/2013, homologado em 24 de maio de 2013 e publicado no D.O.U. nº 100, Seção 3, de 27 de maio de 2013, página 36 e 37, e considerando o que consta no processo n.º 23107.016524/2014-33, RESOLVE:

NOMEAR em caráter efetivo, nos termos da Lei nº 8.112/1990, FLÁVIA SANTOS BATISTA DIAS, para o Quadro Permanente de Pessoal Docente da Universidade Federal do Acre, cargo de Professor do Magistério Superior, Campus Rio Branco, aprovada em 6º lugar na área de Nutricão Humana, código 043, em regime de Dedicação Exclusiva.

A posse do nomeado ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no Diário Oficial da União, de acordo com o Parágrafo 1º do Art. 13, da Lei nº. 8112/90.

PORTARIA Nº 2183, DE 10 DE SETEMBRO DE 2014.

Nomeação do candidato Maria Auxiliadora Correia Danieleto, no cargo de Técnico em Economia Doméstica.

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com o Concurso Público de Provas para provimento de cargos técnico-administrativos, Edital PRODGEP n°001/2014, e considerando o que consta no processo n° 23107.015122/2014-11, RESOLVE:

NOMEAR em caráter efetivo, nos termos da Lei nº. 8112/1990 e do Decreto nº 7.232/2010, por força de decisão judicial, MARIA AUXILIADORA CORREIA DANIELETO, no cargo de Técnico em Economia Doméstica, Classe D, Nível I, Padrão 101, do Quadro Permanente de Pessoal Técnico-Administrativo do Campus da UFAC em Rio Branco, em regime de 40 (quarenta) horas semanais.

PORTARIA Nº 2321, DE 17 DE SETEMBRO DE 2014.

Nomeação coletiva de Técnico-Administrativos – Edital PRODGEP n.º 001/2014.

A PRÓ-REITORA DE ASSUNTOS ESTUDANTIS NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com o Concurso Público de Provas para provimento de cargos técnico-administrativos, Edital PRODGEP n°001/2014, e considerando o que consta no processo n° 23107.015640/2014-35, RESOLVE:

NOMEAR em caráter efetivo, nos termos da Lei nº 8.112/1990, para o Quadro Permanente de Pessoal Técnico-Administrativo do Campus da Universidade Federal do Acre em Rio Branco, no cargo conforme quadro a seguir:

Rio Branco - Assistente em Administração

Cargo: Classe D, Nível I, Padrão 01

Classificação	Nome	PF
33	JOSEPH JUNIOR GOMES DE LIMA	76
34	WOLCIR GIOVANI DA ROSA JUNIOR	76
04 (PNE)	RENATO FLOR SALDANHA	63

Rio Branco - Auxiliar em Administração

Cargo: Classe C. Nível I. Padrão 01

5 01- 60 · · · · · · · · · · · · · · · · · ·				
Classificação	Nome	PF		
07	JULIANA MARIA MONTEIRO DOBRÕES	50		

Rio Branco - Técnico de Tecnologia da Informação

Cargo: Classe D, Nível I, Padrão 01

Classificação	Nome	PF
05	ALDECIR NASCIMENTO LIMA	64
06	WERLLYS SILVA PAIXÃO	61

Rio Branco - Técnico em Segurança do Trabalho

Cargo: Classe D, Nível I, Padrão 01

Classificação	Nome	PF
01	MARYANE LOPES DE AGUIAR	69

A posse dos nomeados ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no Diário Oficial da União, de acordo com o Parágrafo 1º do Art. 13, da Lei nº. 8112/90.

1.2 - Contrato por prazo determinado

1.3 - Termo de Posse

A Pró-Reitora de Assuntos Estudantis no exercício da Reitoria da Universidade Federal do Acre, Professora Doutora Aline Andréia Nicolli, tendo em vista o disposto no Art. 13, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e considerando o Decreto nº 7.485, publicado no Diário Oficial da União nº 95, de 19 de maio de 2011, Seção 1, página 6, alterado pela Portaria Interministerial do Ministério do Planejamento e da Educação de nº 182, publicada no Diário Oficial da União nº 96, de 21 de maio de 2013, Seção 1, páginas 126 e 127, empossa nesta data o servidor Cassio Toledo Messias, nomeado pela Portaria UFAC nº 2006/2014, publicada no D.O.U. nº 160, de 21 de agosto de 2014, Seção 2, página 15, para exercer o cargo efetivo de Professor do Magistério Superior, Classe A, Nível Assistente-A, Padrão 101, área de Inspeção e Tecnologia de Produtos de Origem Animal, em regime de Dedicação Exclusiva, pertencente ao Quadro Permanente de Pessoal Docente, do Campus de Rio Branco, habilitado em concurso público de provas e titulos, objeto do Edital PROGRAD nº 02/2013, homologado e publicado no DOU nº 100, Seção 3, páginas 36 e 37, de 27 de maio de 2013.

O servidor apresentou os documentos exigidos por Lei, anexando a este termo declaração de bens e de quanto ao exercício ou não de cargo, emprego ou função públicas. Neste ato presta o compromisso de observar o Código de Ética Profissional do Servidor Público Civil do Poder Executivo Federal, aprovado pelo Decreto nº 1.171, de 22 de junho de 1994, comprometendo-se a cumprir fielmente com os deveres e atribuições do cargo a ser ocupado, que não poderão ser alterados unilateralmente por quaisquer das partes, ressalvados os atos de ofício previstos em lei.

Para constar, eu – Danielle Costa Oliveira, Coordenadora de Seleção e Admissão - lavrei o presente termo, que vai assinado pela Reitora em exercício e pelo servidor empossado.

Rio Branco-AC, 16 de setembro de 2014.

A Pró-Reitora de Assuntos Estudantis no exercício da Reitoria da Universidade Federal do Acre, Professora Doutora Aline Andréia Nicolli, tendo em vista o disposto no Art. 13, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e considerando o Decreto nº 7.232/2010, publicado no Diário Oficial da União nº 137, de 20 de julho de 2010, Seção 1, páginas 3 e 4, alterado pela Portaria Interministerial do Ministério do Planejamento e da Educação de nº 111, publicada no Diário Oficial da União nº 64, de 03 de abril de 2014, Seção 1, páginas 56 e 57, empossa nesta data o servidor Bruno Ramos Lino, nomeado pela Portaria UFAC nº 1989/2014, publicada no

D.O.U. nº 160, de 21 de agosto de 2014, Seção 2, página 15, para exercer o cargo efetivo de Fisioterapeuta, Classe E, Nível 1, Padrão 101, em regime de 30 (trinta) horas semanais, pertencente ao Quadro Permanente de Pessoal Técnico-Administrativo, do Campus de Rio Branco, habilitado em concurso público de provas, objeto do Edital PRODGEP nº 01/2014, homologado pela portaria UFAC 1375, publicada no DOU nº 117, Seção 1, página 11/13, de 23 de junho de 2014.

O servidor apresentou os documentos exigidos por Lei, anexando a este termo declaração de bens e de quanto ao exercício ou não de cargo, emprego ou função públicas. Neste ato presta o compromisso de observar o Código de Ética Profissional do Servidor Público Civil do Poder Executivo Federal, aprovado pelo Decreto nº 1.171, de 22 de junho de 1994, comprometendo-se a cumprir fielmente com os deveres e atribuições do cargo a ser ocupado, que não poderão ser alterados unilateralmente por quaisquer das partes, ressalvados os atos de ofício previstos em lei.

Para constar, eu – Danielle Costa Oliveira, Coordenadora de Seleção e Admissão - lavrei o presente termo, que vai assinado pela Reitora em exercício e pelo servidor empossado.

Rio Branco-AC, 16 de setembro de 2014.

A Pró-Reitora de Assuntos Estudantis no exercício da Reitoria da Universidade Federal do Acre, Professora Doutora Aline Andréia Nicolli, tendo em vista o disposto no Art. 13, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e considerando o Decreto nº 7.232/2010, publicado no Diário Oficial da União nº 137, de 20 de julho de 2010, Seção 1, páginas 3 e 4, alterado pela Portaria Interministerial do Ministério do Planejamento e da Educação de nº 111, publicada no Diário Oficial da União nº 64, de 03 de abril de 2014, Seção 1, páginas 56 e 57, empossa nesta data a servidora Juliana Bernardino da Silva, nomeada pela Portaria UFAC nº 1990/2014, publicada no D.O.U. nº 160, de 21 de agosto de 2014, Seção 2, página 15, para exercer o cargo efetivo de Tradutor e Intérprete de Linguagem de Sinais, Classe D, Nível 1, Padrão 101, em regime de 40 (quarenta) horas semanais, pertencente ao Quadro Permanente de Pessoal Técnico-Administrativo, do Campus de Rio Branco, habilitada em concurso público de provas, objeto do Edital NUPS nº 03/2014, homologado pela portaria UFAC 1082, publicada no DOU nº 92, Seção 1, página 24, de 16 de maio de 2014.

A servidora apresentou os documentos exigidos por Lei, anexando a este termo declaração de bens e de quanto ao exercício ou não de cargo, emprego ou função públicas. Neste ato presta o compromisso de observar o Código de Ética Profissional do Servidor Público Civil do Poder Executivo Federal, aprovado pelo Decreto nº 1.171, de 22 de junho de 1994, comprometendo-se a cumprir fielmente com os deveres e atribuições do cargo a ser ocupado, que não poderão ser alterados unilateralmente por quaisquer das partes, ressalvados os atos de oficio previstos em lei.

Para constar, eu – Danielle Costa Oliveira, Coordenadora de Seleção e Admissão - lavrei o presente termo, que vai assinado pela Reitora em exercício e pela servidora empossada.

Rio Branco-AC, 16 de setembro de 2014.

A Pró-Reitora de Assuntos Estudantis no exercício da Reitoria da Universidade Federal do Acre, Professora Doutora Aline Andréia Nicolli, tendo em vista o disposto no Art. 13, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e considerando o Decreto nº 7.232/2010, publicado no Diário Oficial da União nº 137, de 20 de julho de 2010, Seção 1, páginas 3 e 4, alterado pela Portaria Interministerial do Ministério do Planejamento e da Educação de nº 111, publicada no Diário Oficial da União nº 64, de 03 de abril de 2014, Seção 1, páginas 56 e 57, empossa nesta data a servidora Maria Auxiliadora Correia Danieleto, nomeada pela Portaria UFAC nº 2183/2014, publicada no D.O.U. nº 177, de 15 de setembro de 2014, Seção 2, página 14, para exercer o cargo efetivo de Técnico em Economia Doméstica, Classe D, Nível 1, Padrão 101, em regime de 40 (quarenta) horas semanais, pertencente ao Quadro Permanente de Pessoal Técnico-Administrativo, do Campus de Rio Branco, habilitada em concurso público de provas, objeto do Edital PRODGEP nº 01/2014, homologado pela portaria UFAC 1375, publicada no DOU nº 117, Seção 1, página 11/13, de 23 de junho de 2014.

A servidora apresentou os documentos exigidos por Lei, anexando a este termo declaração de bens e de quanto ao exercício ou não de cargo, emprego ou função públicas. Neste ato presta o compromisso de observar o Código de Ética Profissional do Servidor Público Civil do Poder Executivo Federal, aprovado pelo Decreto nº 1.171, de 22 de junho de 1994, comprometendo-se a cumprir fielmente com os deveres e atribuições do cargo a ser ocupado, que não poderão ser alterados unilateralmente por quaisquer das partes, ressalvados os atos de ofício previstos em lei.

Para constar, eu – Danielle Costa Oliveira, Coordenadora de Seleção e Admissão - lavrei o presente termo, que vai assinado pela Reitora em exercício e pela servidora empossada.

Rio Branco-AC, 16 de setembro de 2014.

1.4 - Homologação de Estágio Probatório

PORTARIA Nº 2301, DE 16 DE SETEMBRO DE 2014.

Homologação de Estágio Probatório e Efetivação da servidora Ana Elisa Bonifácio Barros.

A MAGNÍFICA REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.008512/2010-10, RESOLVE:

- 1. HOMOLOGAR o resultado final da Avaliação de Estágio Probatório da servidora ANA ELISA BONIFÁCIO BARROS, Professora do Magistério Superior, Classe Auxiliar, Nível 401, matrícula SIAPE nº 2568557, lotada no Centro de Educação, Letras e Artes, de acordo com parecer da CPPD e autorização da Reitoria.
- 2. EFETIVAR a referida servidora, aprovada de acordo com a avaliação apresentada pela comissão supracitada.

PORTARIA Nº 2302, DE 16 DE SETEMBRO DE 2014.

Homologação de Estágio Probatório e Efetivação da servidora Adelzita Valéria Pacheco de Souza.

A MAGNÍFICA REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.008498/2010-46, RESOLVE:

- 1. HOMOLOGAR o resultado final da Avaliação de Estágio Probatório da servidora ADELZITA VALÉRIA PACHECO DE SOUZA, Professora do Magistério Superior, Classe Auxiliar, Nível 401, matrícula SIAPE nº 2571053, lotada no Centro de Educação, Letras e Artes, de acordo com parecer da CPPD e autorização da Reitoria.
- 2. EFETIVAR a referida servidora, aprovada de acordo com a avaliação apresentada pela comissão supracitada.

PORTARIA Nº 2305, DE 16 DE SETEMBRO DE 2014.

Homologação de Estágio Probatório e Efetivação do servidor Weverson Luciano Pires.

A MAGNÍFICA REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.017296/2011-76, RESOLVE:

- 1. HOMOLOGAR o resultado final da Avaliação de Estágio Probatório do servidor WEVERSON LUCIANO PIRES, Professor do Magistério Superior, Classe Assistente, Nível 501, matrícula SIAPE nº 1853918, lotado no Centro Multidisciplinar de Cruzeiro do Sul, de acordo com parecer da CPPD e autorização da Reitoria.
- 2. EFETIVAR o referido servidor, aprovado de acordo com a avaliação apresentada pela comissão supracitada.

PORTARIA Nº 2315, DE 17 DE SETEMBRO DE 2014.

Homologação de Estágio Probatório e Efetivação do servidor Cícero de Oliveira Sabino.

A MAGNÍFICA REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.014557/2013-68, RESOLVE:

- 1. HOMOLOGAR o resultado final da Avaliação de Estágio Probatório do servidor CÍCERO DE OLIVEIRA SABINO, Professor do Magistério Superior, Classe Assistente, Nível 501, matrícula SIAPE nº 3285838, lotado no Centro de Ciências Jurídicas e Sociais Aplicadas, de acordo com parecer da CPPD e autorização da Reitoria.
- 2. EFETIVAR o referido servidor, aprovado de acordo com a avaliação apresentada pela comissão supracitada.

PORTARIA Nº 2316, DE 17 DE SETEMBRO DE 2014.

Homologação de Estágio Probatório e Efetivação da servidora Aelissandra Ferreira da Silva.

A MAGNÍFICA REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.008505/2014-33, RESOLVE:

- 1. HOMOLOGAR o resultado final da Avaliação de Estágio Probatório da servidora AELISSANDRA FERREIRA DA SILVA, Professora do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Classe D III, Nível 301, matrícula SIAPE nº 1807110, lotada no Colégio de Aplicação, de acordo com parecer da CPPD e autorização da Reitoria.
- 2. EFETIVAR a referida servidora, aprovada de acordo com a avaliação apresentada pela comissão supracitada.

PORTARIA Nº 2317, DE 17 DE SETEMBRO DE 2014.

Homologação de Estágio Probatório e Efetivação do servidor Pedro Luís Longo.

A MAGNÍFICA REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.015624/2012-81, RESOLVE:

- 1. HOMOLOGAR o resultado final da Avaliação de Estágio Probatório do servidor PEDRO LUÍS LONGO, Professor do Magistério Superior, Classe Auxiliar, Nível 401, matrícula SIAPE nº 3219350, lotado no Centro de Ciências Jurídicas e Sociais Aplicadas, de acordo com parecer da CPPD e autorização da Reitoria.
- 2. EFETIVAR o referido servidor, aprovado de acordo com a avaliação apresentada pela comissão supracitada.

PORTARIA Nº 2318, DE 17 DE SETEMBRO DE 2014.

Homologação de Estágio Probatório e Efetivação da servidora Soraia Figueiredo de Souza Pelizzari. A MAGNÍFICA REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.000249/2014-36, RESOLVE:

- 1. HOMOLOGAR o resultado final da Avaliação de Estágio Probatório da servidora SORAIA FIGUEIREDO DE SOUZA PELIZZARI, Professora do Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 602, matrícula SIAPE nº 1813186, lotada no Centro de Ciências Biológicas e da Natureza, de acordo com parecer da CPPD e autorização da Reitoria.
- 2. EFETIVAR a referida servidora, aprovada de acordo com a avaliação apresentada pela comissão supracitada.

PORTARIA Nº 2322, DE 17 DE SETEMBRO DE 2014.

Homologação de Estágio Probatório e Efetivação da servidora Floripes Silva Reboucas.

A MAGNÍFICA REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.008506/2014-88, RESOLVE:

- 1. HOMOLOGAR o resultado final da Avaliação de Estágio Probatório da servidora FLORIPES SILVA REBOUÇAS, Professora do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Classe D III, Nível 301, matrícula SIAPE nº 2643336, lotada na Coordenadoria de Bolsas e Programas, de acordo com parecer da CPPD e autorização da Reitoria.
- 2. EFETIVAR a referida servidora, aprovada de acordo com a avaliação apresentada pela comissão supracitada.

PORTARIA Nº 2323, DE 17 DE SETEMBRO DE 2014.

Homologação de Estágio Probatório e Efetivação da servidora Regina Lúcia Felix Ferreira.

A MAGNÍFICA REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.022557/2013-31, RESOLVE:

- 1. HOMOLOGAR o resultado final da Avaliação de Estágio Probatório da servidora REGINA LÚCIA FELIX FERREIRA, Professora do Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 601, matrícula SIAPE nº 1825894, lotada na Coordenadoria do Mestrado em Produção Vegetal, de acordo com parecer da CPPD e autorização da Reitoria.
- 2. EFETIVAR a referida servidora, aprovada de acordo com a avaliação apresentada pela comissão supracitada.

PORTARIA Nº 2324, DE 17 DE SETEMBRO DE 2014.

Homologação de Estágio Probatório e Efetivação do servidor Rogério de Freitas Lacerda.

A MAGNÍFICA REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.022629/2013-41, RESOLVE:

- 1. HOMOLOGAR o resultado final da Avaliação de Estágio Probatório do servidor ROGÉRIO DE FREITAS LACERDA, Professor do Magistério Superior, Classe Assistente, Nível 501, matrícula SIAPE nº 1543321, lotado no Centro de Ciências Biológicas e da Natureza, de acordo com parecer da CPPD e autorização da Reitoria.
- 2. EFETIVAR o referido servidor, aprovado de acordo com a avaliação apresentada pela comissão supracitada.

PORTARIA Nº 2325, DE 17 DE SETEMBRO DE 2014.

Homologação de Estágio Probatório e Efetivação da servidora Rosane Garcia Silva.

A MAGNÍFICA REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.022661/2013-26, RESOLVE:

- 1. HOMOLOGAR o resultado final da Avaliação de Estágio Probatório da servidora ROSANE GARCIA SILVA, Professora do Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 601, matrícula SIAPE nº 1523266, lotada no Centro de Educação, Letras e Artes, de acordo com parecer da CPPD e autorização da Reitoria.
- 2. EFETIVAR a referida servidora, aprovada de acordo com a avaliação apresentada pela comissão supracitada.

1.5 - Progressão Funcional

1.5.1 - Docentes

PORTARIA Nº 2098, DE 01 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão Funcional Horizontal ao servidor Leonardo Lani de Abreu.

O MAGNÍFICO REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com a Lei 12.772 de 28/12/2012, alterada pela Lei 12.863 de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e considerando o que consta no processo 23107.019775/2013-99, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico ao servidor LEONARDO LANI DE ABREU, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 1584764, lotado no Centro de Ciências Jurídicas e Sociais Aplicadas, passando da Classe Assistente Nível 01, para a Classe Assistente Nível 02, considerando a Ata de Avaliação CAADES/CCJSA, fundamentada no resultado da avaliação da Comissão Especial de Avaliação e despacho da CPPD, a contar de 01 de fevereiro de 2013.

PORTARIA Nº 2099, DE 01 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão Funcional Horizontal à servidora Mariana Ciavatta Pantoja Franco.

O MAGNÍFICO REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com a Lei 12.772 de 28/12/2012, alterada pela Lei 12.863 de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e considerando o que consta no processo 23107.012577/2014-85, RESOLVE:

CONCEDER, Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico à servidora MARIANA CIAVATTA PANTOJA FRANCO, Professora do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 1514187, lotada no Centro de Filosofia e Ciências Humanas, passando da Classe Adjunto Nível 04, para a Classe Associado Nível 01, considerando a Ata de Avaliação CAADES/CFCH, fundamentada no resultado da avaliação da Comissão Especial de Avaliação e despacho da CPPD, a contar de 01 de dezembro de 2013.

PORTARIA Nº 2100, DE 02 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão Funcional Horizontal à servidora Vânia Maria França Ribeiro.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com a Lei 12.772 de 28/12/2012, alterada pela Lei 12.863 de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC n° 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC n° 24, de 17/07/2010, e considerando o que consta no processo 23107. 011008/2014-12, RESOLVE:

CONCEDER, Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico à servidora VÂNIA MARIA FRANÇA RIBEIRO, Professora do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 1180861, lotada no Centro de Ciências Biológicas da Natureza, passando da Classe Associado Nível 01, para a Classe Associado Nível 02, considerando a Ata de Avaliação CAADES/CCBN, fundamentada no resultado da avaliação da Comissão Especial de Avaliação e despacho da CPPD, a contar de 01 de janeiro de 2014.

PORTARIA Nº 2105, DE 02 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão Funcional Horizontal ao servidor Kleyton Goes Passos.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com a Lei 12.772 de 28/12/2012, alterada pela Lei 12.863 de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC n° 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC n° 24, de 17/07/2010, e considerando o que consta no processo 23107.006987/2014-97, RESOLVE:

CONCEDER, Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico ao servidor KLEYTON GOES PASSOS, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 1782068, lotado no Centro Multidisciplinar (Campus Floresta), passando da Classe Auxiliar Nível 02, para a Classe Auxiliar Nível 03, considerando a Ata de Avaliação CAADES/CMULTI, fundamentada no resultado da avaliação da Comissão Especial de Avaliação e despacho da CPPD, a contar de 23 de abril de 2014.

PORTARIA Nº 2106, DE 02 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão Funcional Horizontal ao servidor Rárison Roberto Acácio Fortes.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com a Lei 12.772 de 28/12/2012, alterada pela Lei 12.863 de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e considerando o que consta no processo 23107.004326/2014-27, RESOLVE:

CONCEDER, Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico ao servidor RÁRISON ROBERTO ACÁCIO FORTES, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 1898666, lotado no Centro de Ciências Exatas e Tecnológicas, passando da Classe Auxiliar Nível 01, para a Classe Auxiliar Nível 02, considerando a Ata de Avaliação CAADES/CCET, fundamentada no resultado da avaliação da Comissão Especial de Avaliação e despacho da CPPD, a contar de 31 de outubro de 2013.

PORTARIA Nº 2107, DE 02 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão Funcional Horizontal ao servidor Danilo Lovisaro do Nascimento.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com a Lei 12.772 de 28/12/2012, alterada pela Lei 12.863 de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC n° 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC n° 24, de 17/07/2010, e considerando o que consta no processo 23107. 023151/2013-76, RESOLVE:

CONCEDER, Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico ao servidor DANILO LOVISARO DO NASCIMENTO, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 1185728, lotado no Centro de Ciências Jurídicas e Sociais Aplicadas, passando da Classe Assistente Nível 04, para a Classe Adjunto Nível 01, considerando a Ata de Avaliação CAADES/CCJSA, fundamentada no resultado da avaliação da Comissão Especial de Avaliação e despacho da CPPD, a contar de 11 de dezembro de 2009.

PORTARIA Nº 2108, DE 02 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão Funcional Horizontal ao servidor Josimar Batista Ferreira.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com a Lei 12.772 de 28/12/2012, alterada pela Lei 12.863 de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC n° 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC n° 24, de 17/07/2010, e considerando o que consta no processo 23107.011125/2014-86, RESOLVE:

CONCEDER, Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico ao servidor JOSIMAR BATISTA FERREIRA, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 1517422, lotado no Centro Multidisciplinar-Cruzeiro do Sul, passando da Classe Adjunto Nível 04, para a Classe Associado Nível 01, considerando a Ata de Avaliação CAADES/CMULTI, fundamentada no resultado da avaliação da Comissão Especial de Avaliação e despacho da CPPD, a contar de 24 de julho de 2014.

PORTARIA Nº 2110, DE 02 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão Funcional Horizontal ao servidor Danilo Lovisaro do Nascimento.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com a Lei 12.772 de 28/12/2012, alterada pela Lei 12.863 de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC n° 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC n° 24, de 17/07/2010, e considerando o que consta no processo 23107. 023141/2013-31, RESOLVE:

CONCEDER, Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico ao servidor DANILO LOVISARO DO NASCIMENTO, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 1185728, lotado no Centro de Ciências Jurídicas e Sociais Aplicadas, passando da Classe Adjunto Nível 01, para a Classe Adjunto Nível 02, considerando a Ata de Avaliação CAADES/CCJSA, fundamentada no resultado da avaliação da Comissão Especial de Avaliação e despacho da CPPD, a contar de 11 de dezembro de 2011.

PORTARIA Nº 2111, DE 02 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão Funcional Horizontal ao servidor Danilo Lovisaro do Nascimento.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com a Lei 12.772 de 28/12/2012, alterada pela Lei 12.863 de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e considerando o que consta no processo 23107. 023145/2013-19, RESOLVE:

CONCEDER, Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico ao servidor DANILO LOVISARO DO NASCIMENTO, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 1185728, lotado no Centro de Ciências Jurídicas e Sociais Aplicadas, passando da Classe Adjunto Nível 02, para a Classe Adjunto Nível 03, considerando a Ata de Avaliação CAADES/CCJSA, fundamentada no resultado da avaliação da Comissão Especial de Avaliação e despacho da CPPD, a contar de 11 de dezembro de 2013.

PORTARIA Nº 2112, DE 02 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão Funcional Horizontal à servidora Josélia da Silva Alves.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com a Lei 12.772 de 28/12/2012, alterada pela Lei 12.863 de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC n° 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC n° 24, de 17/07/2010, e considerando o que consta no processo 23107.012097/2014-14, RESOLVE:

CONCEDER, Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico à servidora JOSÉLIA DA SILVA ALVES, Professora do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 1192449, lotada no Centro de Ciências Exatas e Tecnológicas, passando da Classe Adjunto Nível 01, para a Classe Adjunto Nível 02, considerando a Ata de Avaliação CAADES/CCET, fundamentada no resultado da avaliação da Comissão Especial de Avaliação e despacho da CPPD, a contar de 01 de setembro de 2008.

PORTARIA Nº 2113, DE 02 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão Funcional Horizontal à servidora Josélia da Silva Alves.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com a Lei 12.772 de 28/12/2012, alterada pela Lei 12.863 de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC n° 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC n° 24, de 17/07/2010, e considerando o que consta no processo 23107.012875/2014-75, RESOLVE:

CONCEDER, Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico à servidora JOSÉLIA DA SILVA ALVES, Professora do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 1192449, lotada no Centro de Ciências Exatas e Tecnológicas, passando da Classe Adjunto Nível 02, para a Classe Adjunto Nível 03, considerando a Ata de Avaliação CAADES/CCET, fundamentada no resultado da avaliação da Comissão Especial de Avaliação e despacho da CPPD, a contar de 01 de setembro de 2010.

PORTARIA Nº 2114, DE 02 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão Funcional Horizontal à servidora Josélia da Silva Alves.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com a Lei 12.772 de 28/12/2012, alterada pela Lei 12.863 de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e considerando o que consta no processo 23107.012878/2014-17, RESOLVE:

CONCEDER, Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico à servidora JOSÉLIA DA SILVA ALVES, Professora do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 1192449, lotada no Centro de Ciências Exatas e Tecnológicas, passando da Classe Adjunto Nível 03, para a Classe Adjunto Nível 04, considerando a Ata de Avaliação CAADES/CCET, fundamentada no resultado da avaliação da Comissão Especial de Avaliação e despacho da CPPD, a contar de 01 de setembro de 2012.

PORTARIA Nº 2158, DE 09 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão Funcional Horizontal à servidora Luci Maria Teston.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com a Lei 12.772 de 28/12/2012, alterada pela Lei 12.863 de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e considerando o que consta no processo 23107.000908/2014-34, RESOLVE:

CONCEDER, Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico à servidora LUCI MARIA TESTON, Professora do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 1841977, lotada no Centro de Filosofia e Ciências Humanas, passando da Classe Assistente Nível 01, para a Classe Assistente Nível 02, considerando a Ata de Avaliação CAADES/CFCH, fundamentada no resultado da avaliação da Comissão Especial de Avaliação e despacho da CPPD, a contar de 17 de fevereiro de 2013.

PORTARIA Nº 2160, DE 09 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão Funcional Horizontal à servidora Fabiana Ponte de Albuquerque.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com a Lei 12.772 de 28/12/2012, alterada pela Lei 12.863 de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC n° 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC n° 24, de 17/07/2010, e considerando o que consta no processo 23107.001301/2014-71, RESOLVE:

CONCEDER, Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico à servidora FABIANA PONTE DE ALBUQUERQUE, Professora do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 2475398, lotada no Centro de Filosofia e Ciências Humanas, passando da Classe Assistente Nível 01, para a Classe Assistente Nível 02, considerando a Ata de Avaliação

CAADES/CFCH, fundamentada no resultado da avaliação da Comissão Especial de Avaliação e despacho da CPPD, a contar de 29 de outubro de 2012.

PORTARIA Nº 2161, DE 09 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão Funcional Horizontal à servidora Teresa Almeida Cruz.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com a Lei 12.772 de 28/12/2012, alterada pela Lei 12.863 de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC n° 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC n° 24, de 17/07/2010, e considerando o que consta no processo 23107.004095/2014-51, RESOLVE:

CONCEDER, Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico à servidora TERESA ALMEIDA CRUZ, Professora do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 1452410, lotada no Centro de Filosofia e Ciências Humanas, passando da Classe Adjunto Nível 01, para a Classe Adjunto Nível 02, considerando a Ata de Avaliação CAADES/CFCH, fundamentada no resultado da avaliação da Comissão Especial de Avaliação e despacho da CPPD, a contar de 13 de fevereiro de 2014.

PORTARIA Nº 2162, DE 09 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão Funcional Horizontal ao servidor Ermício Sena de Oliveira.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com a Lei 12.772 de 28/12/2012, alterada pela Lei 12.863 de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC n° 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC n° 24, de 17/07/2010, e considerando o que consta no processo 23107.003342/2014-01, RESOLVE:

CONCEDER, Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico ao servidor ERMÍCIO SENA DE OLIVEIRA, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 2476057, lotado no Centro de Filosofia e Ciências Humanas, passando da Classe Adjunto Nível 02, para a Classe Adjunto Nível 03, considerando a Ata de Avaliação CAADES/CFCH, fundamentada no resultado da avaliação da Comissão Especial de Avaliação e despacho da CPPD, a contar de 11 de novembro de 2009.

PORTARIA Nº 2163, DE 09 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão Funcional Horizontal ao servidor Ermício Sena de Oliveira.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com a Lei 12.772 de 28/12/2012, alterada pela Lei

12.863 de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e considerando o que consta no processo 23107.003343/2014-47, RESOLVE:

CONCEDER, Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico ao servidor ERMÍCIO SENA DE OLIVEIRA, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 2476057, lotado no Centro de Filosofia e Ciências Humanas, passando da Classe Adjunto Nível 03, para a Classe Adjunto Nível 04, considerando a Ata de Avaliação CAADES/CFCH, fundamentada no resultado da avaliação da Comissão Especial de Avaliação e despacho da CPPD, a contar de 11 de novembro de 2011.

PORTARIA Nº 2166, DE 09 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão Funcional Horizontal ao servidor Anderson Azevedo Mesquita.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com a Lei 12.772 de 28/12/2012, alterada pela Lei 12.863 de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e considerando o que consta no processo 23107.002714/2014-73, RESOLVE:

CONCEDER, Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico ao servidor ANDERSON AZEVEDO MESQUITA, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 2779456, lotado no Centro de Filosofia e Ciências Humanas, passando da Classe Auxiliar Nível 01, para a Classe Auxiliar Nível 02, considerando a Ata de Avaliação CAADES/CFCH, fundamentada no resultado da avaliação da Comissão Especial de Avaliação e despacho da CPPD, a contar de 23 de maio de 2013.

PORTARIA Nº 2167, DE 09 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão Funcional Horizontal ao servidor Guilherme da Silva Cunha.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com a Lei 12.772 de 28/12/2012, alterada pela Lei 12.863 de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e considerando o que consta no processo 23107.003325/2014-65, RESOLVE:

CONCEDER, Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico ao servidor GUILHERME DA SILVA CUNHA, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 3342686, lotado no Centro de Filosofia e Ciências Humanas, passando da Classe Auxiliar Nível 01, para a Classe Auxiliar Nível 02, considerando a Ata de Avaliação CAADES/CFCH, fundamentada no resultado da avaliação da Comissão Especial de Avaliação e despacho da CPPD, a contar de 06 de janeiro de 2013.

PORTARIA Nº 2188, DE 10 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão Funcional Horizontal à servidora Valéria Rodrigues da Silva.

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com a Lei 12.772 de 28/12/2012, alterada pela Lei 12.863 de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e considerando o que consta no processo 23107.002703/2014-93, RESOLVE:

CONCEDER, Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico à servidora VALÉRIA RODRIGUES DA SILVA, Professora do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 2305271, lotada no Centro de Ciências da Saúde e Desporto, passando da Classe Adjunto Nível 01, para a Classe Adjunto Nível 02, considerando a Ata de Avaliação CAADES/CCSD, fundamentada no resultado da avaliação da Comissão Especial de Avaliação e despacho da CPPD, a contar de 15 de julho de 2013.

PORTARIA Nº 2189, DE 10 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão Funcional Horizontal ao servidor José Genivaldo do Vale Moreira.

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com a Lei 12.772 de 28/12/2012, alterada pela Lei 12.863 de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e considerando o que consta no processo 23107.004440/2014-57, RESOLVE:

CONCEDER, Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico ao servidor JOSÉ GENIVALDO DO VALE MOREIRA, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 1737201, lotado no Centro Multidisciplinar-Campus de Cruzeiro do Sul, passando da Classe Auxiliar Nível 02, para a Classe Auxiliar Nível 03, considerando a Ata de Avaliação CAADES/CMULTI, fundamentada no resultado da avaliação da Comissão Especial de Avaliação e despacho da CPPD, a contar de 28 de outubro de 2013.

PORTARIA Nº 2190, DE 10 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão Funcional Horizontal ao servidor Pedro Luís Longo.

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com a Lei 12.772 de 28/12/2012, alterada pela Lei 12.863 de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de

17/07/2010, e considerando o que consta no processo 23107.001035/2014-87, RESOLVE:

CONCEDER, Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico ao servidor PEDRO LUÍS LONGO, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 3219350, lotado no Centro de Ciências Jurídicas e Sociais Aplicadas, passando da Classe Auxiliar Nível 01, para a Classe Auxiliar Nível 02, considerando a Ata de Avaliação CAADES/CCJSA, fundamentada no resultado da avaliação da Comissão Especial de Avaliação e despacho da CPPD, a contar de 09 de junho 2011.

PORTARIA Nº 2191, DE 10 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão Funcional Horizontal à servidora Maria Irinilda da Silva Bezerra.

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com a Lei 12.772 de 28/12/2012, alterada pela Lei 12.863 de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e considerando o que consta no processo 23107.020804/2013-65, RESOLVE:

CONCEDER, Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico à servidora MARIA IRINILDA DA SILVA BEZERRA, Professora do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 1517730, lotada no Centro Multidisciplinar-Campus de Cruzeiro do Sul, passando da Classe Auxiliar Nível 01, para a Classe Auxiliar Nível 02, considerando a Ata de Avaliação CAADES/CMULTI, fundamentada no resultado da avaliação da Comissão Especial de Avaliação e despacho da CPPD, a contar de 10 de janeiro de 2008.

PORTARIA Nº 2192, DE 10 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão Funcional Horizontal à servidora Maria Irinilda da Silva Bezerra.

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com a Lei 12.772 de 28/12/2012, alterada pela Lei 12.863 de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e considerando o que consta no processo 23107.020802/2013-76, RESOLVE:

CONCEDER, Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico à servidora MARIA IRINILDA DA SILVA BEZERRA, Professora do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 1517730, lotada no Centro Multidisciplinar-Campus de Cruzeiro do Sul, passando da Classe Auxiliar Nível 02, para a Classe Auxiliar Nível 03, considerando a Ata de Avaliação CAADES/CMULTI, fundamentada no resultado da avaliação da Comissão Especial de Avaliação e despacho da CPPD, a contar de 10 de janeiro de 2010.

PORTARIA Nº 2193, DE 10 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão Funcional Horizontal à servidora Thatiana Lameira Maciel Amaral.

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com a Lei 12.772 de 28/12/2012, alterada pela Lei 12.863 de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e considerando o que consta no processo 23107.008936/2014-08, RESOLVE:

CONCEDER, Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico à servidora THATIANA LAMEIRA MACIEL AMARAL, Professora do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 1673398, lotada no Centro de Ciências da Saúde e Desporto, passando da Classe Assistente Nível 01, para a Classe Assistente Nível 02, considerando a Ata de Avaliação CAADES/CCSD, fundamentada no resultado da avaliação da Comissão Especial de Avaliação e despacho da CPPD, a contar de 24 de abril de 2014.

PORTARIA Nº 2194, DE 10 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão Funcional Horizontal ao servidor André Ricardo Maia Da Costa de Faro.

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com a Lei 12.772 de 28/12/2012, alterada pela Lei 12.863 de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e considerando o que consta no processo 23107.010869/2014-83, RESOLVE:

CONCEDER, Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico ao servidor ANDRÉ RICARDO MAIA DA COSTA DE FARO, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 1673599, lotado no Centro de Ciências da Saúde e Desporto, passando da Classe Assistente Nível 01, para a Classe Assistente Nível 02, considerando a Ata de Avaliação CAADES/CCSD, fundamentada no resultado da avaliação da Comissão Especial de Avaliação e despacho da CPPD, a contar de 03 de junho de 2014.

PORTARIA Nº 2210, DE 11 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão Funcional Horizontal à servidora Degmar Aparecida Ferreti.

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com a Lei 12.772 de 28/12/2012, alterada pela Lei 12.863 de 24/09/2013, Resolução

CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e considerando o que consta no processo 23107.000284/2014-55, RESOLVE:

CONCEDER, Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico à servidora DEGMAR APARECIDA FERRETI, Professora do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 2308492, lotada no Centro de Ciênciais Jurídicas e Sociais Aplicadas, passando da Classe Adjunto Nível 01, para a Classe Adjunto Nível 02, considerando a Ata de Avaliação CAADES/CCJSA, fundamentada no resultado da avaliação da Comissão Especial de Avaliação e despacho da CPPD, a contar de 25 de outubro de 2013.

PORTARIA Nº 2231, DE 11 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão Funcional Horizontal ao servidor José Porfiro da Silva.

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com a Lei 12.772 de 28/12/2012, alterada pela Lei 12.863 de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e considerando o que consta no processo 23107.006630/2012-47, RESOLVE:

CONCEDER, Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico ao servidor JOSÉ PORFIRO DA SILVA, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 1164197, lotado no Centro de Ciências Jurídicas e Sociais Aplicadas, passando da Classe Adjunto Nível 03, para a Classe Adjunto Nível 04, considerando a Ata de Avaliação CAADES/CCJSA, fundamentada no resultado da avaliação da Comissão Especial de Avaliação e despacho da CPPD, a contar de 01 de abril de 2012.

PORTARIA Nº 2232, DE 12 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão Funcional Horizontal à servidora Margarida de Aquino Cunha.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com a Lei 12.772 de 28/12/2012, alterada pela Lei 12.863 de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e considerando o que consta no processo 23107.008324/2014-15, RESOLVE:

CONCEDER, Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico à servidora MARGARIDA DE AQUINO CUNHA, Professora do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 1222928, lotada no Centro de Ciências da Saúde e Desporto, passando da Classe Adjunto Nível 03, para a Classe Adjunto Nível 04, considerando a Ata de Avaliação CAADES/CCSD, fundamentada no resultado da avaliação da Comissão Especial de Avaliação e despacho da CPPD, a contar de 04 de junho de 2014.

PORTARIA Nº 2247, DE 12 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão Funcional Horizontal à servidora Floripes Silva Rebouças.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com a Lei 12.772 de 28/12/2012, alterada pela Lei 12.863 de 24/09/2013, com o Decreto 7806, de 17/09/2012, Resolução CONSU/UFAC nº 74, de 29/10/2010, e considerando o que consta no processo 23107.009719/2014-27, RESOLVE:

CONCEDER, Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico à servidora FLORIPES SILVA REBOUÇAS, Professora do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, matrícula SIAPE nº 2643336, lotada no Colégio de Aplicação, passando da Classe D III Nível 01, para a Classe D III Nível 02, considerando a Ata de Avaliação CAD-CAP, fundamentada no resultado da avaliação da Comissão Especial de Avaliação e despacho da CPPD, a contar de 16 de agosto de 2012.

PORTARIA Nº 2248, DE 15 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão Funcional Horizontal à servidora Marileize França Mattar.

A MAGNÍFICA REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com a Lei 12.772 de 28/12/2012, alterada pela Lei 12.863 de 24/09/2013, com o Decreto 7806, de 17/09/2012, Resolução CONSU/UFAC n° 74, de 29/10/2010, e considerando o que consta no processo 23107.008500/2014-19, RESOLVE:

CONCEDER, Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico à servidora MARILEIZE FRANÇA MATTAR, Professora do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, matrícula SIAPE nº 1506047, lotada no Colégio de Aplicação, passando da Classe D III Nível 02, para a Classe D III Nível 03, considerando a Ata de Avaliação CAD-CAP, fundamentada no resultado da avaliação da Comissão Especial de Avaliação e despacho da CPPD, a contar de 01 de dezembro de 2013.

PORTARIA Nº 2249, DE 15 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão Funcional Horizontal à servidora Kamile Santos Siqueira.

A MAGNÍFICA REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com a Lei 12.772 de 28/12/2012, alterada pela Lei 12.863 de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e considerando o que consta no processo 23107.017732/2010-26, RESOLVE:

CONCEDER, Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico à servidora KAMILE SANTOS SIQUEIRA, Professora do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 1675238, lotada no Centro de Ciências da Saúde e Desporto, passando da Classe Adjunto Nível 01, para a Classe Adjunto Nível 02, considerando a Ata de Avaliação CAADES/CCSD, fundamentada no resultado da avaliação da Comissão Especial de Avaliação e despacho da CPPD, a contar de 03 de fevereiro de 2011.

PORTARIA Nº 2294, DE 15 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão Funcional Horizontal ao servidor Cleilton França dos Santos.

A MAGNÍFICA REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com a Lei 12.772 de 28/12/2012, alterada pela Lei 12.863 de 24/09/2013, com o Decreto 7806, de 17/09/2012, Resolução CONSU/UFAC nº 74, de 29/10/2010, e considerando o que consta no processo 23107.021471/2013-91, RESOLVE:

CONCEDER, Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico ao servidor CLEILTON FRANÇA DOS SANTOS, Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, matrícula SIAPE nº 3334382, lotado no Centro de Educação, Letras e Artes, passando da Classe D I Nível 03, para a Classe D I Nível 04, considerando a Ata de Avaliação CAD-CAP, fundamentada no resultado da avaliação da Comissão Especial de Avaliação e despacho da CPPD, a contar de 18 de agosto de 2012.

PORTARIA Nº 2378, DE 24 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão Funcional Horizontal à servidora Maria de Nazaré Cavalcante de Sousa.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com a Lei 12.772 de 28/12/2012, alterada pela Lei 12.863 de 24/09/2013, com o Decreto 7806, de 17/09/2012, Resolução CONSU/UFAC nº 74, de 29/10/2010, e considerando o que consta no processo 23107.009135/2013-71, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional à servidora MARIA DE NAZARÉ CAVALCANTE DE SOUSA, Professora do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, matrícula SIAPE nº 1150363, lotada no Colégio de Aplicação, passando da Classe D III, Nível 303, para a Classe D III, Nível 304, considerando a Ata de Avaliação CAD-CAP, fundamentada no resultado da avaliação da Comissão Especial de Avaliação e despacho da CPPD, a contar de 01 de agosto de 2008.

PORTARIA Nº 2380, DE 24 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão Funcional Horizontal ao servidor Cesar Leandro de Christo Hundertmarck.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com a Lei 12.772 de 28/12/2012, alterada pela Lei 12.863 de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC n° 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC n° 24, de 17/07/2010, e considerando o que consta no processo 23107.001394/2014-34, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico ao servidor CESAR LEANDRO DE CHRISTO HUNDERTMARCK, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 1720441, lotado no Centro de Ciências Jurídicas e Sociais Aplicadas, passando da Classe Assistente Nível 501, para a Classe Assistente Nível 502, considerando a Ata de Avaliação CAADES/CCJSA, fundamentada no resultado da avaliação da Comissão Especial de Avaliação e despacho da CPPD, a contar de 19 de agosto de 2011.

PORTARIA Nº 2391, DE 24 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão Funcional Horizontal ao servidor Cesar Leandro de Christo Hundertmarck.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com a Lei 12.772 de 28/12/2012, alterada pela Lei 12.863 de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC n° 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC n° 24, de 17/07/2010, e considerando o que consta no processo 23107.001883/2014-96, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico ao servidor CESAR LEANDRO DE CHRISTO HUNDERTMARCK, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE n° 1720441, lotado no Centro de Ciências Jurídicas e Sociais Aplicadas, passando da Classe Assistente Nível 502, para a Classe Assistente Nível 503, considerando a Ata de Avaliação CAADES/CCJSA, fundamentada no resultado da avaliação da Comissão Especial de Avaliação e despacho da CPPD, a contar de 19 de agosto de 2013.

PORTARIA Nº 2240, DE 12 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão Funcional Vertical e Retribuição por Titulação por conclusão de Doutorado à servidora Ademárcia Lopes de Oliveira costa. O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com a Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, com alterações dadas pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e considerando o que consta no processo 23107.013698/2014-44, RESOLVE:

CONCEDER, nos termos do Art. 16 do Decreto nº 94.664/1987, do Art. 7-A da Lei nº 11.344/2006, de acordo com a Lei nº 11.784/2008, e de conformidade com a Lei 12772/2012, alterada pela Lei 12863/2013 à servidora ADEMÁRCIA LOPES DE OLIVEIRA COSTA, Professora do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 1630662, lotada no Centro Multidisciplinar – Campus de Cruzeiro do Sul, por ter concluído o Curso de Doutorado pela Universidade Federal do Rio Grande do Norte.

- 1. Progressão Funcional Vertical por Titulação, passando da Classe Assistente, Nível 002, para a Classe Adjunto, Nível 001, e;
- 2. Retribuição por Titulação pela obtenção do título de Doutora em Educação, a contar de 28 de julho de 2014.

PORTARIA Nº 2.379, DE 24 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão Funcional Horizontal ao servidor Ecio Rodrigues da Silva.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com a Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, com as alterações da Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e considerando o que consta no processo 23107.013504/2014-19, RESOLVE:

CONCEDER, nos termos dos Art. 16 do Decreto nº 94.664/1987, Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico ao servidor ECIO RODRIGUES DA SILVA, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 1547142, lotado na Coordenação do Curso Engenharia Florestal, passando da Classe Adjunto Nível 604, para a Classe Associado Nível 701, considerando a Ata de Avaliação CAADES/CCBN, fundamentado no resultado da avaliação da Comissão Especial de Avaliação e despacho da CPPD, a contar de 24 de agosto de 2014.

PORTARIA Nº 2234, DE 11 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão Funcional para a Classe Associado e Retribuição por Titulação por conclusão de Doutorado ao servidor Esperidião Fecury Pinheiro de Lima.

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com a Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, com alterações dadas pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e considerando o que consta no processo 23107.015237/2014-14, RESOLVE:

CONCEDER, nos termos dos Art. 16 do Decreto nº 94.664/1987, e do Art. 7-A da Lei nº 11.344/2006, ao servidor ESPERIDIÃO FECURY PINHEIRO DE LIMA, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 4331642, lotado no Centro de Ciências Exatas e Tecnológicas, por ter concluído o curso de Doutorado pela Universidade Federal Fluminense.

- 1. Progressão Funcional Vertical por Titulação, passando da Classe Adjunto, Nível 004, para a Classe Associado, Nível 001, e;
- 2. Retribuição por Titulação pela obtenção do título de Doutorado em Engenharia Civil, a contar de 25 de agosto de 2014.

PORTARIA Nº 2235, DE 11 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão Funcional para a Classe Associado e Retribuição por Titulação por conclusão de Doutorado ao servidor Osmar José Occorsi.

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com a Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, com alterações dadas pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e considerando o que consta no processo 23107.015234/2014-72, RESOLVE:

CONCEDER, nos termos dos Art. 16 do Decreto nº 94.664/1987, e do Art. 7-A da Lei nº 11.344/2006, ao servidor OSMAR JOSÉ OCCORSI, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 0414666, lotado no Centro de Ciências Exatas e Tecnológicas, por ter concluído o curso de Doutorado pela Universidade Federal Fluminense.

- 1. Progressão Funcional Vertical por Titulação, passando da Classe Adjunto, Nível 004, para a Classe Associado, Nível 001, e;
- 2. Retribuição por Titulação pela obtenção do título de Doutorado em Engenharia Civil, a contar de 25 de agosto de 2014.

PORTARIA Nº 2375, DE 24 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão Funcional Horizontal ao servidor Damian Keller.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com a Lei 12.772, de 28/12/2012, Resolução CONSU/UFAC n° 12, de 06/02/2009, com as alterações da Resolução CONSU/UFAC n° 24, de 17/07/2010, e considerando o que consta no processo 23107.014992/2013-92, RESOLVE:

CONCEDER, nos termos dos Art. 16 do Decreto nº 94.664/1987, Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico ao servidor DAMIAN KELLER, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 1379031, lotado no Centro de Educação, Letras e

Artes passando da Classe Adjunto Nível 04, para a Classe Associado Nível 01, considerando a Ata de Avaliação CAADES/CELA, fundamentado no resultado da avaliação da Comissão Especial de Avaliação e despacho da CPPD, a contar de 04 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2376, DE 24 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão Funcional Horizontal ao servidor Elder Andrade de Paula.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com a Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, com as alterações da Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e considerando o que consta no processo 23107.014322/2014-57, RESOLVE:

CONCEDER, nos termos dos Art. 16 do Decreto nº 94.664/1987, Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico ao servidor ELDER ANDRADE DE PAULA, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 2150865, lotado no Centro de Filosofia e Ciências Humanas, passando da Classe Associado Nível 02, para a Classe Associado Nível 03, considerando a Ata de Avaliação CAADES/CFCH, fundamentado no resultado da avaliação da Comissão Especial de Avaliação e despacho da CPPD, a contar de 12 de agosto de 2014.

PORTARIA Nº 2392, DE 24 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de progressão funcional para a Classe Associado à servidora Célia Letícia Gouvea Collet.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com o que estabelece a Portaria do Ministério da Educação nº 7, de 29 de junho de 2006; a Lei nº 11.344, de 8 de setembro de 2006, Lei 12.772, de 28 de dezembro de 2012, a Resolução da Reitoria nº 12, de 8 de novembro de 2006; e considerando a Resolução CONSU nº 12/2009, a Resolução Reitoria nº 24/2010 e o que consta no processo 23107.012889/2014-99, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional por Desempenho Acadêmico à servidora CELIA LETICIA GOUVEA COLLET, Professora do Magistério Superior, Matrícula SIAPE nº 2164924, lotada no Centro Multidisciplinar de Cruzeiro do Sul, passando da Classe Adjunto, Nível 604, para a Classe Associado, Nível 701, com fundamentos no resultado da avaliação do desempenho acadêmico realizado pela Comissão Especial de Avaliação e despacho da CPPD, a contar de 17 de março de 2014.

1.5.2 - Técnicos Administrativos

PORTARIA Nº 2344, DE 18 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão por Mérito Profissional ao servidor Israel Herôncio Rodrigues de Oliveira Hadad.

A MAGNÍFICA REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 68, "caput", do Regimento Geral, e considerando o que consta no processo 23107.013941/2014-24, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional por Mérito Profissional ao servidor ISRAEL HERÔNCIO RODRIGUES DE OLIVEIRA HADAD, Técnico em Laboratório, Matrícula SIAPE nº 1700177, Classe D, Nível 2, Padrão 203, lotado no Centro de Ciências Biológicas e da Natureza, em conformidade com o § 20 do art. 10 da Lei nº 11.091/2005, Decreto 5.825/2006, com a redação dada pela Lei n.º 11.784/2008, artigo 10-A, Lei 12.772/2012 e com o que dispõe o Plano de Execução do processo de Dimensionamento desta Ifes, passando da Classe D-203 para a Classe D-204, a partir de 10 de novembro de 2013.

PORTARIA Nº 2353, DE 19 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão por Mérito Profissional à servidora Marly dos Santos Araújo.

A MAGNÍFICA REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 68, "caput", do Regimento Geral, e considerando o que consta no processo 23107.014354/2014-52, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional por Mérito Profissional à servidora MARLY DOS SANTOS ARAÚJO, Secretária Executiva, Matrícula SIAPE n° 2586996, Classe E, Nível 1, Padrão 101, lotada na Comissão Permanente de Processo Administrativo Disciplinar, em conformidade com o § 20 do art. 10 da Lei n° 11.091/2005, Decreto 5.825/2006, com a redação dada pela Lei n.º 11.784/2008, artigo 10-A, Lei 12.772/2012 e com o que dispõe o Plano de Execução do processo de Dimensionamento desta Ifes, passando da Classe E-101 para a Classe E-102, a partir de 28 de julho de 2014.

PORTARIA Nº 2354, DE 22 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão por Capacitação Profissional ao servidor Silonio Efraim de Melo Silva.

A MAGNÍFICA REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo 23107.015953/2014-93, RESOLVE:

CONCEDER Progressão por Capacitação Profissional ao servidor Silonio Efraim de Melo Silva, Matrícula SIAPE nº 1864850, Cargo de Assistente em Administração, Classe D, Nível 02, Padrão 203, lotado na Coordenadoria de Compras, por conclusão dos seguintes Cursos de Capacitação: "Gestão de Pessoas com carga horária de 45 horas e Gestão Estratégica com carga horária de 81 horas", totalizando 126 horas, passando para a Classe D, Nível 03, Padrão 303, de conformidade com os §§ 1º e 3º do Art. 10 da Lei nº 11.091, de 12 de janeiro de 2005, §3º do Decreto 5824, de 29 de junho de 2006, Portaria MEC nº 09, de 29 de junho de 2006, e de acordo com as instruções contidas no Memorando nº 2641/2009-CGGP/SAA/MEC, de 16 de novembro de 2009, Nota Técnica nº 007/COLEP/SCCC/CGGP/SAA/MEC, de 06 de setembro de 2010, e na Resolução nº 1 da Comissão Nacional de Supervisão do Plano de Carreira dos Cargos Técnico-Administrativos em Educação SAA/MEC, de 18 de outubro de 2010, a contar de 17 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2362, DE 19 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão por Mérito Profissional à servidora Nayana Aguiar Melo de Holanda.

A MAGNÍFICA REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 68, "caput", do Regimento Geral, e considerando o que consta no processo 23107.014883/2014-56, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional por Mérito Profissional à servidora NAYANA AGUIAR MELO DE HOLANDA, Contadora, Matrícula SIAPE nº 1778084, Classe E, Nível 3, Padrão 303, lotada na Diretoria de Contabilidade e Finanças, em conformidade com o § 20 do art. 10 da Lei nº 11.091/2005, Decreto 5.825/2006, com a redação dada pela Lei n.º 11.784/2008, artigo 10-A, Lei 12.772/2012 e com o que dispõe o Plano de Execução do processo de Dimensionamento desta Ifes, passando da Classe E-303 para a Classe E-304, a partir de 01 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2364, DE 19 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão por Mérito Profissional ao servidor Erenilson Menezes de Sousa. A MAGNÍFICA REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 68, "caput", do Regimento Geral, e considerando o que consta no processo 23107.015104/2014-30, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional por Mérito Profissional ao servidor ERENILSON MENEZES DE SOUSA, Auxiliar em Agropecuária, Matrícula SIAPE nº 0414775, Classe B, Nível 3, Padrão 314, lotado no Centro de Ciências Biológicas e da Natureza, em conformidade com o § 20 do art. 10 da Lei nº 11.091/2005, Decreto 5.825/2006, com a redação dada pela Lei n.º 11.784/2008, artigo 10-A, Lei 12.772/2012 e com o que dispõe o Plano de Execução do processo de Dimensionamento desta Ifes, passando da Classe B-314 para a Classe B-315, a partir de 31 de janeiro de 2013.

PORTARIA Nº 2365, DE 19 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão por Mérito Profissional ao servidor Guaracy Barbosa dos Santos Maia.

A MAGNÍFICA REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 68, "caput", do Regimento Geral, e considerando o que consta no processo 23107.015108/2014-18, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional por Mérito Profissional ao servidor GUARACY BARBOSA DOS SANTOS MAIA, Químico, Matrícula SIAPE nº 2000302, Classe E, Nível 1, Padrão 101, lotado no Centro de Ciências Biológicas e da Natureza, em conformidade com o § 20 do art. 10 da Lei nº 11.091/2005, Decreto 5.825/2006, com a redação dada pela Lei n.º 11.784/2008, artigo 10-A, Lei 12.772/2012 e com o que dispõe o Plano de Execução do processo de Dimensionamento desta Ifes, passando da Classe E-101 para a Classe E-102, a partir de 21 de agosto de 2014.

PORTARIA Nº 2366, DE 19 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão por Mérito Profissional ao servidor Jakson Pereira Cunha.

A MAGNÍFICA REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 68, "caput", do Regimento Geral, e considerando o que consta no processo 23107.015203/2014-11, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional por Mérito Profissional ao servidor JAKSON PEREIRA CUNHA, Técnico em Eletricidade, Matrícula SIAPE nº 1760136, Classe D, Nível 1, Padrão 103, lotado na Coordenadoria de Manutenção das Instalações Elétricas, Equipamentos, Telefonia e Lógica, em conformidade com o § 20 do art. 10 da Lei nº 11.091/2005, Decreto 5.825/2006, com a redação dada pela Lei n.º 11.784/2008, artigo 10-A, Lei 12.772/2012 e com o que dispõe o Plano de Execução do processo de Dimensionamento desta Ifes, passando da Classe D-103 para a Classe D-104, a partir de 25 de julho de 2014.

PORTARIA Nº 2371, DE 22 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão por Mérito Profissional ao servidor Wuadyla dos Santos Braga.

A MAGNÍFICA REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 68, "caput", do Regimento Geral, e considerando o que consta no processo 23107.15204/2014-66, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional por Mérito Profissional ao servidor WUADYLA DOS SANTOS BRAGA, Técnico em Eletricidade, Matrícula SIAPE nº 1678645, Classe D, Nível 3, Padrão 303, lotado na Coordenadoria de Manutenção das Instalações Elétricas, Equipamentos, Telefonia e Lógica, em conformidade com o § 20 do art. 10 da Lei nº 11.091/2005, Decreto 5.825/2006, com a redação dada pela Lei n.º 11.784/2008, artigo 10-A, Lei 12.772/2012 e com o que dispõe o Plano de Execução do processo de Dimensionamento desta Ifes, passando da Classe D-303 para a Classe D-304, a partir de 19 de setembro de 2013.

PORTARIA Nº 2424, DE 26 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão por Mérito Profissional à servidora Lilian Fernanda Souza Silva.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 68, "caput", do Regimento Geral, e considerando o que consta no processo 23107.014544/2014-70, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional por Mérito Profissional à servidora LILIAN FERNANDA SOUZA SILVA, Técnica em Assuntos Educacionais, Matrícula SIAPE nº 1996012, Classe E, Nível 1, Padrão 101, lotada no Núcleo de Interiorização e Educação à Distância, em conformidade com o § 20 do art. 10 da Lei nº 11.091/2005, Decreto 5.825/2006, com a

redação dada pela Lei n.º 11.784/2008, artigo 10-A, Lei 12.772/2012 e com o que dispõe o Plano de Execução do processo de Dimensionamento desta Ifes, passando da Classe E-101 para a Classe E-102, a partir de 28 de julho de 2014.

PORTARIA Nº 2440, DE 29 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão por Mérito Profissional ao servidor Nilson Alves Brilhante.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 68, "caput", do Regimento Geral, e considerando o que consta no processo 23107.015733/2014-60, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional por Mérito Profissional ao servidor NILSON ALVES BRILHANTE, Técnico em Agropecuária, Matrícula SIAPE nº 0414692, Classe D, Nível 3, Padrão 314, lotado no Parque Zoobotânico, em conformidade com o § 20 do art. 10 da Lei nº 11.091/2005, Decreto 5.825/2006, com a redação dada pela Lei n.º 11.784/2008, artigo 10-A, Lei 12.772/2012 e com o que dispõe o Plano de Execução do processo de Dimensionamento desta Ifes, passando da Classe D-314 para a Classe D-315, a partir de 17 de maio de 2014.

PORTARIA Nº 2447, DE 29 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão por Mérito Profissional ao servidor Daniel Francisco Pereira Ugalde.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 68, "caput", do Regimento Geral, e considerando o que consta no processo 23107.014792/2014-11, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional por Mérito Profissional ao servidor DANIEL FRANCISCO PEREIRA UGALDE, Técnico em Assuntos Educacionais, Matrícula SIAPE nº 1754713, Classe E, Nível 1, Padrão 101, lotado na Pró-Reitoria de Graduação, em conformidade com o § 20 do art. 10 da Lei nº 11.091/2005, Decreto 5.825/2006, com a redação dada pela Lei n.º 11.784/2008, artigo 10-A, Lei 12.772/2012 e com o que dispõe o Plano de Execução do processo de Dimensionamento desta Ifes, passando da Classe E-101 para a Classe E-102, a partir de 06 de agosto de 2014.

PORTARIA Nº 2449, DE 29 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão por Mérito Profissional à servidora Lenísia de Almeida Pereira.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 68, "caput", do Regimento Geral, e considerando o que consta no processo 23107.015870/2014-02, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional por Mérito Profissional à servidora LENÍSIA DE ALMEIDA PEREIRA, Auxiliar em Administração, Matrícula SIAPE nº 0414816, Classe C, Nível 4, Padrão 414, lotada na Secretaria da DIGEP, em conformidade com o § 20 do art. 10 da Lei nº 11.091/2005, Decreto 5.825/2006, com a redação dada pela Lei n.º 11.784/2008, artigo 10-A, Lei 12.772/2012 e com o que dispõe o Plano de Execução do processo de Dimensionamento desta Ifes, passando da Classe C-414 para a Classe C-415, a partir de 30 de abril de 2014.

PORTARIA Nº 2458, DE 30 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão por Mérito Profissional à servidora Francisca Cristina Moura de Lima Boaventura.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 68, "caput", do Regimento Geral, e considerando o que consta no processo 23107.016206/2014-72, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional por Mérito Profissional à servidora FRANCISCA CRISTINA MOURA DE LIMA BOAVENTURA, Pedagoga, Matrícula SIAPE nº 1151026, Classe E, Nível 4, Padrão 411, lotada no Parque Zoobotânico, em conformidade com o § 20 do art. 10 da Lei nº 11.091/2005, Decreto 5.825/2006, com a redação dada pela Lei n.º 11.784/2008, artigo 10-A, Lei 12.772/2012 e com o que dispõe o Plano de Execução do processo de Dimensionamento desta Ifes, passando da Classe E-411 para a Classe E-412, a partir de 30 de abril de 2014.

PORTARIA Nº 2459, DE 30 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão por Mérito Profissional ao servidor Wesley Leal de Carvalho. O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 68, "caput", do Regimento Geral, e considerando o que consta no processo 23107.014866/2014-19, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional por Mérito Profissional ao servidor WESLEY LEAL DE CARVALHO, Desenhista-Projetista, Matrícula SIAPE n° 1760071, Classe D, Nível 1, Padrão 103, lotado na Prefeitura do Campus, em conformidade com o § 20 do art. 10 da Lei n° 11.091/2005, Decreto 5.825/2006, com a redação dada pela Lei n.º 11.784/2008, artigo 10-A, Lei 12.772/2012 e com o que dispõe o Plano de Execução do processo de Dimensionamento desta Ifes, passando da Classe D-103 para a Classe D-104, a partir de 05 de agosto de 2014.

PORTARIA Nº 2462, DE 30 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão por Mérito Profissional à servidora Rosa Maria da Silva Costa.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 68, "caput", do Regimento Geral, e considerando o que consta no processo 23107.016301/2014-76, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional por Mérito Profissional à servidora ROSA MARIA DA SILVA COSTA, Técnica de Laboratório, Matrícula SIAPE nº 0518072, Classe D, Nível 4, Padrão 414, lotada no Centro de Ciências Biológicas e da Natureza, em conformidade com o § 20 do art. 10 da Lei nº 11.091/2005, Decreto 5.825/2006, com a redação dada pela Lei n.º 11.784/2008, artigo 10-A, Lei 12.772/2012 e com o que dispõe o Plano de Execução do processo de Dimensionamento desta Ifes, passando da Classe D-414 para a Classe D-415, a partir de 30 de novembro de 2012.

PORTARIA Nº 2463, DE 30 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão por Mérito Profissional à servidora Rosa Maria da Silva Costa.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 68, "caput", do Regimento Geral, e considerando o que consta no processo 23107.016303/2014-65, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional por Mérito Profissional à servidora ROSA MARIA DA SILVA COSTA, Técnica de Laboratório, Matrícula SIAPE nº 0518072, Classe D, Nível 4, Padrão 415, lotada no Centro de Ciências Biológicas e da Natureza, em conformidade com o § 20 do art. 10 da Lei nº 11.091/2005, Decreto 5.825/2006, com a redação dada pela Lei n.º 11.784/2008, artigo 10-A, Lei 12.772/2012 e com o que dispõe o Plano de Execução do processo de Dimensionamento desta Ifes, passando da Classe D-415 para a Classe D-416, a partir de 30 de abril de 2014.

PORTARIA Nº 2473, DE 30 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão por Mérito Profissional ao servidor Paulo Augusto Rodrigues Barbosa.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 68, "caput", do Regimento Geral, e considerando o que consta no processo 23107.013709/2014-96, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional por Mérito Profissional ao servidor PAULO AUGUSTO RODRIGUES BARBOSA, Administrador, Matrícula SIAPE n° 2547103, Classe E, Nível 4, Padrão 405, lotado no Parque Zoobotânico, em conformidade com o § 20 do art. 10 da Lei n° 11.091/2005, Decreto 5.825/2006, com a redação dada pela Lei n.º 11.784/2008, artigo 10-A, Lei 12.772/2012 e com o que dispõe o Plano de Execução do processo de Dimensionamento desta Ifes, passando da Classe E-405 para a Classe E-406, a partir de 18 de fevereiro de 2014.

PORTARIA Nº 2474, DE 30 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de Progressão por Mérito Profissional ao servidor Raimundo Nonato Onofre Neto.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 68, "caput", do Regimento Geral, e considerando o que consta no processo 23107.016322/2014-91, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional por Mérito Profissional ao servidor RAIMUNDO NONATO ONOFRE NETO, Tecnólogo em Estradas e Topografia, Matrícula SIAPE nº 1047349, Classe E, Nível 1, Padrão 101, lotado no Centro de Ciências Exatas e Tecnológicas, em conformidade com o § 20 do art. 10 da Lei nº 11.091/2005, Decreto 5.825/2006, com a redação dada pela Lei n.º 11.784/2008, artigo 10-A, Lei 12.772/2012

e com o que dispõe o Plano de Execução do processo de Dimensionamento desta Ifes, passando da Classe E-101 para a Classe E-102, a partir de 21 de setembro de 2014.

1.6 - Aposentadoria/Abono de Permanência

PORTARIA Nº 2165, DE 09 DE SETEMBRO 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo nº 23107.014823/2014-33, RESOLVE:

CONCEDER Aposentadoria Voluntária, com proventos integrais, à servidora MARIA ALMIRA CRUZ DO NASCIMENTO, Técnica em Contabilidade, Classe D, Padrão 416, Matrícula SIAPE n° 0414596, Identificação Única n° 4145968, Grupo/Cargo 701/224, Código de Vaga n° 324401, lotada na Diretoria de Contabilidade e Finanças, com fundamento no Art. 3° da Emenda Constitucional n° 47/2005, a contar da data de publicação no Diário Oficial da União.

DECLARAR vago, em decorrência, o cargo acima citado.

PORTARIA Nº 2442, DE 29 DE SETEMBRO 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo nº 23107.014155/2014-44, RESOLVE:

CONCEDER Aposentadoria Voluntária, com proventos integrais, ao servidor AYSSON ROSAS FILHO, Professor do Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 604, Matrícula SIAPE n° 1150445, Identificação Única nº 11504455, Grupo/Cargo 705/001, Código de Vaga nº 709057, lotado no Centro de Ciências Biológicas e da Natureza, com fundamento no Art. 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005, a contar da data de publicação no Diário Oficial da União.

DECLARAR vago, em decorrência, o cargo acima citado.

PORTARIA Nº 2455, DE 29 DE SETEMBRO 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo nº 23107.016071/2014-45, RESOLVE:

CONCEDER Aposentadoria Voluntária, com proventos integrais, à servidora SIMONE DA CRUZ CHAVES, Médica, Classe E, Padrão 416, Matrícula SIAPE nº 0414465, Identificação

Única nº 4144651, Grupo/Cargo 701/047, Código de Vaga nº 324270, lotada no Centro de Colégio de Aplicação, com fundamento no Art. 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005, a contar da data de publicação no Diário Oficial da União.

DECLARAR vago, em decorrência, o cargo acima citado.

PORTARIA Nº 2151, DE 08 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.014722/2014-62, RESOLVE:

CONCEDER Abono de Permanência a servidora MARIA ADÍZIA SÁ DE MESQUITA, Professora da Carreira do Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 602, Matrícula SIAPE n.º 1150281, lotada no Centro de Educação, Letras e Artes, com fundamento no art. 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005, a contar de 16 de agosto de 2014.

1.7 - Vacância

1.8 - Elogios

2 - Movimentação

2.1 - Insalubridade

PORTARIA Nº 2237, DE 12 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, de acordo com o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral e o que consta no Processo nº 23107.010751/2014-55.

Considerando o disposto nos artigos 4º e 5º, do Decreto nº 97.458, de 11 de janeiro de 1989 e art. 68, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990;

Considerando o disposto no art. 12, inciso I, § 3º da Lei nº 8.270, de 19-12-1991;

Considerando o disposto na Orientação Normativa nº 06, de 18 de março de 2013;

Considerando, ainda, o que consta no Laudo Técnico de Insalubridade expedido pela Comissão de Segurança e Medicina do Trabalho e Perícia. RESOLVE:

- I Localizar a servidora abaixo relacionada para exercer atribuições consideradas insalubres, conforme Laudo Pericial emitido por perito registrado sob o nº 169 CRM/ACRE;
- II Conceder-lhe o adicional de insalubridade no percentual correspondente a 10% (dez por cento), grau médio, incidente sobre o vencimento do cargo efetivo, a contar de 19 de maio de 2014.

Unidade Administrativa: CCBN

MATRÍCULA	SERVIDOR
1559559	NEILA CRISTINA DE LIMA FERNANDES

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, de acordo com o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral e o que consta no Processo nº 23107.012898/2014-80.

Considerando o disposto nos artigos 4º e 5º, do Decreto nº 97.458, de 11 de janeiro de 1989 e art. 68, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990;

Considerando o disposto no art. 12, inciso I, § 3º da Lei nº 8.270, de 19-12-1991;

Considerando o disposto na Orientação Normativa nº 06, de 18 de março de 2013;

Considerando, ainda, o que consta no Laudo Técnico de Insalubridade expedido pela Comissão de Segurança e Medicina do Trabalho e Perícia. RESOLVE:

- I Localizar o servidor abaixo relacionado para exercer atribuições consideradas insalubres, conforme Laudo Pericial emitido por perito registrado sob o nº 169 CRM/ACRE;
- II Conceder-lhe o adicional de insalubridade no percentual correspondente a 10% (dez por cento), grau médio, incidente sobre o vencimento do cargo efetivo, a contar de 14 de agosto de 2014.

Unidade Administrativa: Unidade de Ensino e Pesquisa em Medicina Veterinária

MATRÍCULA	SERVIDOR	
1559559	CHARLES PELIZZARI	

PORTARIA Nº 2298, DE 16 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, de acordo com o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral e o que consta no Processo nº 23107.001739/2014-50.

Considerando o disposto nos artigos 4º e 5º, do Decreto nº 97.458, de 11 de janeiro de 1989 e art. 68, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990;

Considerando o disposto no art. 12, inciso I, § 3º da Lei nº 8.270, de 19-12-1991;

Considerando o disposto na Orientação Normativa nº 06, de 18 de março de 2013;

Considerando, ainda, o que consta no Laudo Técnico de Insalubridade expedido pela Comissão de Segurança e Medicina do Trabalho e Perícia. RESOLVE:

- I Localizar o servidor abaixo relacionado para exercer atribuições consideradas insalubres, conforme Laudo Pericial emitido por perito registrado sob o nº 169 CRM/ACRE
- II Conceder-lhe o adicional de insalubridade no percentual correspondente a 20% (vinte por cento), grau máximo, incidente sobre o vencimento do cargo efetivo, a contar de 14 de agosto de 2014.

Unidade Administrativa: CCBN

MATRÍCULA	SERVIDOR
2075695	JONATAS CHAGAS DE OLIVEIRA

PORTARIA Nº 2299, DE 16 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, de acordo com o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral e o que consta no Processo nº 23107.013936/2014-11.

Considerando o disposto nos artigos 4º e 5º, do Decreto nº 97.458, de 11 de janeiro de 1989 e art. 68, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990;

Considerando o disposto no art. 12, inciso I, § 3º da Lei nº 8.270, de 19-12-1991;

Considerando o disposto na Orientação Normativa nº 06, de 18 de março de 2013;

Considerando, ainda, o que consta no Laudo Técnico de Insalubridade expedido pela Comissão de Segurança e Medicina do Trabalho e Perícia. RESOLVE:

- I Localizar o servidor abaixo relacionado para exercer atribuições consideradas insalubres, conforme Laudo Pericial emitido por perito registrado sob o nº 169 – CRM/ACRE;
- II Conceder-lhe o adicional de insalubridade no percentual correspondente a 10% (dez por cento), grau médio, incidente sobre o vencimento do cargo efetivo, a contar de 14 de agosto de 2014.

Unidade Administrativa: Unidade de Ensino e Pesquisa em Medicina Veterinária

MATRÍCULA	SERVIDOR
2141835	RÔMULO SILVA DE OLIVEIRA

PORTARIA Nº 2300, DE 16 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, de acordo com o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral e o que consta no Processo nº 23107.012899/2014-24.

Considerando o disposto nos artigos 4º e 5º, do Decreto nº 97.458, de 11 de janeiro de 1989 e art. 68, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990;

Considerando o disposto no art. 12, inciso I, § 3º da Lei nº 8.270, de 19-12-1991;

Considerando o disposto na Orientação Normativa nº 06, de 18 de março de 2013;

Considerando, ainda, o que consta no Laudo Técnico de Insalubridade expedido pela Comissão de Segurança e Medicina do Trabalho e Perícia. RESOLVE:

- I Localizar o servidor abaixo relacionado para exercer atribuições consideradas insalubres, conforme Laudo Pericial emitido por perito registrado sob o nº 169 CRM/ACRE;
- II Conceder-lhe o adicional de insalubridade no percentual correspondente a 10% (dez por cento), grau médio, incidente sobre o vencimento do cargo efetivo, a contar de 14 de agosto de 2014.

Unidade Administrativa: Unidade de Ensino e Pesquisa em Medicina Veterinária

MATRÍCULA	SERVIDOR	
2141279	MAURÍCIO DESCHK	

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, de acordo com o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral e o que consta no Processo nº 23107.011377/2014-13.

Considerando o disposto nos artigos 4º e 5º, do Decreto nº 97.458, de 11 de janeiro de 1989 e art. 68, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990;

Considerando o disposto no art. 12, inciso I, § 3º da Lei nº 8.270, de 19-12-1991;

Considerando o disposto na Orientação Normativa nº 06, de 18 de março de 2013;

Considerando, ainda, o que consta no Laudo Técnico de Insalubridade expedido pela Comissão de Segurança e Medicina do Trabalho e Perícia. RESOLVE:

- I Localizar o servidor abaixo relacionado para exercer atribuições consideradas insalubres, conforme Laudo Pericial emitido por perito registrado sob o nº 169 – CRM/ACRE;
- II Conceder-lhe o adicional de insalubridade no percentual correspondente a 10% (dez por cento), grau médio, incidente sobre o vencimento do cargo efetivo, a contar de 07 de agosto de 2014.

Unidade Administrativa: Laboratório de Ornitologia

MATRÍCULA	SERVIDOR
11508485	EDSON GUILHERME DA SILVA

2.2 - Lotação / Relotação

PORTARIA Nº 2090, DE 01 DE SETEMBRO DE 2014.

Relotação do servidor Marcos Aurélio Coelho Rodrigues.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e o que consta no processo 23107.0014418/2014-15, RESOLVE:

RELOTAR o servidor MARCOS AURÉLIO COELHO RODRIGUES, Assistente em Administração, Classe D, Padrão 316, Matrícula SIAPE nº 414449, na Coordenadoria de Almoxarifado, ora lotado na Pró-Reitoria de Assuntos Estudantis, a contar do dia 01 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2341, DE 18 DE SETEMBRO DE 2014.

Relotação do servidor Luiz Humberto Barroso do Patrocinio.

A REITORIA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e o que consta no processo 23107.015793/2014-82, RESOLVE:

RELOTAR o servidor LUIZ HUMBERTO BARROSO DO PATROCÍNIO, Analista de Sistemas, Classe E, matrícula SIAPE nº 17142377, no Núcleo de Interiorização e Educação a Distância, ora lotado na Coordenadoria do POP-AC, a contar do dia 22 de agosto de 2014.

PORTARIA Nº 2173, DE 10 DE SETEMBRO DE 2014.

Relotação da servidora Ivanilce Bessa Santos Correia.

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e o que consta no processo 23107.014993/2014-18, RESOLVE:

RELOTAR a servidora IVANILCE BESSA SANTOS CORREIA, Técnica em Assuntos Educacionais, Classe E, Padrão 101, Matrícula SIAPE nº 2033654, no Gabinete da Pró-Reitoria de Assuntos Estudantis, ora lotada na Diretoria de Apoio Estudantil, a partir do dia 03.09.2014.

PORTARIA Nº 2319, DE 17 DE SETEMBRO DE 2014.

Relotação do servidor José Alberto de Araújo Lima

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e o que consta no processo 23107.015935/2014-10, RESOLVE:

RELOTAR o servidor JOSÉ ALBERTO DE ARAÚJO LIMA, Assistente em Administração, Classe D, Matrícula SIAPE nº 2648576, na Gráfica Universitária, ora lotado no Museu Universitário, a contar de 1º de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2414, DE 25 DE SETEMBRO DE 2014.

Relotação do servidor Andrey Maquiné Bezerra.

O MAGNÍFICO REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e o que consta no processo 23107.015905/2014-03, RESOLVE:

RELOTAR o servidor ANDREY MAQUINÉ BEZERRA, Técnico em Assuntos Educacionais, Classe E, Matrícula SIAPE nº 1993775, na Coordenadoria de Restaurante Universitário e Moradia Estudantil, ora lotado na Pró-Reitoria de Graduação, a contar de 01 de outubro de 2014.

PORTARIA Nº 2422, DE 26 DE SETEMBRO DE 2014.

Relotação da servidora Letícia Mendonça Lopes Ribeiro.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e o que consta no processo 23107.016463/2014-12, RESOLVE:

RELOTAR a servidora LETÍCIA MENDONÇA LOPES RIBEIRO, Pedagogo, Classe E, Padrão 202, Matrícula SIAPE nº 1983323, no Núcleo de Interiorização e Educação à Distância, ora lotada no Núcleo de Apoio à Inclusão, a contar do dia 22 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2432, DE 26 DE SETEMBRO DE 2014.

Relotação do servidor Afonso Maria Zuza da Costa.

O MAGNÍFICO REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e o que consta no processo 23107.0116563/2014-31, RESOLVE:

RELOTAR o servidor AFONSO MARIA ZUZA DA COSTA, Assistente em Administração, Classe D, Matrícula SIAPE nº 0414427, na Ouvidoria - SIC, ora lotado na Coordenação do Curso de Saúde Coletiva, a contar de 10 de julho de 2014.

PORTARIA Nº 2425, DE 26 DE SETEMBRO DE 2014.

Relotação da servidora Rauana Batalha Albuqueque.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e o que consta no processo 23107.016558/2014-28, RESOLVE:

RELOTAR a servidora RAUANA BATALHA ALBUQUERQUE, Técnico em Assuntos Educacionais, Classe E, Padrão 101, Matrícula SIAPE nº 2133503, na Pró-Reitoria de Graduação, ora lotada na Pró-Reitoria de Assuntos Estudantis, a contar do dia 01 de outubro de 2014.

PORTARIA Nº 2470, DE 30 DE SETEMBRO DE 2014.

Lotação do servidor Bruno Ramos Lino.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.015514/2014-81, RESOLVE:

LOTAR o servidor BRUNO RAMOS LINO, Fisioterapeuta, Classe E, Nível 1, Padrão 101, no Núcleo de Apoio à Inclusão - NAI, a contar de 29 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2471, DE 30 DE SETEMBRO DE 2014.

Lotação da servidora Juliana Bernardino da Silva.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.015781/2014-58, RESOLVE:

LOTAR a servidora JULIANA BERNARDINO DA SILVA, Tradutor e Intérprete de Linguagem de Sinais, Classe D, Nível 1, Padrão 101, no Núcleo de Apoio à Inclusão - NAI, a contar de 29 de setembro de 2014.

2.3 - Exoneração

PORTARIA Nº 2180, DE 10 DE SETEMBRO DE 2014

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015300/2014-12, RESOLVE:

EXONERAR a servidora SHEILA DA COSTA MOTA BISPO, Secretária Executiva, Classe E, Padrão 404, Matrícula SIAPE nº 2573507, das funções de Assessora Especial da Reitoria e Assessora dos Órgãos Colegiados Superiores, Símbolo CD-003, a contar de 06 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2345, DE 18 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015893/2014-17, RESOLVE:

EXONERAR a servidora LUCICLÉIA BARRETO QUEIROZ, Professora do Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 604, Matrícula SIAPE n° 04000530, da função de Diretora de Desenvolvimento Estudantil, Símbolo CD-004, a contar de 19 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2381, DE 24 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.014498/2014-63, RESOLVE:

EXONERAR o servidor ADALBERTO HIPÓLITO DE SOUSA, Professor de Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 602, Matrícula SIAPE n.º 1810248, da função de Diretor de Pesquisa, Símbolo CD-004, a contar de 22 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2383, DE 24 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.016348/2014-30, RESOLVE:

EXONERAR o servidor JOSUÉ BISPO DA SILVA, Professor da Carreira do Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 004, Matrícula SIAPE nº 1545553, da função de Diretor de Apoio Estudantil, Símbolo CD-004, a contar de 22 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2385, DE 24 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.014498/2014-63, RESOLVE:

EXONERAR a servidora CRISTIANE DE OLIVEIRA CARDOSO, Professora da Carreira do Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 601, Matrícula SIAPE n.º 1847971, da função de Diretora de Pós-Graduação, Símbolo CD-004, a contar de 22 de setembro de 2014.

2.4 - Tornar sem efeito

PORTARIA Nº 2181, DE 10 DE SETEMBRO DE 2014.

Tornar sem efeito o ato que tornou sem efeito a nomeação da candidata Maria Auxiliadora Correia Danieleto.

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o art. 68, "caput", do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015122/2014-11, RESOLVE:

TORNAR SEM EFEITO, o ato que tornou sem efeito a nomeação da candidata MARIA AUXILIADORA CORREIA DANIELETO, constante à portaria nº 1743, de 28 de julho de 2014, publicada no D.O.U. nº 145, de 31 de julho de 2014, em razão de decisão judicial.

PORTARIA Nº 2314, DE 16 DE SETEMBRO DE 2014.

Tornar sem efeito o ato renovou o contrato do Professor Substituto Jason Jerry Atoche Medrano.

A PRÓ-REITORA DE ASSUNTOS ESTUDANTIS NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o art. 68, "caput", do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.0115753/2014-31, RESOLVE:

TORNAR SEM EFEITO, o ato que renovou contrato do professor substituto JASON JERRY ATOCHE MEDRANO, constante à portaria nº 1991, de 18 de agosto de 2014, em razão de rescisão do contrato.

PORTARIA Nº 2370, DE 22 DE SETEMBRO DE 2014.

Torna sem efeito a nomeação de candidato para o cargo de Tradutor e Intérprete de Linguagem de Sinais.

A PRÓ-REITORA DE ASSUNTOS ESTUDANTIS NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o art. 68, "caput", do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.013621/2014-74, RESOLVE:

TORNAR SEM EFEITO, o ato que nomeou o candidato FELIPE DA SILVA, constante à Portaria nº 1990, de 18 de agosto de 2014, publicada no D.O.U. nº 160, de 21 de agosto de 2014, aprovado no concurso público Edital NUPS 03/2014, para exercer o cargo de Tradutor e Intérprete de Linguagem de Sinais, Classe D, Nível I, Padrão 101, em regime de 40 horas, do Quadro Permanente de Pessoal do Campus da UFAC em Rio Branco, em razão do não cumprimento do prazo estabelecido no art. 13, §1.º, da Lei 8.112/90.

PORTARIA Nº 2436, DE 26 DE SETEMBRO DE 2014.

Tornar sem efeito a nomeação de candidato para o cargo de Professor do Magistério Superior.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o art. 68, "caput", do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.014037/2014-36, RESOLVE:

TORNAR SEM EFEITO, o ato que nomeou o candidato PAULO ANTONIO MARIANO, constante à Portaria n° 2042, de 21 de agosto de 2014, publicada no D.O.U. n° 163, de 26 de agosto de 2014, aprovado no concurso público Edital PROGRAD 02/2013, para exercer o cargo de Professor do Magistério Superior, na área de Anatomia e Fisiologia Humana, em regime de Dedicação Exclusiva, do Campus Rio Branco, em razão do não cumprimento do prazo estabelecido no art. 13, §1.°, da Lei 8.112/90.

PORTARIA Nº 2478, DE 30 DE SETEMBRO DE 2014.

Tornar sem efeito a nomeação para o cargo de Técnico de Tecnologia da Informação do candidato WERLLYS SILVA PAIXÃO.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o art. 68, "caput", do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.016708/2014-01, RESOLVE:

TORNAR SEM EFEITO, o ato que nomeou o candidato WERLLYS SILVA PAIXÃO, constante à Portaria n° 2321, de 17 de setembro de 2014, publicada no D.O.U. n° 181, de 19 de setembro de 2014, aprovado no concurso público Edital PRODGEP n° 001/2014, para exercer o cargo de Técnico de Tecnologia da Informação, Classe D, Nível I, Padrão 101, em regime de 40 horas, do Quadro Permanente de Pessoal do Campus da UFAC em Rio Branco, em razão do não preenchimento dos requisitos exigidos no edital para o cargo em questão.

PORTARIA Nº 2479, DE 30 DE SETEMBRO DE 2014.

Tornar sem efeito a nomeação para o cargo de Técnico de Tecnologia da Informação do candidato ALDECIR NASCIMENTO LIMA.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o art. 68, "caput", do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.016709/2014-48, RESOLVE:

TORNAR SEM EFEITO, o ato que nomeou o candidato ALDECIR NASCIMENTO LIMA, constante à Portaria n° 2321, de 17 de setembro de 2014, publicada no D.O.U. n° 181, de 19 de setembro de 2014, aprovado no concurso público Edital PRODGEP n ° 001/2014, para exercer o cargo de Técnico de Tecnologia da Informação, Classe D, Nível I, Padrão

101, em regime de 40 horas, do Quadro Permanente de Pessoal do Campus da UFAC em Rio Branco, em razão do não preenchimento dos requisitos exigidos no edital para o cargo em questão.

2.5 - Prorrogação

PORTARIA Nº 2122, DE 03 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.0147902/2014-21, RESOLVE:

PRORROGAR por mais 30 (trinta) dias o prazo da Portaria nº 1595, de 14de julho de 2014, que instaurou a Sindicância (Contraditória), com o objetivo de apurar os fatos relatados no PA n.º 23107.009660/2014-77, sob a responsabilidade da Comissão Permanente de Processo Administrativo Disciplinar – CPPAD.

PORTARIA Nº 2179, DE 10 DE SETEMBRO DE 2014

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.014659/2014-64, RESOLVE:

PRORROGAR, pelo prazo de 60 (sessenta) dias, o prazo da Portaria n.º 1159, de 21 de maio de 2014, que designou servidores para comporem a Comissão de Inquérito, com o objetivo de apurar os fatos relatados no PA n.º 23107.021770/2013-26.

PORTARIA Nº 2303, DE 16 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015292/2014-04, RESOLVE:

PRORROGAR, pelo prazo de 30 (trinta) dias, o prazo da Portaria n.º 1662, de 21 de julho de 2014, que designou servidores para comporem a Comissão de Inquérito, com o objetivo de apurar os fatos relatados no PA n.º 23107.005600/2014-85.

PORTARIA Nº 2307, DE 16 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015546/2014-86, RESOLVE:

PRORROGAR, pelo prazo de 30 (trinta) dias, o prazo da Portaria n.º 1832, de 04 de agosto de 2014, que instaurou a Sindicância (Contraditória), com o objetivo de apurar os fatos relatados no PA n.º 23107.008864/2014-91, sob a responsabilidade da Comissão Permanente de Processo Administrativo Disciplinar – CPPAD.

PORTARIA Nº 2121, 03 DE SETEMBRO DE 2014.

Prorrogação da Homologação do Processo Seletivo Simplificado para contratação de Professor Temporário e Substituto, objeto do Edital PROGRAD n.º 020/2013.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.012188/2014-50, RESOLVE:

PRORROGAR por mais 12 (doze) meses o Resultado Final do Processo Seletivo Simplificado para contratação de Professor Temporário e Substituto, realizado nos termos do Edital PROGRAD n.º 020/2013, homologado e publicado no Diário Oficial da União n.º 186, Seção 3, pagina 35, de 25 de setembro de 2013, a contar de 25 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2233, DE 11 DE SETEMBRO DE 2014.

Prorrogação da Homologação do Concurso Público para provimento de cargos Técnico Administrativo, objeto do Edital NUPS n.º 001/2012.

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.014888/2014-89, RESOLVE:

PRORROGAR por mais 24 (vinte e quatro) meses o Resultado Final do Concurso Público para provimento de cargos Técnico Administrativo, realizado nos termos do Edital NUPS n.º 001/2012, homologado por meio da portaria nº 1.508 de 17 de setembro de 2012 e

publicado no Diário Oficial da União n.º 190, Seção 2, paginas 15 e 16, de 1º de outubro de 2012, a contar de 1º de outubro de 2014.

2.6 - Remoção

2.7 - Alteração

PORTARIA Nº 2152, DE 08 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e considerando o que consta no processo 23107.014305/2014-10, RESOLVE:

ALTERAR a Portaria nº. 964, de 15 de abril de 2014, a qual designou servidores para comporem a banca examinadora responsável pelo Processo Seletivo Simplificado para Professor Temporário e Substituto, objeto do Edital nº 031/2013, passando a ter a seguinte composição:

Centro Multidisciplinar - CMULTI				
ÁREA 01 – Enfe	ÁREA 01 – Enfermagem na Atenção à Saúde nos Diversos Ciclos de Vida/Hospitalar			
MATRÍCULA	ATRÍCULA NOME FUNÇÃO			
1984014	Maria Tamires Barroso Lucas	Presidente		
1738793	Vivian Victoria Vivanco Valenzuela	Secretária		
3883777	Gardênia Lima Gurgel do Amaral	Membro		
1452447	1452447 Maria Dolores de Oliveira Soares Pinto Pedagoga			
	Centro de Educação, Letras e Artes - CEI	A		
ÁREA 02 – Fundamentos da Educação				
MATRÍCULA	NOME	FUNÇÃO		
1150451	Mark Clark Assen de Carvalho	Presidente		
1150293	293 Andrea Maria Lopes Dantas Secretária			
1150884	1150884 Elizabeth Miranda de Lima Membro			
	ÁREA 03 – Ensino e Aprendizagem			
MATRÍCULA	NOME	FUNÇÃO		
1151948	Luciete Basto de Andrade Albuquerque	Presidente		
2174094	Tânia Mara Rezende Machado	Secretária		
2574268	Rogéria Gadelha dos Santos da Silva	Membro		
ÁRE	XA 04 – Planejamento e Avaliação Educacional e	e Currículo		
MATRÍCULA	NOME	FUNÇÃO		

1151161	Gilberto Francisco Dalmolin	Presidente	
2171843	Lúcia de Fátima Melo	Secretária	
6414155	Valda Inês Fontenele Pessoa	Membro	
Centro de Ciências Exatas e Tecnológicas - CCET			
	ÁREA 05 - Matemática Pura e Aplicada		
MATRÍCULA	NOME	FUNÇÃO	
1161803	José Ivan da Silva Ramos	Presidente	
2324461	Sandro Ricardo Pinto da Silva	Secretário	
414121	Aroldo Cardoso Campos	Membro	
	ÁREA 06 - Informática		
MATRÍCULA	NOME	FUNÇÃO	
2662840	Luiz Augusto Matos da Silva	Presidente	
2573489	Daricélio Moreira Soares	Secretário	
1150520	Claudionor Alencar do Nascimento	Membro	
7414656	Álvaro Sobralino de Albuquerque Neto	Pedagogo	
	Centro de Ciências Biológicas e da Natureza -	CCBN	
	ÁREA 07 - Física Geral		
MATRÍCULA	NOME	FUNÇÃO	
1504899	Marcelo Castanheira da Silva	Presidente	
1505645	Eduardo de Paula Abreu	Secretário	
2550291	Miguel Justiniano Abanto Peralta	Membro	
2362790	Jorge Luis Lopez Aguilar	Suplente	
1811410	Cláudia de Souza Martins Lima	Pedagoga	
	ÁREA 08 - Reprodução Animal		
MATRÍCULA	NOME	FUNÇÃO	
1180861	Vânia Maria França Ribeiro	Presidente	
1809985	Luciana dos Santos Medeiros	Secretário	
1677538	Fábio Augusto Gomes	Membro	
2176985	Franciana Carneiro de Castro	Pedagoga	
	ÁREA 09 – Clinica Médica e Cirúrgica		
MATRÍCULA	NOME	FUNÇÃO	
1677707	Yuri Karaccas de Carvalho	Presidente	
3151848	Henrique Jorge de Freitas	Secretário	
1151071	Francisco Glauco de Araújo Santos	Membro	
1633104	Adriana Ramos dos Santos Souza	Pedagoga	
_	Centro de Ciências da Saúde e Desporto - C	CSD	

ÁREA 10 – Ensino de Educação Física			
MATRÍCULA	NOME	FUNÇÃO	
0435129	Lucicléia Barreto Queiroz	Presidente	
3320913	Jaqueline dos Santos V. Barros	Secretária	
2480839	Aristéia Nunes Sampaio	Membro	
2466787	Nemeia de Oliveira Farias	Suplente	
2341918	Alderlândia Silva Maciel	Pedagoga	
ÁREA 11 – Movimento Humano			
MATRÍCULA	NOME	FUNÇÃO	
0435129	Lucicléia Barreto Queiroz	Presidente	
3320913	Jaqueline dos Santos V. Barros	Secretária	
1151978	João Petrolitano G. de Assis	Membro	
2466787	Neméia de Oliveira Farias	Suplente	
250592	Rossilene Brasil Muniz	Pedagoga	
	ÁREA 12 – Enfermagem Médico-Cir	úrgica	
MATRÍCULA	NOME	FUNÇÃO	
1151019	Simone Perufo Opitz	Presidente	
2476169	Andréa Ramos da Silva Bessa	Secretário	
1673599	André Ricardo Maia da C. de Faro	Membro	
2662228	Patrícia Rezende do Prado	Suplente	
2528171	Pelegrino Santos Verçosa	Pedagogo	

PORTARIA Nº 2230, DE 11 DE SETEMBRO DE 2014

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 220, "caput", do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.014990/2014-84, RESOLVE:

ALTERAR a Portaria nº. 038, de 07 de janeiro de 2014, que designou a servidora THATIANA LAMEIRA MACIEL AMARAL, Professora do Magistério Superior, Classe Assistente, Nível 501, Matrícula SIAPE nº 1673398, para exercer a função de Coordenadora da Residência Multiprofissional Hospitalar com ênfase em Terapia Intensiva e a servidora PATRÍCIA REZENDE DO PRADO, Professora do Magistério Superior, Classe Assistente, Nível 501, Matrícula SIAPE nº. 2662228 como Vice - Coordenadora, a contar de 09 de setembro de 2013.

Onde se lê: PATRÍCIA REZENDE DO PRADO

Leia-se: KATIUSCIA LARSEN DE ABREU AGUIAR, Professora do Magistério Superior, Classe Assistente, Nível 501, Matrícula SIAPE n.º 2669048

PORTARIA Nº 2272, DE 15 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015180/2014-45, RESOLVE:

ALTERAR a Portaria nº. 2080, de 27 de agosto de 2014, que designou os servidores abaixo relacionados para comporem a Banca Examinadora Especial de Avaliação de Desempenho da acadêmica do Curso de Bacharelado em Medicina, Arieli Fernanda Pereira dos Santos, registrada sob o nº de matrícula institucional 200981041, conforme decisão do Excelentíssimo Senhor Desembargador Federal Relator, Souza Prudente, do TRF da 1º Região do Estado do Acre, a fim de aferir as circunstâncias extraordinárias que autorizem a abreviação do curso:

Matrícula	Nome
1353017	Elaine Azevedo Soares Leal
2413040	Rodrigo Pinheiro Silveira
2566230	Júlia Souza Santos Cargnin
6503403	Osvaldo de Sousa Leal Júnior

PORTARIA Nº 2284, DE 15 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e considerando o que consta no processo 23107.011061/2012-51, RESOLVE:

ALTERAR a Portaria nº. 478, de 21 de fevereiro de 2014, que instaurou Procedimento Administrativo com o objetivo de apurar o efetivo cumprimento da jornada de 40 (quarenta) horas semanais, pelo servidor MAURO JORGE RIBEIRO, Professor do Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 601, Matrícula nº. 2150460, no período compreendido entre 01 de janeiro de 2002 e 19 de agosto de 2013, passando a ter a seguinte composição.

Matrícula	Nome	Lotação	Função
1714378	Thiago Pereira Figueiredo	PROGRAD	Presidente
1847999	Adaildo Lima de Oliveira	DIGEP	Membro
2773639	Gisélia Agostinho do Nascimento	COAPAG	Membro

PORTARIA Nº 2405, DE 25 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e considerando o que consta no processo 23107.015872/2014-93, RESOLVE:

ALTERAR a Portaria n.º 0436, de 08 de fevereiro de 2012, que designou servidores desta Instituição para compor o Núcleo Docente Estruturante do Curso de Letras/Português desta IFES, passando à condição de novo membro a servidora SIMONE DE SOUZA LIMA, substituindo o servidor SHELTON LIMA DE SOUZA, passando a ter o referido Núcleo a seguinte composição:

Matricula	Nome
1150299	Antonieta Buriti de Souza Hosokawa
1523266	Rosane Garcia Silva
1151007	Simone de Souza Lima
1731758	Gisela Maria de Lima Braga Penha
0414746	Henrique Silvestre Soares
0414123	Vicente Cruz Cerqueira
0414155	Valda Inês Fontenele Pessoa
1151948	Luciete Basto de Andrade Albuquerque
1455467	Tatiane Castro dos Santos
1515073	Alexandre Melo de Sousa
2324228	Márcia Verônica Ramos de Macêdo

PORTARIA Nº 2434, DE 26 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no Processo n.º 23107.015344/2014-34, RESOLVE:

ALTERAR a Portaria nº. 1155, de 17 de maio de 2013, que designou servidores para comporem o Núcleo Docente Estruturante do Curso de Licenciatura em Letras Francês, passando a ter a seguinte composição:

Matrícula	Nome	Função
1151905	Lindinalva Messias do Nascimento Chaves	Presidente
2039757	Paula Tatiana da Silva	Relatora
1179674	Adilson Tadeu Gama da Silva	Membro
1150424	Maria Ocidéa dos Santos Mastrângelo	Membro
1515073	Alexandre Melo de Sousa	Membro
2324228	Márcia Verônica Ramos de Macêdo	Membro
1151007	Simone de Souza Lima	Membro

PORTARIA Nº 2117, DE 02 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.014293/2014-23, RESOLVE:

ALTERAR a Portaria nº. 0404, de 12 de março de 2010, que designou servidores para comporem a Comissão de Avaliação de Atividades Docentes - CCADES do Centro de Ciências Jurídicas e Sociais Aplicadas, passando a ter a seguinte composição:

Matrícula	Nome	Lotação	Função
0414833	Lucas Araújo Carvalho	CCJSA	Presidente
1150477	Carlos Estevão Ferreira Castelo	CCJSA	Membro
1151034	Francisco Carlos da Silveira Cavalcanti	CCJSA	Membro
3219350	Pedro Luís Longo	CCJSA	Membro
6414838	Raimundo Cláudio Gomes Maciel	CCJSA	Membro
2898642	Jhennifer Lauanne Tavares da Cruz	CCJSA	Membro
1720441	César Leandro de Christo Hundertmarck	CCJSA	Membro

PORTARIA Nº 2222, DE 25 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015251/2014-18, RESOLVE:

ALTERAR a Portaria nº. 1112, de 16 de maio de 2014, a qual designou servidores para comporem a Comissão de Seleção de Bolsas do Programa Nacional de Assistência Estudantil, gerenciadas pela Pró-Reitoria de Assuntos Estudantis, passando a ter a seguinte composição:

Matrícula	Nome	Lotação	Função
1517433	Aline Andréia Nicolli	PROAES	Presidente
2033654	Ivanilce Bessa Santos Correia	PROAES	Secretária
1768900	Charles dos Santos Batista	DDE/PROAES	Membro
2643336	Floripes Silva Rebouças	DAE/PROAES	Membro
1832953	Luana Brasil Viana	Coordenadoria de Apoio Psicossocial/DAE/PROAE S	Membro
2017192	Márcia Cristina Pereira de Melo Fittipaldy	DDE/PROAES	Membro
-	Eloi Benício de Melo Júnior	Estudante do Curso de Física	Membro
-	Carlos Augusto Furtado da	Estudante do Curso de	Membro

	Silva	Licenciatura em História	
2141248	Jefferson Feitosa de Almeida	DAE/PROAES	Membro
2093592	Carla Simone de Oliveira Peres	NAI/PROAES	Membro

PORTARIA Nº 2263, DE 15 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que conferem o Art.80, Inciso III, do Regimento Geral, e considerando o que consta no processo 23107.013662/2014-61, RESOLVE:

ALTERAR a Portaria nº. 2084, de 29 de agosto de 2014, que designou servidores para comporem o Núcleo Docente Estruturante do curso de Licenciatura Plena em Música, passando o referido Núcleo a ser disposto, a contar deste ato, da seguinte forma:

Matrícula	la Nome Função		Lotação
2302518	Romualdo Silva Medeiros	Coordenador	CELA
1379031	Damián Keller	Vice-Coordenador	CELA
1986662	Raildo Brito Barbosa	Membro	CELA
2041543	Maíra Andriani Scarpellini	Membro	CELA
2145758	Leonardo Vieira Feichas	Membro	CELA

PORTARIA Nº 2373, DE 22 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que conferem o Art.80, Inciso III, do Regimento Geral, e considerando o que consta no processo 23107.015800/2014-46, RESOLVE:

ALTERAR a Portaria nº. 1866, de 14 de agosto de 2013, que designou servidores e discentes para comporem a Comissão de Acessibilidade desta Instituição, passando a ter a seguinte composição:

Nome	Unidade/Órgão	Função
Hisaac Alves de Oliveira	NAI	Presidente
Ingrath Narrayany da Costa	NAI	Secretária
Nunes		
Fernando Neri de Arruda	NAI	Membro
Claudair Saar Xavier	Discente do Curso de	Membro
	Psicologia	
Cláudio Alencar do Nascimento	Discente do Curso de Direito	Membro

Eldyne de Oliveira Félix	DCE	Membro
Aline Andréia Nicolli	PROAES	Membro
José Dourado de Souza	PROEX	Membro
Lizângela Pazinatto	PREFCAM	Membro
Maria Auxileide da Silva Oliveira	PROGRAD	Membro
Oziany Silva de Lima Lindoso	PROPEG	Membro
Thiago Rocha dos Santos	PRAD	Membro

PORTARIA Nº 2388, DE 24 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.013096/2014-97, RESOLVE:

ALTERAR a Portaria nº. 304, de 07 de fevereiro de 2014, que designou servidores para comporem o Colegiado do Curso de Bacharelado em Geografia, passando a ter a seguinte composição:

Matrícula	Nome	Função
2323393	Karla da Silva Rocha	Titular
1150211	Adailton de Sousa Galvão	Titular
1150949	Silvio Simione da Silva	Titular
2749656	Frank Oliveira Arcos	Titular
3323396	Waldemir Lima dos Santos	Titular
1545548	Rodrigo Otávio Perea Serrano	Titular
2166759	Maria de Jesus Morais	Titular
0414666	Osmar José Accorsi	Titular
0400530	Lucicléia Barreto Queiroz	Titular
2039746	Lya Januária Vasconcelos Beiruth	Titular
-	Bruno Eboli Keller	Discente Titular
2644534	Lucilene Ferreira de Almeida	Suplente
2788392	Alexsande de Oliveira Franco	Suplente
1650872	Gilberto Alves de Oliveira Júnior	Suplente
0414822	José Alves Costa	Suplente
1514626	José Bairral Alves	Suplente
2779456	Anderson Azevedo Mesquita	Suplente
-	Christian Albuquerque Craveiro	Discente Suplente

2.8 - Retificação

PORTARIA Nº 2095, DE 01 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.014123/2014-49, RESOLVE:

RETIFICAR a Portaria n°. 2040, de 21 de agosto de 2014, que designou a servidora VIVYANNE RIBEIRO DAS MERCÊS NEVES, Bibliotecária-Documentalista, Classe E, Padrão 102, Matrícula SIAPE n° 1832223, para exercer a função de Diretora da Biblioteca Central, Símbolo CD-004, a contar de 01 de setembro de 2014.

Onde se lê: "para exercer a função de Diretora da Biblioteca Central"

Leia-se: "para exercer a função de Diretora da Biblioteca Central, Símbolo CD-004"

PORTARIA Nº 2120, DE 03 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo nº 23107.013029/2014-72, RESOLVE:

RETIFICAR a Portaria nº. 2082, de 29 de agosto de 2014, que concedeu Aposentadoria Voluntária, com proventos integrais, a servidora MARIA DALVA BARBOSA DA SILVA, Assistente em Administração, Classe D, Padrão 416, Matrícula SIAPE nº 0414379, Identificação Única nº 4143795, Grupo/Cargo 701/200, Código de Vaga nº 324184, lotada na Pró-Reitoria de Administração, com fundamento no Art. 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005, a contar da data de publicação no Diário Oficial da União.

DECLARAR vago, em decorrência, o cargo acima citado.

Onde se lê: "MARIA DALVA BARBOSA DE LIMA"

Leia-se: "MARIA DALVA BARBOSA DA SILVA"

PORTARIA Nº 2216, DE 11 DE SETEMBRO DE 2014

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo nº 23107.014138/2014-15, RESOLVE:

RETIFICAR a Portaria nº. 2053, de 26 de agosto de 2014, que autorizou o afastamento, com ônus para esta Instituição, dos servidores abaixo relacionados, lotados na Auditoria

Interna, para participarem do 41° FONATEC – Capacitação Técnica das Auditorias Internas do Ministério da Educação, em João Pessoa/PB, no período de 24 a 28 de novembro de 2014, excluindo o nome do servidor CARLOS ANDRÉ DE SOUZA OLIVEIRA.

Matrícula	Servidor	Cargo
2033766 Diego da Silva e Silva		Auditor
1832706 Anne Valéria N. de Andrade		Auditor

PORTARIA Nº 2295, DE 16 DE SETEMBRO DE 2014.

Retificação do posicionamento e Concessão de Progressão por Mérito Profissional à servidora Juliana Scholtão.

A MAGNÍFICA REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 68, "caput", do Regimento Geral, e considerando o que consta no processo 23107.013878/2014-26, RESOLVE:

RETIFICAR o posicionamento da servidora JULIANA SCHOLTÃO, Fisioterapeura, Matrícula SIAPE nº 1846320, Classe E, Nível 1, Padrão 102, lotada na Diretoria de Saúde e Qualidade de Vida, e conceder Progressão Funcional por Mérito Profissional em conformidade com o § 20 do art. 10 da Lei nº 11.091/2005, com a redação dada pela Lei n.º 11.784, de 22/09/2008, artigo 10-A, e com o que dispõem a Resolução 564, de 01 de março de 2010, que disciplina a avaliação dos servidores, e a Resolução 03-A/2010, que aprova o Plano de Execução do processo de Dimensionamento, passando da Classe E-102 para a Classe E-103, conforme planilha abaixo:

Posicionamento	Data	de	Data	de	Novo Posicionamento
Classe/Nível/Padrão	Início		Término		Classe/Nível/Padrão
E-102	01/08/20	01	01/02/20)14	E-103
	2				
E-103	01/02/20	01			(vigente)
	4				, -

PORTARIA Nº 2354, DE 19 DE SETEMBRO DE 2014.

Retificação do posicionamento e Concessão de Progressão por Mérito Profissional ao servidor Silonio Efraim de Melo Silva.

A MAGNÍFICA REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 68, "caput", do Regimento Geral, e considerando o que consta no processo 23107.013177/2014-97, RESOLVE:

RETIFICAR o posicionamento do servidor SILONIO EFRAIM DE MELO SILVA, Assistente em Administração, Matrícula SIAPE nº 1864850, Classe D, Nível 2, Padrão 202, lotado na

Coordenadoria de Compras, e conceder Progressão Funcional por Mérito Profissional em conformidade com o § 20 do art. 10 da Lei nº 11.091/2005, Decreto 5.825/2006, com a redação dada pela Lei n.º 11.784/2008, artigo 10-A, Lei 12.772/2012 e com o que dispõe o Plano de Execução do processo de Dimensionamento desta Ifes, passando da Classe D-202 para a Classe D-203, desde 10 de maio de 2014, conforme planilha abaixo:

Posicionamento	Data de Início	Data de	Novo Posicionamento
Classe/Nível/Padrão	Data de IIIIcio	Término	Classe/Nível/Padrão
D-101	10/05/2011	10/11/2012	D-102
D-102	10/11/2012	10/05/2014	D-203
D-202	27/11/2012	17/09/2014	D-202 (capacitação)
D-203	10/05/2014	1	Vigente

PORTARIA Nº 2377, DE 24 DE SETEMBRO DE 2014.

Concessão de progressão funcional para a Classe Associado ao servidor Airton Chaves da Rocha.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e de acordo com o que estabelece a Portaria do Ministério da Educação nº 7, de 29 de junho de 2006; a Lei nº 11.344, de 8 de setembro de 2006, a Resolução da Reitoria nº 12, de 8 de novembro de 2006; e considerando a Resolução CONSU nº 12/2009, a Resolução Reitoria nº 24/2010 e o que consta no processo 23107.017684/2012-38, RESOLVE:

RETIFICAR a Portaria UFAC nº 456, de 14 de fevereiro de 2013, que concedeu Progressão Funcional ao servidor AIRTON CHAVES DA ROCHA, Professor do Magistério Superior, Matrícula SIAPE nº1150231, lotado no Centro de Filosofia e Ciências Humanas, passando da Classe Associado, Nível 001, para a Classe Associado, Nível 002, com fundamentos no resultado da avaliação do desempenho acadêmico realizada pela Comissão Especial de Avaliação, a contar de 06 de maio de 2012. Onde se lê: "[...] a contar de 06 de maio de 2012, leia-se [...] a contar de 06 de dezembro de 2012".

2.9 - Mudança de Regime de Trabalho

PORTARIA Nº 2243, DE 12 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que conferem o Art.80, Inciso III, do Regimento Geral, e considerando o que consta no processo 23107.003308/2014-28, RESOLVE:

ALTERAR a jornada de trabalho do servidor DANILO LOVISARO DO NASCIMENTO, Professor do Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 603, Matrícula SIAPE n.º 1185728, lotado no Centro de Ciências Jurídicas e Sociais Aplicadas, passando de 40 (quarenta) para 20 (vinte) horas semanais, devendo retroagir os efeitos da presente Portaria, considerando-se como marco inicial a data de 09 de setembro de 2014.

2.10 - Cessão

2.11 - Exclusão / Revogação

3 - DESIGNAÇÃO/SUBSTITUIÇÃO/DISPENSA

PORTARIA Nº 2452, DE 29 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.016371/2014-24, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora FLORIPES SILVA REBOUÇAS, Professora de Ensino Básico e Tecnológico, Classe D, Nível 301, Matrícula SIAPE nº 2643336, para exercer a função de Diretora de Apoio Estudantil, Símbolo CD-004, a contar de 22 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2445, DE 29 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015768/2014-07, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor JOSÉ SULIMAR LIMA JÚNIOR, Assistente em Administração, Classe D, Padrão 202, Matrícula SIAPE n° 1948643, para exercer a função de Coordenador de Admissão e Matrícula, Símbolo FG-002, a contar de 01 de outubro de 2014.

PORTARIA Nº 2423, DE 26 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015905/2014-03, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor ANDREY MAQUINÉ BEZERRA, Técnico em Assuntos Educacionais, Classe E, Padrão 101, Matrícula SIAPE n.º 1993775, para responder pela Coordenadoria de Restaurante Universitário e Moradia Estudantil, Símbolo FG-001, a contar de 01 de outubro de 2014.

PORTARIA Nº 2346, DE 18 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015893/2014-17, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor CHARLES DOS SANTOS BATISTA, Contador, Classe E, Padrão 203, Matrícula SIAPE nº. 1768900, para exercer a função de Diretor de Desenvolvimento Estudantil, Símbolo CD-004, a contar de 22 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2417, DE 25 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015446/2014-50, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora VALQUÍRIA REBOUÇAS SOUZA, Assistente em Administração, Classe D, Padrão 103, Matrícula SIAPE n.º 1832082, para responder pelo Gerenciamento do Sistema de Concessão de Diárias e Passagens da Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação, Símbolo FG-004, a contar de 10 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2413, DE 25 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015880/2014-30, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora IRENE DE LIMA JORGE, Bibliotecária-Documentalista, Classe E, Padrão 407, Matrícula SIAPE n.º 1456115, para exercer a função de Coordenadora de Seleção e Aquisição da Biblioteca Central, Símbolo FG-005, a contar de 15 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2412, DE 25 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015880/2014-30, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora MARIA DO SOCORRO DE OLIVEIRA CORDEIRO, Bibliotecária-Documentalista, Classe E, Padrão 102, Matrícula SIAPE n.º 1906945, para exercer a função de Coordenadora de Processamento Técnico da Biblioteca Central, Símbolo FG-004, a contar de 15 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2411, DE 25 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.016052/2014-19, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor JERBISCLEI DE SOUZA SILVA, Técnico de Laboratório, Classe D, Padrão 202, Matrícula SIAPE n.º 1982899, para responder pela Seção de Operação em Redes, Símbolo FG-004, a contar de 01 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2403, DE 25 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015765/2014-65, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor RICARDO BARBALHO DA SILVA, Técnico de Tecnologia da Informação, Classe D, Padrão 101, Matrícula SIAPE n.º 2109774, para exercer a função de Coordenador de Programação Acadêmica, Símbolo FG-004, a contar de 01 de outubro de 2014.

PORTARIA Nº 2386, DE 24 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.014498/2014-63, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora CRISTIANE DE OLIVEIRA CARDOSO, Professora da Carreira do Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 601, Matrícula SIAPE n.º 1847971, para exercer a função de Diretora de Pesquisa, Símbolo CD-004, a contar de 22 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2384, DE 24 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.016348/2014-30, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor JOSUÉ BISPO DA SILVA, Professor da Carreira do Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 004, Matrícula SIAPE nº 1545553, para exercer a função de Diretor de Pós-Graduação, Símbolo CD-004, a contar de 22 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2320, DE 17 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.001739/2013-79, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor ANTONIO D'ESBERARD CAVALCANTE ROCHA NETO, Auxiliar em Administração, Classe C, Padrão 414, Matrícula SIAPE n.º 0414730, para atuar como Presidente da Comissão do Processo Administrativo Disciplinar nº. 23107.001739/2013-79, em substituição ao servidor OLAVO VIANA FILHO, Assistente em Administração, Classe D, Padrão 116, Matrícula SIAPE n.º 0414138.

PORTARIA Nº 2312, DE 16 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.020071/2011-05, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor OLÍVIO BOTELHO DE ANDRADE NETO, Assistente em Administração, Classe D, Padrão 202, Matrícula SIAPE nº 1849912, para atuar como Defensor Dativo no Processo nº. 23107.020071/2011-05.

PORTARIA Nº 2308, DE 15 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015291/2014-51, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor LEONARDO LESSIN, Professor do Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 601, Matrícula SIAPE n° 1898670, para coordenar o Projeto I Copa das Árvores, que ocorrerá no período de 09 a 11 de novembro de 2014, em Marechal Thaumaturgo/AC.

PORTARIA Nº 2289, DE 15 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015291/2014-51, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor FRANCISCO BENTO DA SILVA, Professor do Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 602, Matrícula SIAPE n° 2287742, para coordenar o evento intitulado Autoritarismo e golpe militar no Acre 50 anos depois: memórias, história e ensino de história.

PORTARIA Nº 2288, DE 15 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015287/2014-93, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor FRANCISCO RAIMUNDO ALVES NETO, Professor do Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 601, Matrícula SIAPE n° 0760799, para exercer a função de Coordenador do Curso de Bacharelado em Direito, Símbolo FUC-001, e a servidora SILVANE DA CRUZ CHAVES, Professora do Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 601, Matrícula n°. 1452484 para exercer a função de Vice – Coordenadora do referido curso, a contar de 16 de julho de 2014.

PORTARIA Nº 2282, DE 15 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015295/2014-30, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor FRANCISCO BENTO DA SILVA, Professor do Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 602, Matrícula SIAPE nº 2287742, para coordenar o evento intitulado I Encontro Interestadual de História – Fronteiras Amazônicas: vivências, representações e conhecimentos.

PORTARIA Nº 2268, DE 15 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107. 012456/2014-33, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor DANIEL FRANCISCO PEREIRA UGALDE, Técnico em Assuntos Educacionais, Classe E, Padrão 101, Matrícula SIAPE nº 1754713, para exercer a função

de Coordenador de Apoio à Gestão Acadêmica, Símbolo FG-001, a contar de 01 de agosto de 2014.

PORTARIA Nº 2267, DE 15 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.012456/2014-33, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora ELIANA CAVALCANTE DE ALMEIDA, Técnica em Assuntos Educacionais, Classe E, Padrão 106, Matrícula SIAPE n.º 1086481, para exercer a função de Coordenadora de Apoio à Formação Docente, Símbolo FG-004, a contar de 01 de agosto de 2014.

PORTARIA Nº 2273, DE 15 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.012456/2014-33, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora MIRZA DA COSTA LOPES, Secretária Executiva, Classe E, Padrão 202, Matrícula SIAPE n° 1983106, para exercer a função de Secretária da Pró-Reitoria de Graduação, Símbolo FG-004, a contar de 01 de agosto de 2014.

PORTARIA Nº 2261, DE 12 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015634/2014-88, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor GABRIEL RONEI FARIAS DE LIMA, Assistente em Administração, Classe D, Padrão 202, Matrícula SIAPE n° 1947438, para exercer a função de Secretário da Assessoria de Cooperação Interinstitucional, Símbolo FG-002, a contar de 01 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2262, DE 12 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015634/2014-88, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor JHONATAN ANTONIO PEREIRA ANUTE, Assistente em Administração, Classe D, Padrão 101, Matrícula SIAPE nº 1009879, para exercer a função de Coordenador de Legislação e Orientação Normativa, Símbolo FG-002, a contar de 01 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2260, DE 12 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015634/2014-88, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora MÁRCIA CRISTINA PEREIRA DE MELO FITTIPALDY, Técnica em Assuntos Educacionais, Classe E, Padrão 101, Matrícula SIAPE n° 2017192, para exercer a função de Coordenadora de Apoio Psicopedagógico, Símbolo FG-002, a contar de 01 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2259, DE 12 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015634/2014-88, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora DANIELLE COSTA OLIVEIRA, Assistente em Administração, Classe D, Padrão 202, Matrícula SIAPE n° 1915169, para exercer a função de Coordenadora de Seleção e Admissão, Símbolo FG-002, a contar de 01 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2258, DE 12 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015634/2014-88, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor JOSÉ SULIMAR LIMA JÚNIOR, Assistente em Administração, Classe D, Padrão 202, Matrícula SIAPE n° 1948643, para exercer a função de Coordenador de Programação Acadêmica, Símbolo FG-002, a contar de 01 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2257, DE 12 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015634/2014-88, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor JECONIAS GALVÃO DE FREITAS LIMA, Técnico em Assuntos Educacionais, Classe E, Padrão 101, Matrícula SIAPE n° 2151941, da função de Coordenador de Registro e Controle Acadêmico, Símbolo FG-002, a contar de 01 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2255, DE 12 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.01563/2014-88, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor ROMUALDO DA SILVA MEDEIROS, Professor do Magistério Superior, Classe Auxiliar, Nível 401, Matrícula SIAPE n° 2302518, para exercer a função de Coordenador de Arte e Cultura da Pró-Reitoria de Extensão e Cultura, Símbolo FG-002, a contar de 01 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2256, DE 12 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015634/2014-88, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor BRUNO SAMUEL PEREIRA GOMES SILVA, Técnico de Tecnologia da Informação, Classe D, Padrão 303, Matrícula SIAPE nº 1850067, para exercer a função de Coordenador de Suportes e Redes do Núcleo de Tecnologia da Informação, Símbolo FG-004, a contar de 01 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2184, DE 11 DE SETEMBRO DE 2014

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015299/2014-18, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora MARIA DO SOCORRO MUNIZ RIBEIRO PEREIRA, Assistente em Administração, Classe D, Padrão 416, Matrícula SIAPE nº 0414601, para responder pela

Secretaria Geral dos Órgãos Colegiados Superiores, Símbolo FG-002, a contar de 06 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2182, DE 10 DE SETEMBRO DE 2014

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015297/2014-29, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora ISLA MARIA AMORIM DE SOUZA MANSOUR, Pedagoga, Classe E, Padrão 406, Matrícula SIAPE nº 1448401, para exercer a função de Assessora Especial da Reitoria, Símbolo CD-003, a contar de 06 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2118, DE 02 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.013681/2014-97, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor FRANCISCO ERNANDO COSTA SOUZA, Técnico em Assuntos Educacionais, Classe E, Padrão 101, Matrícula SIAPE nº. 2047780, para responder pela Residência estudantil, pagamento de bolsistas e apoio administrativo da Subprefeitura do Campus Floresta, Símbolo FG-004, a contar de 01 de agosto de 2014.

PORTARIA Nº 2092, DE 01 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.013858/2014-55, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora DANÚZIA DA SILVA ROCHA, Professora do Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 601, Matrícula SIAPE n.º 1517741, para responder pela Direção do Centro de Ciências da Saúde e do Desporto, Símbolo CD-004, no período de 20 de agosto a 08 de setembro de 2014, em virtude de afastamento da titular.

PORTARIA Nº 2124, DE 03 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.014750/2014-80, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor ADAILDO LIMA DE OLIVEIRA, Assistente em Administração, Classe D, Padrão 303, Matrícula SIAPE n.º 1847999, para responder pela Diretoria de Gestão de Pessoas, Símbolo CD-004, no período de 01 a 04 de setembro de 2014, em virtude de afastamento do titular.

PORTARIA Nº 2126, DE 03 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.014727/2014-95, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor KEMIS AGERON VIANA DA SILVA, Analista de Tecnologia da Informação, Classe E, Padrão 101, Matrícula SIAPE n.º 1947054, para responder pela Diretoria do Núcleo de Tecnologia da Informação, Símbolo CD-004, no período de 01 a 04 de setembro de 2014, em virtude de afastamento do titular.

PORTARIA Nº 2127, DE 03 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.014744/2014-22, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor ROOSEVELT DE ALMEIDA JUSTO, Assistente de Tecnologia da Informação, Classe C, Padrão 102, Matrícula SIAPE n.º 1917714, para responder pela Coordenadoria de Suporte Técnico, Símbolo FG-001, no período de 31 de agosto a 04 de setembro de 2014, em virtude de afastamento do titular.

PORTARIA Nº 2128, DE 03 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.014715/2014-61, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor ARLEM VIEIRA CAVALCANTE, Assistente em Administração, Classe D, Padrão 202, Matrícula SIAPE n° 1915153, para responder pela Coordenadoria Patrimonial, Símbolo FG-001, no período de 12 de agosto a 10 de setembro de 2014, em virtude de afastamento do titular.

PORTARIA Nº 2129, DE 03 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.014865/2014-74, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora ADRIANA VILHENA MONTEIRO MOREIRA DE SOUZA, Secretária Executiva Classe E, Padrão 101, Matrícula SIAPE n.º 2035251, para responder pela Chefia de Gabinete da Reitoria, Símbolo CD-004, no período de 01 a 30 de setembro de 2014, em virtude de afastamento da titular.

PORTARIA Nº 2130, DE 03 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.014801/2014-73, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora DANIELA FERNANDES DA SILVA, Secretária Executiva Classe E, Padrão 404, Matrícula SIAPE n.º 2493109, para responder pela Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas, Símbolo CD-002, no período de 01 a 04 de setembro de 2014, em virtude de afastamento da titular.

PORTARIA Nº 2131, DE 03 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.014801/2014-73, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora KARYTHA KRYSTYNY MELO DA SILVA, Assistente em Administração, Classe D, Padrão 202, Matrícula SIAPE nº 1914675, para responder pela Diretoria de Desempenho e Desenvolvimento, Símbolo CD-004, no período de 01 a 04 de setembro de 2014, em virtude de afastamento do titular.

PORTARIA Nº 2132, DE 03 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.014801/2014-73, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor ROGÉRIO DA SILVA CORREIA, Administrador, Classe E, Padrão 101, Matrícula SIAPE n° 2595680, para responder pela Coordenadoria de Capacitação e

Desenvolvimento, Símbolo FG-001, no período de 01 a 04 de setembro de 2014, em virtude de afastamento da titular.

PORTARIA Nº 2198, DE 11 DE SETEMBRO DE 2014

A VICE - REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015000/2014-25, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora ELIANA CAVALCANTE DE ALMEIDA, Técnica em Assuntos Educacionais, Classe E, Padrão 106, Matrícula SIAPE n.º 1086481 para responder pela Pró-Reitoria de Graduação, Símbolo CD-002, no período de 03 a 05 de setembro de 2014, em virtude de afastamento da titular.

PORTARIA Nº 2200, DE 11 DE SETEMBRO DE 2014

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015385/2014-21, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora ALINE ANDRÉIA NICOLLI, Professora do Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 603, Matrícula SIAPE n° 1517433, para responder pela Reitoria, Símbolo CD-001, no período de 15 a 22 de setembro de 2014, em virtude de afastamento do titular.

PORTARIA Nº 2201, DE 11 DE SETEMBRO DE 2014

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015437/2014-69, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor ALEX FABIANNE VIANA DE OLIVEIRA, Assistente em Administração, Classe D, Padrão 101, Matrícula SIAPE nº. 2139030, para responder pela Seção de Redação, Correção e Digitalização da Reitoria, Símbolo FG-004, no período de 01 a 15 de setembro de 2014, em virtude de afastamento da titular.

PORTARIA Nº 2202, DE 09 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015386/2014-75, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora MARGARIDA DE AQUINO CUNHA, Professora do Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 603, Matrícula SIAPE n° 1222928, para responder pela Reitoria, Símbolo CD-001, nos dias 10 e 11 de setembro de 2014, em virtude de afastamento do titular.

PORTARIA Nº 2204, DE 11 DE SETEMBRO DE 2014

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015564/2014-68, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor José Carlos da Veiga Simão, Assistente em Administração, Classe D, Padrão 416, Matrícula SIAPE nº 0414471, para responder pela Secretaria da Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas, Símbolo FG-003, no período de 15 a 24 de setembro de 2014, em virtude de afastamento da titular.

PORTARIA Nº 2208, DE 11 DE SETEMBRO DE 2014

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.014730/2014-17, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor CHARLES DOS SANTOS BATISTA, Contador, Classe E, Padrão 203, Matrícula SIAPE nº. 1768900, para responder pela Diretoria de Desenvolvimento Estudantil, Símbolo CD-004, no período de 01 a 19 de setembro de 2014, em virtude de afastamento da titular.

PORTARIA Nº 2212, DE 11 DE SETEMBRO DE 2014

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.014096/2014-12, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor ARMSTRONG DA SILVA SANTOS, Professor do Magistério Superior, Classe Auxiliar, Nível 402, Matrícula SIAPE nº. 1820934, para responder pela Coordenação do Curso de Bacharelado em História, Símbolo FUC-001, no período de 15 a 24 de setembro de 2014, em virtude de afastamento da titular.

PORTARIA Nº 2214, DE 11 DE SETEMBRO DE 2014

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.014739/2014-10, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor EVERTON DA SILVA MENEZES, Secretário Executivo, Classe E, Padrão 101, Matrícula SIAPE nº. 2704526, para responder pela Residência estudantil, pagamento de bolsistas e apoio administrativo da Subprefeitura do Campus Floresta, Símbolo FG-004, no período de 01 a 30 de setembro de 2014, em virtude de afastamento do titular.

PORTARIA Nº 2219, DE 11 DE SETEMBRO DE 2014

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015101/2014-04, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora MARIA LUCILENE PONCIANO DA SILVA, Secretária Executiva, Classe E, Padrão 404, Matrícula SIAPE n.º 1672780, para responder pela Diretoria de Projetos, Símbolo CD-004, no período de 08 a 22 de setembro de 2014, em virtude de afastamento do titular.

PORTARIA Nº 2223, DE 11 DE SETEMBRO DE 2014

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.014994/2014-62, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor OSVALDO DA SILVA LOIOLA, Vigilante Classe D, Padrão 416, Matrícula SIAPE nº. 0414694, para responder pela Coordenadoria de Vigilância e Segurança, Símbolo FG-001, no período de 08 a 26 de setembro de 2014, em virtude de afastamento do titular.

PORTARIA Nº 2250, DE 12 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015430/2014-47, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor GABRIEL LOPES DIAS, Secretário Executivo, Classe E, Padrão 101, Matrícula SIAPE nº. 2033641, para responder pela Secretaria da Vice - Reitoria, Símbolo FG-001, no período de 15 de setembro a 14 de outubro de 2014, em virtude de afastamento da titular.

PORTARIA Nº 2251, DE 12 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015331/2014-65, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor ADAILTON DE SOUSA GALVÃO, Professor de Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 604, Matrícula SIAPE n.º 1150211, para responder pela Diretoria do Centro de Filosofia e Ciências Humanas, Símbolo CD-004, no período de 23 a 29 de setembro de 2014, em virtude de afastamento do titular.

PORTARIA Nº 2252, DE 12 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015327/2014-05, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor ADAILTON DE SOUSA GALVÃO, Professor de Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 604, Matrícula SIAPE n.º 1150211, para responder pela Diretoria do Centro de Filosofia e Ciências Humanas, Símbolo CD-004, no período de 12 a 22 de setembro de 2014, em virtude de afastamento do titular.

PORTARIA Nº 2277, DE 15 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015420/2014-10, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora DANÚZIA DA SILVA ROCHA, Professora do Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 601, Matrícula SIAPE n.º 1517741, para responder pela Direção do

Centro de Ciências da Saúde e do Desporto, Símbolo CD-004, no período de 10 a 23 de setembro de 2014, em virtude de afastamento da titular.

PORTARIA Nº 2330, DE 18 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015904/2014-51, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor JOSÉ DOURADO DE SOUZA, Professor do Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 603, Matrícula SIAPE n.º 0414705, para responder, no período de 29 de setembro a 01 de outubro de 2014, pela Pró Reitoria de Extensão e Cultura, Símbolo CD-002, em virtude de afastamento do titular.

PORTARIA Nº 2336, DE 18 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015678/2014-16, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora ELIANA CAVALCANTE DE ALMEIDA, Técnica em Assuntos Educacionais, Classe E, Padrão 106, Matrícula SIAPE n.º 1086481 para responder pela Pró-Reitoria de Graduação, Símbolo CD-002, no período de 15 a 16 de setembro de 2014, em virtude de afastamento da titular.

PORTARIA Nº 2355, DE 19 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015999/2014-11, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor EDER DE SOUZA VIANA, Contador, Classe E, Padrão 101, Matrícula SIAPE nº 2059726 para responder pela Diretoria de Contabilidade e Finanças, Símbolo CD-004, no período de 22 a 25 de setembro de 2014, em virtude de afastamento do titular.

PORTARIA Nº 2400, DE 25 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.016190/2014-06, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora ELIANA CAVALCANTE DE ALMEIDA, Técnica em Assuntos Educacionais, Classe E, Padrão 106, Matrícula SIAPE n.º 1086481 para responder pela Pró-Reitoria de Graduação, Símbolo CD-002, no período de 22 a 23 de setembro de 2014, em virtude de afastamento da titular.

PORTARIA Nº 2462, DE 30 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.016493/2014-11, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor KEMIS AGERON VIANA DA SILVA, Analista de Tecnologia da Informação, Classe E, Padrão 101, Matrícula SIAPE n.º 1947054, para responder pela Diretoria do Núcleo de Tecnologia da Informação, Símbolo CD-004, no período de 29 de setembro a 02 de outubro de 2014, em virtude de afastamento do titular.

PORTARIA Nº 2468, DE 30 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.016547/2014-48, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora MARIA LUCILENE PONCIANO DA SILVA, Secretária Executiva, Classe E, Padrão 404, Matrícula SIAPE n.º 1672780, para responder pela Diretoria de Projetos, Símbolo CD-004, no período de 29 de setembro a 03 de outubro de 2014, em virtude de afastamento do titular.

PORTARIA Nº 2147, DE 08 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015111/2014-31, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor CAIO BIASOLI MARQUES, Assistente em Administração, Classe D, Padrão 202, Matrícula SIAPE n.º 1709727, para responder, no período de 08 a 17 de

setembro de 2014, pela Coordenadoria de Registro e Movimentação de Pessoas, Símbolo FG-001, em virtude de afastamento da titular.

PORTARIA Nº 2153, DE 08 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.014987/2014-61, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor FERNANDO DA SILVA SOUZA, Assistente de Administração, Classe D, Padrão 101, Matrícula SIAPE nº 1892036, para responder, no período de 08 a 16 de setembro de 2014, pela Diretoria de Material e Patrimônio, Símbolo CD-004, em virtude de afastamento do titular.

PORTARIA Nº 2156, DE 08 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.014636/2014-50, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora MARIA DOLORES DE OLIVEIRA SOARES PINTO, Professora do Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 602, Matrícula SIAPE n.º 1452447, para responder pela Diretoria do Centro de Educação e Letras do Campus Floresta, Símbolo CD-004, no período de 01 a 03 de setembro de 2014, em virtude de afastamento da titular.

PORTARIA Nº 2164, DE 09 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015159/2014-40, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor PLÁCIDO TEIXEIRA FIGUEIREDO LEITE, Assistente em Administração, Classe D, Padrão 216, Matrícula SIAPE n.º 0414193, para responder pela Coordenadoria de Execução Financeira, Símbolo FG-001, no período de 08 de setembro a 02 de outubro de 2014, em virtude de afastamento do titular.

PORTARIA Nº 2178, DE 11 DE SETEMBRO DE 2014

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE RE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015225/2014-81, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor WEVERTON MÁRCIO DO NASCIMENTO, Assistente em Administração, Classe D, Padrão 404, Matrícula SIAPE n.º 1672354, para responder pela Secretaria dos Órgãos Colegiados Superiores, Símbolo FG-001, no período de 30 de setembro a 14 de outubro de 2014, em virtude de afastamento da titular.

PORTARIA Nº 2270, DE 15 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE RE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015307/2014-26, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor HENRIQUE JORGE DE FREITAS, Professor do Magistério Superior, Classe Associado, Nível 702, Matrícula SIAPE n.º 3151848, para responder pelo Comitê de Ética no Uso de Animais, no período de 10 a 22 de setembro de 2014, em virtude de afastamento do titular.

PORTARIA Nº 2271, DE 15 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE RE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015305/2014-37, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor FRANCISCO GLAUCO DE ARAÚJO SANTOS, Professor do Magistério Superior, Classe Associado, Nível 703, Matrícula SIAPE nº 1151071, para responder pela Coordenadoria do Mestrado em Sanidade e Produção Animal Sustentável na Amazônia Ocidental (MESPA), no período de 10 a 22 de setembro de 2014, em virtude de afastamento do titular.

PORTARIA Nº 2281, DE 15 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015206/2014-55, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora MARIA MÔNICA GOMES DA ROCHA, Técnica em Assuntos Educacionais, Classe E, Padrão 101, Matrícula SIAPE n.º 2047865, para responder pela

Coordenadoria de Apoio à Iniciação Profissional e Mobilidade Estudantil, Símbolo FG-001, no período de 10 de setembro a 08 de outubro de 2014, em virtude de afastamento da titular.

PORTARIA Nº 2285, DE 15 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015221/2014-01, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor ERISSON ANTONIO PEREIRA DE ARAÚJO, Técnico em Edificações, Classe D, Padrão 101, Matrícula SIAPE n.º 1515774, para responder pela Coordenadoria de Transportes, Símbolo FG-002, no período de 08 de setembro a 07 de outubro de 2014, em virtude de afastamento do titular.

PORTARIA Nº 2286, DE 15 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015519/2014-11, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor ALAN DOS SANTOS BARBOSA, Assistente em Administração, Classe D, Padrão 407, Matrícula SIAPE nº 1448442, para responder pela Pró-Reitoria de Administração, Símbolo CD-002, no período de 15 de setembro a 03 de outubro de 2014, em virtude de afastamento do titular.

PORTARIA Nº 2287, DE 15 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015238/2014-51, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora ANTONIETA BURITI DE SOUZA HOSOKAWA, Professora do Magistério Superior, Classe Associado, Nível 702, Matrícula SIAPE n.º 1150299, para responder, no período de 09 a 18 de setembro de 2014, pela Diretoria do Centro de Educação, Letras e Artes, Símbolo CD-004, em virtude de afastamento da titular.

PORTARIA Nº 2290, DE 15 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015433/2014-81, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora ELAINE AZEVEDO SOARES LEAL, Professora do Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 601, Matrícula SIAPE n.º 1353017, para responder, no período de 10 a 15 de setembro de 2014, pela Coordenação do Curso de Bacharelado em Medicina, Símbolo FUC-001, em virtude de afastamento do titular.

PORTARIA Nº 2291, DE 16 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015450/2014-18, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor LUÍS ALBERTO MAIA, Engenheiro, Classe E, Padrão 101, Matrícula SIAPE n.º 1982597, para responder, no período de 08 a 26 de setembro de 2014, pela Coordenadoria de Manutenção das Instalações Elétricas, Equipamentos, Telefonia e Lógica, Símbolo FG-001, em virtude de afastamento do titular.

PORTARIA Nº 2306, DE 16 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.014744/2014-22, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor ROOSEVELT DE ALMEIDA JUSTO, Assistente de Tecnologia da Informação, Classe C, Padrão 102, Matrícula SIAPE n.º 1917714, para responder, no período de 01 a 28 de setembro de 2014, pela Coordenadoria de Suporte Técnico, Símbolo FG-001, em virtude de afastamento do titular.

PORTARIA Nº 2333, DE 18 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015679/2014-52, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora SHEIBA RODRIGUES OLIVEIRA BRITO, Professora de Magistério Superior, Classe Assistente, Nível 501, Matrícula SIAPE n.º 1847962, para responder, no

período de 15 a 19 de setembro de 2014, pela Diretoria de Pós-Graduação, Símbolo CD-004, em virtude de afastamento da titular.

PORTARIA Nº 2349, DE 18 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015899/2014-86, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora LUCICLÉIA BARRETO QUEIROZ, Professora do Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 604, Matrícula SIAPE n° 04000530, para responder, no período de 17 de setembro a 08 de outubro de 2014, pela Diretoria de Arte, Cultura e Integração Comunitária, Símbolo CD-004, em virtude de afastamento do titular.

PORTARIA Nº 2350, DE 18 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015913/2014-41, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor BRUNO SAMUEL PEREIRA GOMES SILVA, Técnico de Tecnologia da Informação, Classe D, Padrão 303, Matrícula SIAPE nº 1850067, para responder, no período de 17 a 22 de setembro de 2014, pela Diretoria do Núcleo de Tecnologia da Informação, Símbolo CD-004, em virtude de afastamento do titular.

PORTARIA Nº 2356, DE 18 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015922/2014-32, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora CLÁUDIA SENA DE PÁDUA, Professora do Magistério Superior, Classe Auxiliar, Nível 101, Matrícula SIAPE n° 2986498, para responder, no período de 17 a 19 de setembro de 2014, pela Coordenação do Curso Bacharelado em Nutrição, Símbolo FUC-001, em virtude de afastamento da titular.

PORTARIA Nº 2360, DE 18 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015700/2014-10, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor MÁRCIO ANTÔNIO PONTES DA SILVA, Técnico em Restauração, Classe D, Padrão 202, Matrícula SIAPE n° 1738492, para responder, no período de 15 a 19 de setembro de 2014, pela Diretoria do Arquivo Geral, Símbolo CD-004, em virtude de afastamento da titular.

PORTARIA Nº 2382, DE 24 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.016350/2014-17, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora CRISTIANE DE OLIVEIRA CARDOSO, Professora da Carreira do Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 601, Matrícula SIAPE n.º 1847971, para responder, no período de 24 a 26 de setembro de 2014, pela Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação, Símbolo CD-002, em virtude de afastamento do titular.

PORTARIA Nº 2390, DE 24 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.016121/2014-94, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor ROBINSON ANTONIO DA ROCHA BRAGA, Professor da Carreira do Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 502, Matrícula SIAPE n.º 1190084 para responder, no período de 22 a 26 de setembro de 2014, pela Coordenação do Curso de Economia, Símbolo FUC-001, em virtude de afastamento da titular.

PORTARIA Nº 2394, DE 25 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.016226/2014-43, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor AUTON PERES DE FARIAS FILHO, Almoxarife, Classe C, Padrão 416, Matrícula SIAPE n.º 0414499, para responder, no período de 15 de setembro a 03 de

outubro de 2014, pela Pró-Reitoria de Planejamento, Símbolo CD-004, em virtude de afastamento do titular.

PORTARIA Nº 2396, DE 25 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.016055/2014-52, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor ISMAR BERNARDO DE ARAÚJO, Auxiliar em Administração, Classe C, Padrão 416, Matrícula SIAPE n.º 0414586, para responder, no período de 22 de setembro a 03 de outubro de 2014, pela Diretoria de Apoio à Interiorização e Programas Especiais, Símbolo FG-001, em virtude de afastamento do titular.

PORTARIA Nº 2402, DE 25 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015784/2014-91, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor CARLOS FREDERICO SILVA DE OLIVEIRA, Diagramador, Classe D, Padrão 202, Matrícula SIAPE n.º 1917716, para responder, no período de 15 a 19 de setembro de 2014, pela Assessoria de Eventos, Símbolo CD-004, em virtude de afastamento do titular.

PORTARIA Nº 2404, DE 25 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.016064/2014-43, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora MARIA DOLORES DE OLIVEIRA SOARES PINTO, Professora do Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 602, Matrícula SIAPE n.º 1452447, para responder pela Diretoria do Centro de Educação e Letras do Campus Floresta, Símbolo CD-004, no período de 23 a 27 de setembro e 29 de setembro a 27 de outubro de 2014, em virtude de afastamento da titular.

PORTARIA Nº 2454, DE 29 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.016356/2014-86, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora KÁTIA SOARES BEZERRA DE LIMA, Assistente em Administração, Classe D, Padrão 101, Matrícula SIAPE n.º 1908176, para responder pela Coordenadoria de Diplomas e Certificados, Símbolo FG-001, no período de 22 a 24 de setembro de 2014, em virtude de afastamento do titular.

PORTARIA Nº 2461, DE 30 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.016482/2014-31, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora IVANILCE BESSA SANTOS CORREIA, Técnico em Assuntos Educacionais, Classe E, Padrão 101 Matrícula SIAPE n.º 2033654, para responder pela Pró-Reitoria de Assuntos Estudantis, Símbolo CD-002, no período de 01 a 10 de outubro de 2014, em virtude de afastamento da titular.

PORTARIA Nº 2093, DE 01 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.006436/2014-23, RESOLVE:

DISPENSAR a servidora ALESSANDRA DE SOUZA NASCIMENTO DE OLIVEIRA, Assistente em Administração, Classe D, Padrão 204, Matrícula SIAPE n° 1622502, da função de Secretária da Subprefeitura do Campus Floresta, Símbolo FG-007, a contar de 20 de agosto de 2014.

PORTARIA Nº 2244, DE 12 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015633/2014-33, RESOLVE:

DISPENSAR o servidor ROMUALDO DA SILVA MEDEIROS, Professor do Magistério Superior, Classe Auxiliar, Nível 401, Matrícula SIAPE nº 2302518, da função de Chefe do

Serviço de Apoio Administrativo da Diretoria de Arte e Cultura, Símbolo FG-005, a contar de 31 de agosto de 2014.

PORTARIA Nº 2245, DE 12 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015633 /2014-33, RESOLVE:

DISPENSAR o servidor BRUNO SAMUEL PEREIRA GOMES SILVA, Técnico de Tecnologia da Informação, Classe D, Padrão 303, Matrícula SIAPE n° 1850067, da função de Coordenador de Suportes e Redes, Símbolo FG-004, a contar de 31 de agosto de 2014.

PORTARIA Nº 2246, DE 12 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107. 015633/2014-33, RESOLVE:

DISPENSAR o servidor JECONIAS GALVÃO DE FREITAS LIMA, Técnico em Assuntos Educacionais, Classe E, Padrão 101, Matrícula SIAPE n° 2151941, da função de Coordenador de Registro e Controle Acadêmico, Símbolo FG-004, a contar de 31 de agosto de 2014.

PORTARIA Nº 2253, DE 12 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015633/2014-33, RESOLVE:

DISPENSAR o servidor JOSÉ SULIMAR LIMA JÚNIOR, Assistente em Administração, Classe D, Padrão 202, Matrícula SIAPE n° 1948643, da função de Coordenador de Programação Acadêmica, Símbolo FG-004, a contar de 31 de agosto de 2014.

PORTARIA Nº 2254, DE 12 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015633/2014-33, RESOLVE:

DISPENSAR a servidora DANIELLE COSTA OLIVEIRA, Assistente em Administração, Classe D, Padrão 202, Matrícula SIAPE n° 1915169, da função de Coordenadora de Seleção e Admissão, Símbolo FG-004, a contar de 31 de agosto de 2014.

PORTARIA Nº 2264, DE 15 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.012456/2014-33, RESOLVE:

DISPENSAR o servidor MARK CLARK ASSEN DE CARVALHO, Professor do Magistério Superior, Classe Associado, Nível 703, Matrícula SIAPE n.º 1150451, da função de Coordenador de Apoio à Formação Docente, Símbolo FG-001, a contar de 01 de agosto de 2014.

PORTARIA Nº 2265, DE 15 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.012456/2014-33, RESOLVE:

DISPENSAR o servidor DANIEL FRANCISCO PEREIRA UGALDE, Técnico em Assuntos Educacionais, Classe E, Padrão 101, Matrícula SIAPE n° 1754713, da função de Coordenador de Apoio à Gestão Acadêmica, Símbolo FG-004, a contar de 01 de agosto de 2014.

PORTARIA Nº 2266, DE 15 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.012456/2014-33, RESOLVE:

DISPENSAR a servidora ELIANA CAVALCANTE DE ALMEIDA, Técnica em Assuntos Educacionais, Classe E, Padrão 106, Matrícula SIAPE n.º 1086481, da função de Secretária da Pró-Reitoria de Graduação, Símbolo FG-004, a contar de 01 de agosto de 2014.

PORTARIA Nº 2401, DE 25 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.009544/2014-58, RESOLVE:

DISPENSAR 10 (dez) horas semanais da carga horária da servidora KARLENE FERREIRA DE SOUZA, Professora do Magistério Superior, Classe Auxiliar, Padrão 401, Matrícula SIAPE n.º 1077843, para o Núcleo de Apoio à Inclusão, referente ao 1º semestre de 2014.

PORTARIA Nº 2414, DE 25 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015880/2014-30, RESOLVE:

DISPENSAR a servidora MARIA DO SOCORRO DE OLIVEIRA CORDEIRO, Bibliotecária-Documentalista, Classe E, Padrão 102, Matrícula SIAPE n.º 1906945, da função de Coordenadora de Seleção e Aquisição da Biblioteca Central, Símbolo FG-005, a contar de 15 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2443, DE 29 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015768/2014-07, RESOLVE:

DISPENSAR a servidora ANA FRANCISCA ALAB DE OLIVEIRA, Assistente em Administração, Classe D, Padrão 316, Matrícula SIAPE n.º 0414387, da função de Coordenadora de Admissão e Matrícula, Símbolo FG-004, a contar de 01 de outubro de 2014.

PORTARIA Nº 2444, DE 29 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015768/2014-07, RESOLVE:

DISPENSAR o servidor JOSÉ SULIMAR LIMA JÚNIOR, Assistente em Administração, Classe D, Padrão 202, Matrícula SIAPE nº 1948643, da função de Coordenador de Programação Acadêmica, Símbolo FG-002, a contar de 01 de outubro de 2014.

3.1 - Comissão/Banca Examinadora/Comitê

PORTARIA Nº 2134, DE 03 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.014738/2014-75, RESOLVE:

DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para comporem a Comissão de Seleção do Programa Ciência sem Fronteiras, objeto do Edital nº. 27/2014/PROGRAD:

Matricula	Servidor	Função
1810485	Lidianne Assis Silva	Presidente
1150357	Maria de Lourdes Esteves Bezerra	Membro
2047865	Maria Mônica Gomes da Rocha	Membro
2141267	Luciana Chagas Castro	Membro

PORTARIA Nº 2150, DE 08 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.014314/2014-19, RESOLVE:

DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para comporem a Comissão responsável pelo processo de atualização/construção do Plano de Desenvolvimento Institucional – PDI 2015-2019 da UFAC:

Servidor	Lotação
José Porfiro da Silva	Reitoria
Alexandre Ricardo Hid	PROPLAN
Thiago Rocha dos Santos	PRAD
Maria do Socorro Neri Medeiros de Souza	PROGRAD
Aline Andréia Nicolli	PROAES
Josimar Batista Ferreira	PROPEG
Enock da Silva Pessoa	PROEX
Filomena Maria Oliveira da Cruz	PRODGEP

Lorena Rodrigues Barbosa da Silva	PROPLAN
Daniel Cícero Gonçalves Pena	PROPLAN
Auton Peres de Farias Filho	PROPLAN
Marcos Thomaz da Silva	PROPLAN
Patrícia Melo Smangozevski	PROPLAN
Arquelau de Oliveira dos Santos	PROPLAN
Roney da Silva Meireles	PROPLAN
Gleisson Lima de Oliveira	PRODGEP
Ivanilce Bessa Santos Correia	PROAES
Romeu Paulo Martins Silva	PROPEG
Alan dos Santos Barbosa	PRAD
José Dourado de Souza	PROEX
Vivyanne Ribeiro das Mercês Neves	Biblioteca Central
Joseane de Lima Martins	NAI
Antonio Carlos Fonseca Pontes Júnior	NIEAD

PORTARIA Nº 2205, DE 11 DE SETEMBRO DE 2014

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.014610/2014-10, RESOLVE:

DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para comporem a Comissão de Avaliação de Atividades do Docente de Ensino Superior do Centro de Ciências Exatas e Tecnológicas, a contar de 14 de julho de 2013, com carga horária de duas vezes semanais:

Matrícula	Servidor	Função
1849685	Diodomiro Baldomero Luque Carcasi	Presidente
2150221	Manoel Domingos Filho	Membro
2348223	Edcarlos Miranda de Souza	Membro
0414758	Eustáquio José Machado	Membro
2041764	José Humberto Araújo Monteiro	Membro

PORTARIA Nº 2206, DE 11 DE SETEMBRO DE 2014

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015231/2014-39, RESOLVE:

DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para comporem a Comissão Eleitoral que tratará do processo seletivo para escolha do (a) Coordenador (a) e Vice - Coordenador (a) do Curso de Bacharelado em Psicologia, mandato 2015/2016:

Matrícula	Servidor	Função
2115275	Rafael Auler de Almeida Prado	Titular
1970670	Álex Augusto Ribeiro Brandão	Suplente
1876575	Cigliane Feitosa dos Santos	Titular
20131830014	Adyson da Silva Diógenes	Titular
20131830042	Rebeca Moraes Reis Dias	Suplente

PORTARIA Nº 2238, DE 11 DE SETEMBRO DE 2014

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.014874/2014-65, RESOLVE:

DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para comporem a Comissão de Revalidação de Diploma expedido por instituição estrangeira, referente ao Processo nº. 23107.018344/2013-13, de interesse de NATÁLIA MAECAWA TOMI OSHIRO:

Servidor	Função
Jucyane Pontes de Assis Brito	Presidente
Alysson Maia Fontenele	Membro
Virgínia Medim Abreu	Membro

PORTARIA Nº 2239, DE 11 DE SETEMBRO DE 2014

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015289/2014-82, RESOLVE:

DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para comporem a Comissão para elaboração do Projeto Político Pedagógico do Curso de Bacharelado em Geografia:

Servidor	Função
Maria de Jesus Morais	Presidente
Karla da Silva Rocha	Membro
Silvio Simione da Silva	Membro
Waldemir Lima dos Santos	Membro
José Bairral Alves	Membro
Frank Oliveira Arcos	Membro

PORTARIA Nº 2328, DE 18 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015847/2014-18, RESOLVE:

DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para comporem a Comissão responsável pela avaliação das propostas de bolsa do Programa PRODOUTORAL, referente ao Edital PROPEG nº. 012/2014:

Servidor	Função
Josimar Batista Ferreira	Presidente
Miguel Júnior Sordi Bortolini	Membro
Sheiba Rodrigues Oliveira Brito	Membro

PORTARIA Nº 2334, DE 18 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015703/2014-53, RESOLVE:

DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para comporem o Comitê de Ética em Pesquisa com Seres Humanos:

Matrícula	Nome	Função	Vinculação Institucional	Carga horária
1151948	Luciete Basto de Andrade Albuquerque	Coordenadora Membro-Relatora Titular	UFAC-CELA	08h semanais
2731758	Gisela Maria de Lima Braga Penha	Membro-Relatora Suplente	UFAC-CELA	08h mensais
1300728	Orivaldo Florêncio de Souza	Vice-Coordenador Membro-Relator Titular	UFAC-CCSD	08h mensais
2432361	Suleima Pedroza Vasconcelos	Membro-Relatora Suplente	UFAC-CCSD	08h mensais
0414330	Antonio Carlos Fonseca Pontes	Membro-Relator Titular	UFAC-CCET	08h mensais
2305271	Valéria Rodrigues da Silva	Membro-Relatora Suplente	UFAC-CCSD	08h mensais
1150305	Antonio Gilson Gomes Mesquita	Membro-Relator Titular	UFAC-CCBN	08h mensais
1150231	Tereza Almeida Cruz	Membro-Relatora Suplente	UFAC-CFCH	08h mensais
1666655	Mônica da Silva Nunes	Membro-Relatora Titular	UFAC-CCSD	08h mensais
1151019	Simone Perufo Opitz	Membro-Relatora Suplente	UFAC-CCSD	08h mensais

1151984	João Silva Lima	Membro-Relator	UFAC-CFCH	08h
		Titular		mensais
1514187	Mariana Ciavatta Pantoja	Membro-Relatora	UFAC-CFCH	08h
1314167	Mariana Ciavatta Fantoja	Suplente	OFAC-CFCH	mensais
0760799	Francisco Raimundo Alves	Membro-Relator	UFAC-CCJSA	08h
0100199	Neto	Titular	OFAC-CCOSA	mensais
1452484	Silvane da Cruz Chaves	Membro-Relatora	UFAC-CCSD	08h
1432464	Silvane da Cruz Chaves	Suplente	OFAC-CCSD	mensais
	Andréa Raposo	Membro-Relatora	EMBRAPA	*
_	Allurea Raposo	Titular	EMDICALA	
	Moacir Haverroth	Membro-Relator	EMBRAPA	*
_	Moach Haverroth	Suplente	EMDIAFA	
		Membro-Relator	APAE	
- Wellyton Melo de Souza			Representante	*
		Titular	Usuário	
	Farman da Cantas	Mambas Dalatana	APAE	
_	Fernanda Santos	Membro-Relatora Suplente	Representante	*
	Fernandes		Usuário	

^{*}A carga horária de atividade para o exercício da função desses membros do CEP-UFAC deve ser designada pela instituição à qual tem vínculo funcional.

PORTARIA Nº 2337, DE 18 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015482/2014-13, RESOLVE:

DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para comporem os membros do Núcleo Docente Estruturante do Curso de Letras Inglês e suas respectivas literaturas:

Servidor	Função
Maysa Cristina da Silva Dourado	Presidente
Vicente Cruz Cerqueira	Membro
Simone de Souza Lima	Membro
Saide Feitosa da Silva	Membro
Elizabete Carvalho de Melo	Membro
Carlos André Alexandre de Melo	Membro

PORTARIA Nº 2338, DE 18 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015650/2014-71, RESOLVE:

DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para comporem a Banca de Seleção de Bolsa de Monitoria do Centro de Educação, Letras e Artes, referente ao 2º semestre de 2014:

Servidor	Função
Maíra Andriani Scarpellini	Presidente
Ceildes da Silva Pereira	Membro
Vivian Gonçaves Louro Vargas	Membro

PORTARIA Nº 2418, DE 25 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.016035/2014-81,RESOLVE:

DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para comporem os membros do Núcleo Docente Estruturante do Curso de Bacharelado em Engenharia Florestal do Campus Floresta:

Servidor	Função
Bianca Cerqueira Martins	Presidente
Augusto César Gomes Nagy	Membro
Mara Lúcia Vale Agostini	Membro
Rafael Azevedo Calderon	Membro
Claudene Menezes Atayde Calderon	Membro
William Ferreira Alves	Membro

PORTARIA Nº 2419, DE 25 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.016035/2014-81, RESOLVE:

DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para comporem os membros do Colegiado do Curso de Bacharelado em Engenharia Florestal do Campus Floresta:

Servidor	Função
Augusto César Gomes Nagy	Coordenador
Mara Lúcia Vale Agostini	Vice - Coordenadora
Bianca Cerqueira Martins	Membro Docente
Bruno César Mota Brandão	Representante dos técnicos
Claudene Menezes Atayde Calderon	Membro Docente
Edson Alves Araújo	Membro Docente
Eliane de Oliveira	Membro Docente
Fiama Natacha Lima de Oliveira	Representante dos discentes

Hugo Mota Ferreira Leite	Membro Docente
Jamayra Conceição de Araújo	Membro Docente
Marcelo Alves Muniz	Membro Técnico Educacional
Rafael Azevedo Calderon	Membro
Quétila Souza Barros	Membro Docente
Thiago Nunes Jorge	Membro Docente
William Ferreira Alves	Membro Docente

PORTARIA Nº 2460, DE 30 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.016195/2014-21, RESOLVE:

DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para comporem a Comissão para Eleição de Coordenador do Curso de Bacharelado em Educação Física:

Servidor	Função
João Gomes Jácome	Presidente
Carlos Roberto Teixeira Ferreira	Suplente
Luciano Leandro da Silva	Secretário
Wilson Canaverde Guimarães	Suplente
Sandra Alzira Conrado da Silva	Membro
Maria Dolores Silva do Nascimento	Suplente

4 - AFASTAMENTO

PORTARIA Nº 2329, DE 18 DE SETEMBRO DE 2014.

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015382/2014-97, RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus limitado para esta Instituição, do servidor JACÓ CÉSAR PICOLLI, Professor do Magistério Superior, Classe Associado, Nível 704, Matrícula SIAPE nº1151875, para participar do Seminário sobre Minorias Étnicas, em Cuenca/Equador, no período de 23 a 29 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2119, DE 02 DE SETEMBRO DE 2014.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.002754/2014-15, RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus para esta Instituição, do servidor JONATAS CHAGAS DE OLIVEIRA, Técnico em Laboratório, Classe D, Padrão 101, Matrícula SIAPE n.º 2075695, para ministrar curso em Confecções de Lâminas Histológicas e Citológicas Permanentes em Cruzeiro do Sul/AC, no período de 07 a 18 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2123, DE 03 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.014197/2014-85, RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus para esta Instituição, do servidor ROMEU PAULO MARTINS SILVA, Professor do Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 601, Matrícula SIAPE n.º 1810546, para participar do ACMS Conference on Integrative Physiology of Exercise, em Miami/Flórida, no período de 17 a 20 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2125, DE 03 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.014727/2014-95, RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus para esta Instituição, do servidor EDVANDRO CARLOS RECKZIEGEL, Analista de Tecnologia da Informação, Classe E, Padrão 405, Matrícula SIAPE n.º 1534994, para participar do VIII Workshop de Gestores de Tecnologia de Informação das Instituições Federais de Ensino, em Brasília/DF, no período de 01 a 04 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2133, DE 03 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.014250/2014-48, RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus para esta Instituição, da servidora ELLEN CRISTINA SILVA DE OLIVEIRA, Auxiliar em Administração, Classe C, Padrão 101, Matrícula nº. 2141270, do servidor VINÍCIUS NUNES GONÇALVES, Assistente em Administração, Classe D, Padrão 101, Matrícula nº. 2138613 e do servidor CARLOS EMANOEL ALCIDES DO NASCIMENTO, Assistente em Administração, Classe D, Padrão 101, Matrícula nº. 2140734, para participarem do curso de Capacitação "Depreciação e outros aspectos patrimoniais da contabilidade pública", em Recife/PE, no período de 23 a 27 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2135, DE 03 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.014257/2014-60,RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus para esta Instituição, da servidora KELLEN PINHEIRO ELER NISHIHIRA, Assistente Social, Classe E, Padrão 202, Matrícula nº. 1883847 e da servidora PRISCILA OLIVEIRA DE MIRANDA, Enfermeira, Classe E, Padrão 203, Matrícula nº. 1859757, para participarem do 6º Congresso Internacional de Saúde Mental no Trabalho, em Goiânia/GO, no período de 20 a 24 de outubro de 2014.

PORTARIA Nº 2136, DE 03 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.010881/2014-98, RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus para esta Instituição, do servidor FRANCISCO FÉLIX AMARAL, Auxiliar de Agropecuária, Classe B, Padrão 416, Matrícula nº. 0414514, PLÍNIO CARLOS MITOSO, Carpinteiro, Classe B, Padrão 416, Matrícula nº. 0414644, MARILENE DE CAMPOS ALMEIDA, Tecnóloga, Classe E, Padrão 216, Matrícula nº. 0414756, JOSÉ CLÁUDIO ALBUQUERQUE BRAGA, Auxiliar de Agropecuária, Classe B, Padrão 316, Matrícula nº. 0414650, MANOEL DE JESUS CARDOSO SANTOS, Auxiliar de Agropecuária, Classe B, Padrão 316, Matrícula nº. 0414678, PEDRO RAIMUNDO SOUZA DO NASCIMENTO, Técnico em Agropecuária, Classe D, Padrão 101, Matrícula nº. 2047468 e do servidor NILSON ALVES BRILHANTE, Técnico em Agropecuária, Classe D, Padrão 101, Matrícula nº. 0414692, para realizarem visita referente ao Projeto intitulado "Visita técnica ao Centro de Sementes Nativas do Amazonas", em Manaus/AM, no período de 21 a 27 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2141, DE 09 DE SETMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015004/2014-11, RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus para esta Instituição, da servidora MARIA FRANCISCA BARROSO MARTINS, Arquivista, Classe E, Padrão 406, Matrícula SIAPE nº 1495678, para participar do Curso Básico em Gestão de Documentos, em Porto Alegre/RS, no período de 14 a 20 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2142, DE 04 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.014540/2014-91, RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus para esta Instituição, do servidor EDVANDRO CARLOS RECKZIEGEL, Analista de Tecnologia da Informação, Classe E, Padrão 405, Matrícula SIAPE n.º 1534994, para participar do curso de Planejamento e Gestão Estratégica de Tecnologia de Informação, em Porto Alegre/RS, no período de 28 de setembro a 02 de outubro de 2014.

PORTARIA Nº 2143, DE 04 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.013802/2014-09, RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus para esta Instituição, do servidor MARK CLARK ASSEN DE CARVALHO, Professor do Magistério Superior, Classe Associado, Nível 703, Matrícula SIAPE n.º 1150451, para participar do XI Colóquio sobre Questões Curriculares/VII Colóquio Luso Brasileiro & I Colóquio Luso-Afro-Brasileiro de Questões Curriculares, na cidade de Braga-Portugal, no período de 15 a 23 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2155, DE 04 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.013802/2014-09,RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus para esta Instituição, do servidor ALEX FABIANNE VIANA DE OLIVEIRA, Assistente em Administração, Classe D, Padrão 101, Matrícula SIAPE nº. 2139030, para participar do curso de capacitação Legislação e Prática de Concessão de Diárias e Passagens – 9ª edição, em Porto Alegre/RS, no período de 28 de setembro a 02 de outubro de 2014.

PORTARIA Nº 2187, DE 10 DE SETEMBRO DE 2014

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.013196/2014-13, RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento do servidor CLEUTON DE MENEZES ALMEIDA, Analista de Tecnologia da Informação, Classe E, Padrão 404, Matrícula SIAPE n.º 2626202, para participar de Pós-graduação Stricto Sensu em Engenharia de Software, em Recife/PE, no período de 08 a 12 de agosto de 2014.

PORTARIA Nº 2195, DE 12 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015517/2014-14,RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus para esta Instituição, do servidor ALTINO FARIAS DE MORAIS, Secretário Executivo, Classe E, Padrão 404, Matrícula SIAPE nº 2534952, para participar do curso "Capacitação e Formação de Pregoeiros e Sistema de Registro de Preços", em Natal/RN, no período de 16 a 19 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2196, DE 12 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015517/2014-14,RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus para esta Instituição, do servidor EVERTON FIDELIS DA SILVA, Assistente em Administração, Classe D, Padrão 101, Matrícula SIAPE nº 1954407, para participar do curso "Capacitação e Formação de Pregoeiros e Sistema de Registro de Preços", em Natal/RN, no período de 16 a 19 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2207, DE 15 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.014211/2014-41,RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus para esta Instituição, do servidor MAURÍCIO DESCHK, Médico Veterinário, Classe E, Padrão 101, Matrícula SIAPE nº 2141279, para participar do Congresso Brasileiro de Anestesiologia Veterinária, em Águas de Lindóia/SP, no período de 25 de setembro a 06 de outubro de 2014.

PORTARIA Nº 2211, DE 11 DE SETEMBRO DE 2014

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.014486/2014-84,RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus para esta Instituição, do servidor RAIFF PIMENTEL SOARES, Assistente em Administração, Classe D, Padrão 101, Matrícula SIAPE nº 1978404, para participar do Curso "Nova Versão do Sistema de Concessão de Diárias e Passagens", em Recife/PE, no período de 30 de setembro a 04 de outubro de 2014.

PORTARIA Nº 2215, DE 11 DE SETEMBRO DE 2014

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.014428/2014-51,RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus limitado para esta Instituição, da servidora FRANCIANA CARNEIRO DE CASTRO, Professora do Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 602, Matrícula SIAPE nº 217695, para participar da III Reunião Técnica da Área de Pedagogia no INEP, em Brasília/DF, no período de 15 a 19 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2224, DE 11 DE SETEMBRO DE 2014

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015001/2014-70, RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus limitado para esta Instituição, da servidora MARTA ADELINO DA SILVA FARIA, Professora do Magistério Superior, Classe Assistente, Nível 501, Matrícula SIAPE nº 1901322, para realizar atividades referentes ao doutorado em

Biotecnologia e Biodiversidade da Amazônia Legal da Rede Bionorte - Acre, em Minas Gerais/MG, no período de 08 a 19 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2225, DE 11 DE SETEMBRO DE 2014

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.013538/2014-03, RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus limitado para esta Instituição, da servidora LINDINALVA MESSIAS DO NASCIMENTO CHAVES, Professora do Magistério Superior, Classe Associado, Nível 703, Matrícula SIAPE nº 1151905, para participar do 2º Fórum Anual de Coordenadores do PROFLETRAS, em Natal/RN, no período de 18 a 19 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2226, DE 11 DE SETEMBRO DE 2014

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.008017/2014-26,RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus limitado para esta Instituição, da servidora DANYELLE MONTE FERNANDES DA COSTA, Professora do Magistério Superior, Classe Auxiliar, Nível 401, Matrícula SIAPE nº 1013221, para participar da V Conferência Internacional de Psicologia Comunitária, em Fortaleza/CE, no período de 03 a 06 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2227, DE 11 DE SETEMBRO DE 2014

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.014554/2014-13,RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus limitado para esta Instituição, da servidora CRISTIANE DE OLIVEIRA CARDOSO, Professora da Carreira do Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 601, Matrícula SIAPE n.º 1847971, para participar de treinamento referente a regularização e criação do Biorrepositório e Biobanco, em São Paulo/SP, no período de 15 a 19 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2229, DE 11 DE SETEMBRO DE 2014

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015534/2014-51,RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, sem ônus para esta Instituição, do servidor JOSÉ SÉRGIO LOPES SIQUEIRA, Publicitário, Classe E, Padrão 416, Matrícula SIAPE n.º 6432418, para auxiliar a Comissão de Planejamento da Reunião da SBPC 2015, em São Carlos/SP, no período de 15 a 19 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2269, DE 15 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.014583/2014-77,RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus limitado para esta Instituição, da servidora MADGE PORTO CRUZ, Psicóloga, Classe E, Padrão 103, Matrícula SIAPE n.º 1676117, para participar da 9ª Plenária do XVI Plenário do Conselho Federal de Psicologia e Plenária de Julgamento de Processos Éticos, em Brasília/DF, no período de 18 a 21 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2304, DE 16 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015451/2014-62,RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus limitado para esta Instituição, do servidor FRANK OLIVEIRA ARCOS, Professor do Magistério Superior, Classe Assistente, Nível 501, Matrícula SIAPE n.º 2749656, para participar de Processo Seletivo junto ao Programa de Pós-Graduação em Geografia na Universidade Federal do Rio de Janeiro, no período de 22 a 25 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2309, DE 16 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015314/2014-28, RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus limitado para esta Instituição, da servidora REBEKA DA SILVA AGUIAR, Professora do Ensino Básico e Tecnológico - Substituto, Classe D, Nível 101, Matrícula SIAPE n.º 1798533, para participar de seleção de doutorado no Programa de Pós-Graduação da Universidade Estadual de Maringá/PR, no período de 17 a 24 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2310, DE 16 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015533/2014-15,RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus limitado para esta Instituição, do servidor GILMARQUES DOS SANTOS BOSI, Professor do Ensino Básico e Tecnológico - Substituto, Classe D, Nível 101, Matrícula SIAPE n.º 2139033, para participar de curso na Arquidiocese, em Porto Velho/RO, no dia 12 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2327, DE 18 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015587/2014-72,RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus limitado para esta Instituição, da servidora FERNANDA ANDRADE MARTINS, Professor do Ensino Básico e Tecnológico - Substituto, Classe D, Nível 101, Matrícula SIAPE n.º 2139033, para participar do 2º Congresso de Saúde rumo a Excelência, em Luanda/Angola, no período de 21 a 26 de outubro de 2014.

PORTARIA Nº 2331, DE 18 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015587/2014-72,RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus para esta Instituição, do servidor FERNANDO DA SILVA SOUZA, Assistente de Administração, Classe D, Padrão 101, Matrícula SIAPE nº 1892036 para ministrar o Treinamento em Compras, Orçamento e Central de Atendimento, em Cruzeiro do Sul/AC, no período de 28 de setembro a 01 de outubro de 2014.

PORTARIA Nº 2335, DE 18 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.013507/2014-44,RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus para esta Instituição, da servidora TATIANE CASTRO DOS SANTOS, Professora do Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 601, Matrícula SIAPE n.º 2455467, para participar da aula inaugural da 2ª Edição do Curso de Aperfeiçoamento em Docência na Escola de Tempo Integral, em Cruzeiro do Sul/AC, no período de 11 a 12 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2332, DE 18 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015587/2014-72,RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus para esta Instituição, do servidor TONE ELI DA SILVA ROCA, Técnico em Contabilidade, Classe B, Padrão 101, Matrícula SIAPE n.º 1948686, para ministrar o Treinamento em Compras, Orçamento e Central de Atendimento, em Cruzeiro do Sul/AC, no período de 23 a 27 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2347, DE 18 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.014801/2014-46,RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus para esta Instituição, da servidora REGIANE ARAÚJO SAMPAIO, Programadora Visual, Classe E, Padrão 202, Matrícula SIAPE n.º 1917732, para participar do curso de Ilustrador, em São Paulo/SP, no período de 02 a 21 de novembro de 2014.

PORTARIA Nº 2351, DE 18 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015892/2014-64,RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus limitado para esta Instituição, do servidor ENOCK DA SILVA PESSÔA, Professor de Magistério Superior, Classe Associado, Nível 704, Matrícula SIAPE n.º 1150896, para participar da 9ª Reunião Ordinária da Comissão Nacional de Ética em Pesquisa, em Brasília/DF, no período de 29 de setembro a 01 de outubro de 2014.

PORTARIA Nº 2357, DE 19 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015920/2014-43,RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus limitado para esta Instituição, do servidor ARMANDO MUNIZ CALOURO, Professor de Magistério Superior, Classe Associado, Nível 701, Matrícula SIAPE n.º 2173775, para participar do 7ª Congresso Brasileiro de Mastozoologia, em Gramado/RS, no período de 21 a 27 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2387, DE 24 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.013523/2014-37,RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus para esta Instituição, da servidora ZUILA DE MENDONÇA CORREIA, Técnica em Assuntos Educacionais, Classe E, Padrão 416, Matrícula nº. 0414148 e o servidor DJALMA APARECIDO DOS SANTOS, Técnico em Segurança do Trabalho, Classe D, Padrão 304, Matrícula nº. 1718609 para participarem do 2ª etapa do curso de Capacitação em Promoção e Vigilância em Saúde do Trabalhador para Implementação da Política de Atenção à Saúde do Servidor do SIASS, em Manaus/AM, no período de 05 a 11 de outubro de 2014.

PORTARIA Nº 2389, DE 24 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015805/2014-79,RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus limitado para esta Instituição, do servidor AMILTON JOSÉ FREIRE DE QUEIROZ, Professor do Ensino Básico, técnico e tecnológico, Classe D, Nível 101, Matrícula SIAPE n°2878706 para participar do VI Colóquio Internacional Sul de Literatura Comparada, em Porto Alegre/RS, no período de 06 a 11 de outubro de 2014.

PORTARIA Nº 2397, DE 25 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015941/2014-69,RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus para esta Instituição, da servidora VERA LÚCIA DE MAGALHÃES BAMBIRRA, Professora do Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 601, Matrícula SIAPE nº 1696843, para participar do XIV Encontro da Associação Brasileira de Literatura Comparada – Fluxos e correntes literárias, em Belém/PA, no período de 23 a 27 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2399, DE 25 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.016190 /2014-06,RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus limitado para esta Instituição, da servidora MARIA DO SOCORRO NERI MEDEIROS DE SOUZA, Professora do Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 603, Matrícula SIAPE n.º 6760787, para participar da formação da rede de atuação no acompanhamento das capacitações e da aplicação do Exame Nacional de Ensino Médio e da Avaliação Nacional da Aprendizagem, no Rio de Janeiro/RJ, no período de 21 a 23 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2406, DE 25 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.014386 /2014-58,RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus limitado para esta Instituição, da servidora ANA KEULLY GADELHA DOS SANTOS DARUB, Professora do Magistério Superior, Classe Auxiliar, Nível 401, Matrícula SIAPE n.º 3578202, da servidora ELISABETE CARVALHO DE MELO, Professora do Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 601, Matrícula SIAPE n.º 1180852, da servidora ROGÉRIA GADELHA DOS SANTOS DA SILVA, Professora do Magistério Superior, Classe Auxiliar, Nível 401, Matrícula SIAPE n.º 2574268 e da servidora MARIA ADÍZIA SÁ DE MESQUITA, Professora do Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 602, Matrícula SIAPE n.º 1150281, para participarem da II Reunião Técnica do Pacto Nacional pela Alfabetização na Idade Certa, em Brasília/DF, no período de 01 a 02 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2407, DE 25 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015348/2014-12,RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus limitado para esta Instituição, da servidora AELISSANDRA FERREIRA DA SILVA, Professora do Ensino Básico, técnico e tecnológico, Classe D, Nível 302, Matrícula SIAPE nº 1807110, para participar da seleção de doutorado no Programa de Pós-Graduação da Universidade Estadual de Maringá/PR, no período de 17 a 24 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2408, DE 25 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015587/2014-72,RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus limitado para esta Instituição, da servidora FERNANDA ANDRADE MARTINS, Professora do Magistério Superior, Classe Auxiliar, Nível 401, Matrícula SIAPE nº 2039783, para participar como palestrante do 2º Congresso da Clínica Girassol – Cuidados de Saúde rumo a Excelência, em Luanda/Angola, no período de 21 a 26 de outubro de 2014.

PORTARIA Nº 2409, DE 25 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015468/2014-10,RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus para esta Instituição, da servidora ELIANA DA SILVA CAMPÊLO, Técnica em Assuntos Educacionais, Classe E, Padrão 116, Matrícula SIAPE nº 0414239 e do servidor OMAR SABINO DE PAULA JÚNIOR, Assistente em Administração, Classe D, Padrão 416, Matrícula nº. 0414641, para participarem do VI Congresso Nacional de Arquivologia, em Santa Maria/RS, no período de 19 a 24 de outubro de 2014.

PORTARIA Nº 2410, DE 25 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015471/2014-33,RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus limitado para esta Instituição, do servidor OMAR ALEXANDER CHURA VILCANQUI, Professor do Magistério Superior, Classe Auxiliar, Nível 401, Matrícula SIAPE nº 1988295, para participar de defesa de tese de doutorado, em Salvador/BA, no período de 23 a 30 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2416, DE 25 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.014259 /2014-59,RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus para esta Instituição, da servidora ANA KEULLY GADELHA DOS SANTOS DARUB, Professora do Magistério Superior, Classe Auxiliar, Nível 401, Matrícula SIAPE n.º 3578202, da servidora ELISABETE CARVALHO DE MELO, Professora do Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 601, Matrícula SIAPE n.º 1180852, da servidora ROGÉRIA GADELHA DOS SANTOS DA SILVA, Professora do Magistério Superior, Classe Auxiliar, Nível 401, Matrícula SIAPE n.º 2574268 e da servidora MARIA ADÍZIA SÁ DE MESQUITA, Professora do Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 602, Matrícula SIAPE n.º 1150281, para participarem do IV Fórum das Universidades participantes do Pacto Nacional pela Alfabetização na Idade Certa, em Brasília/DF, no período de 15 a 17 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2426, DE 26 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.016090/2014-71,RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus para esta Instituição, da servidora SANDRA MARIA SOARES DA ROCHA, Auxiliar em Administração, Classe C, Padrão 416, Matrícula SIAPE nº 0414803, para participar de Reunião da Comissão Nacional de Dirigentes de Pessoal de Recursos Humanos das Instituições Federais de Ensino, em Curitiba/PR, no período de 15 a 18 de outubro de 2014.

PORTARIA Nº 2428, DE 26 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015143/2014-37, RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus para esta Instituição, do servidor JERBISCLEI DE SOUZA SILVA, Técnico de Laboratório, Classe D, Padrão 202, Matrícula SIAPE n.º 1982899, para participar do curso Gerência de Redes de Computadores, em João Pessoa/PB, no período de 05 a 11 de outubro de 2014.

PORTARIA Nº 2429, DE 26 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015795/2014-71, RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus para esta Instituição, do servidor RENATO DA COSTA NUNES, Analista de Tecnologia da Informação, Classe E, Padrão 101, Matrícula SIAPE n.º 2141253, para participar do curso Arquitetura e Protocolos de Rede TCP-IP, em Salvador/BA no período de 12 a 18 de outubro de 2014.

PORTARIA Nº 2430, DE 26 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015615/2014-51,RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus para esta Instituição, do servidor WOLNEY PINHEIRO DE ALMEIDA, Analista de Tecnologia da Informação, Classe E, Padrão 101, Matrícula SIAPE n.º 1115552 e do servidor FELIPE OLIVEIRA COLEN, Analista de Tecnologia da Informação, Classe E, Padrão 101, Matrícula SIAPE n.º 1795427, para participar da 5ª Edição do Embarcadero Conference, em São Paulo/SP no período de 15 a 17 de outubro de 2014.

PORTARIA Nº 2431, DE 26 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.014278/2014-85,RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus para esta Instituição, da servidora EVELINE WEINY DE ANDRADE MENDES SEABRA, Técnica em Contabilidade, Classe D, Padrão 101, Matrícula SIAPE nº 2144677, para participar da XI Semana de Administração Orçamentária, Financeira e de Contratações Públicas, em Belo Horizonte/MG, no período de 30 de novembro a 06 de dezembro de 2014.

PORTARIA Nº 2451, DE 29 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015548/2014-75,RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus limitado para esta Instituição, da servidora MARIA DE JESUS MORAIS, Professora do Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 603, Matrícula SIAPE nº 2166759, para participar do IX Congresso Latino Americano de Sociologia Rural, na Cidade do México/México, no período de 06 a 11 de outubro de 2014.

PORTARIA Nº 2453, DE 29 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015940/2014-14,RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus para esta Instituição, da servidora MARIA JOSÉ DA SILVA MORAIS COSTA, Professora do Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 601, Matrícula SIAPE nº 2243795, para participar do XIV Encontro da Associação Brasileira de Literatura Comparada – Fluxos e correntes literárias, em Belém/PA, no período de 23 a 27 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2465, DE 30 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.016541/2014-71,RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus para esta Instituição, do servidor MANOEL CORACY SABÓIA DIAS, Professor da Carreira do Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 604, Matrícula SIAPE n.º 0414818, para participar da XII *Jornadas de Fenomenologia y Hermeneutica de Santa Fe*, em Santa Fé/Argentina no período de 22 a 24 de outubro de 2014.

PORTARIA Nº 2466, DE 30 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015804/2014-24,RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus limitado para esta Instituição, do servidor AMILTON JOSÉ FREIRE DE QUEIROZ, Professor do Ensino Básico, técnico e tecnológico, Classe D, Nível 101, Matrícula SIAPE nº2878706 para participar do XIV Encontro da Associação Brasileira de Literatura Comparada, em Belém/PA, no período de 23 a 27 de setembro de 2014.

PORTARIA Nº 2467, DE 03 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.016547/2014-48,RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus limitado para esta Instituição, do servidor ROMEU PAULO MARTINS SILVA, Professor do Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 601, Matrícula SIAPE n.º 1810546, para participar do XXVI Congresso Brasileiro de Anatomia e II Encontro de Ligas Estudantis de Morfologia, em Curitiba/PR, no período de 28 de setembro a 03 de outubro de 2014.

PORTARIA Nº 2469, DE 30 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.016290/2014-24,RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento, com ônus limitado para esta Instituição, da servidora SIMONE DE SOUZA LIMA, Professora do Magistério Superior, Classe Associado, Nível 703, Matrícula SIAPE n.º 1151007 para participar do XIV Encontro da Associação Brasileira de Literatura Comparada, em Belém/PA, no período de 24 a 26 de setembro de 2014.

5 VANTAGENS E CONCESSÕES

5.1 - Pensão

PORTARIA Nº 2276, DE 15 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015595/2014-19, RESOLVE:

CONCEDER pensão vitalicia a MARIA DAS DORES PEREIRA ARAÚJO, ex-cônjuge e alimentanda de MARGARIDO FERREIRA DE ARAÚJO, servidor falecido em 29 de agosto de 2014, com fundamento no art. 217, inciso I, alínea "b", da Lei n.º 8.112/90, combinado

com o art. 2°, inciso II, da Lei n.º 10.887/2004 e art. 40, § 7°, inciso II, da Constituição Federal 1988 com redação dada pela Emenda Constitucional nº 41/2003.

PORTARIA Nº 2437, DE 26 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.016075/2014-23, RESOLVE:

CONCEDER pensão temporária a LEANDRO AGUIAR DE ARAÚJO, filho de MARGARIDO FERREIRA DE ARAÚJO, servidor falecido em 29 de agosto de 2014, com fundamento no art. 215 e no art. 217, inciso II, alínea "a", da Lei n.º 8.112/90, combinado com o art. 2º, inciso II, da Lei n.º 10.887/2004 e art. 40, § 7º, inciso II, da Constituição Federal 1988 com redação dada pela Emenda Constitucional nº 41/2003.

5.2 - Licença Prêmio

6 Outras Vantagens e Concessões

PORTARIA Nº 2236, DE 11 DE SETEMBRO DE 2014

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 68, alínea "c", do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015388/2014-64, RESOLVE:

CONCEDER licença maternidade à servidora LUANA RAQUEL DA SILVA DE MELO, Administradora de Edificios, Classe C, Padrão 101, Matrícula SIAPE n.º 2132756, lotada na Prô-Reitoria de Graduação, pelo período de 180 (cento e oitenta) dias, em conformidade com o art. 7º, inciso XVIII da Constituição Federal, combinado com o art. 2º, § 1º, do Decreto n.º 6.690/08, a contar de 12 de agosto de 2014.

PORTARIA Nº 2275 DE 15 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015475/2014-11, RESOLVE:

CONCEDER licença maternidade à servidora PATRÍCIA GOMES RIBEIRO AMORIM, Professora do Magistério Superior, Classe Auxiliar, Nível 401, Matrícula SIAPE n.º 2039764, lotada no Centro de Ciências Biológicas e da Natureza, pelo período de 180 (cento e oitenta) dias, em conformidade com o art. 7º, inciso XVIII da Constituição Federal,

combinado com o art. 2°, § 1°, do Decreto n.º 6.690/08, a contar de 03 de setembro de 2014.

7 PENALIDADES E DISTINÇÕES

- 7.1 Advertência
- 7.2 Suspensão
- 7.3 Instauração

PORTARIA Nº 2415, DE 25 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e considerando o que consta no processo 23107.021770/2013-26, RESOLVE:

RECONDUZIR os servidores abaixo relacionados para comporem a Comissão de Inquérito, responsável para apurar no prazo de 60 (sessenta) dias, os fatos contidos no Processo Administrativo 23107.021770/2013-26:

Nome	Função
José Porfiro da Silva	Presidente
Antônio Gilson Gomes Mesquita	Membro
Maik da Silva Araújo	Membro – Discente

PORTARIA Nº 2199, DE 18 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e considerando o que consta no processo 23107.016142/2013-29, RESOLVE:

REINSTAURAR a Sindicância (Acusatória), com o objetivo de apurar os fatos relatados nos PA n.º 23107.016142/2013-29, sob a responsabilidade da Comissão Permanente de Processo Administrativo Disciplinar – CPPAD, constituída pela Portaria nº. 2054, de 26 de agosto de 2014, determinando um prazo de 30 (trinta) dias para ultimar os trabalhos.

PORTARIA Nº 2311, DE 16 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e considerando o que consta no processo 23107.020071/2011-05, RESOLVE:

REINSTAURAR o Processo Administrativo Disciplinar, a fim de apurar os fatos relatados no PA n.º 23107.020070/2011-05, sob a responsabilidade da Comissão Permanente de

Processo Administrativo Disciplinar – CPPAD, determinando um prazo de 60 (sessenta) dias para conclusão dos trabalhos.

PORTARIA Nº 2348, DE 18 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e considerando o que consta no processo 23107.015375/2014-95, RESOLVE:

INSTAURAR a Sindicância (Contraditória), com o objetivo de apurar os fatos relatados nos PA n.º 23107.015375/2014-95, sob a responsabilidade da Comissão Permanente de Processo Administrativo Disciplinar – CPPAD, sendo que a presidência da referida Comissão deverá ser conduzida pelo Vice-Presidente ANTONIO D'ESBERARD CAVALCANTE ROCHA NETO, determinando um prazo de 30 (trinta) dias para a conclusão dos trabalhos.

PORTARIA Nº 2441, DE 29 DE SETEMBRO DE 2014

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e considerando o que consta no processo 23107.012170/2014-58, RESOLVE:

INSTAURAR a Sindicância (Contraditória), com o objetivo de apurar os fatos relatados nos PA n.º 23107. 012170/2014-58, sob a responsabilidade da Comissão Permanente de Processo Administrativo Disciplinar – CPPAD, sendo que a presidência da referida Comissão deverá ser conduzida pelo Vice-Presidente ANTONIO D'ESBERARD CAVALCANTE ROCHA NETO, determinando um prazo de 30 (trinta) dias para a conclusão dos trabalhos.

PORTARIA Nº 2228, DE 11 DE SETEMBRO DE 2014

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe confere o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.007070/2014-18, RESOLVE:

INSTAURAR a Sindicância (investigativa), com o objetivo de apurar os fatos relatados no PA n.º 23107.007070/2014-18, sob a responsabilidade dos servidores abaixo relacionados, determinando um prazo de 30 (trinta) dias para a conclusão dos trabalhos.

Matrícula	Nome	Lotação	Função
0414397	Jorai Salim Pinheiro de Lima	CPS	Presidente

0414272 Antonio Augusto Martins Freire	CPS	Membro
--	-----	--------

PORTARIA Nº 2352, DE 18 DE SETEMBRO DE 2014

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e considerando o que consta no processo 23107.015669/2014-17, RESOLVE:

INSTAURAR a Sindicância (investigativa), com o objetivo de apurar os fatos relatados no n.º 23107.015669/2014-17, sob a responsabilidade dos servidores abaixo relacionados, determinando um prazo de 30 (trinta) dias para a conclusão dos trabalhos.

Matrícula	Nome	Lotação	Função
0414397	Jorai Salim Pinheiro de Lima	CPS	Presidente
0414272	Antonio Augusto Martins Freire	CPS	Membro

PASSAGENS E DIÁRIAS (SCDP)

PCDP 000721/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

FRANCISCO AQUINEI TIMOTEO QUEIROS

747.663.412-87 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Serviço

Rio Branco (31/08/2014) Foz do Iguaçu (06/09/2014)

Foz do Iguaçu (06/09/2014) Brasília (06/09/2014)

Brasília (06/09/2014) Rio Branco (06/09/2014)

Descrição Motivo: Participar do 37º Congresso Brasileiro de Ciências da Comunicação, apresentando o artigo intitulado:

"Representações

narrativas do real: jornalismo, história e literatura em A Sangue Frio.

Valor das Diárias: 1,385.00

PCDP 001385/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

SUSANA DA ŠILVA LIMA

593.322.632-72

Nacional - A Serviço

Rio Branco (14/09/2014) Sena Madureira (24/09/2014) Sena Madureira (24/09/2014) Rio Branco (24/09/2014)

Descrição Motivo: Ministrar aula no curso de Pedagogia pelo PARFOR.

Valor das Diárias: 1,858.50

PCDP 001386/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

IZANILDA DE SOUZA COSTA

444.133.192-49

Nacional - A Serviço

Rio Branco (14/09/2014) Sena Madureira (24/09/2014) Sena Madureira (24/09/2014) Rio Branco (24/09/2014)

Descrição Motivo: Ministrar aula no Curso de Pedagogia pelo PARFOR no município de Sena Madureira.

Valor das Diárias: 1,858.50

PCDP 001489/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

IVANETE SILVA DE SOUZA

003.563.672-66 Nacional - A Serviço

Rio Branco (10/09/2014) Brasiléia (14/09/2014)

Brasiléia (14/09/2014) Rio Branco (14/09/2014)

Descrição Motivo: "Acompanhamento da realização do módulo VII do Curso de Especialização UNIAFRO..."(Conforme anexo).

Valor das Diárias: 796.50

PCDP 001490/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

NEUDA LARIŠSA DIAS PERDIGAO

838.994.482-00

Nacional - A Serviço

Rio Branco (12/09/2014) Brasiléia (14/09/2014)

Brasiléia (14/09/2014) Rio Branco (14/09/2014)

Descrição Motivo: " Acompanhamento da realização do módulo VII do Curso de Especialização UNIAFRO..."(Conforme anexo).

Valor das Diárias: 442.50

PCDP 001498/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

JOSE NETO LIRA

197.645.292-91 MOTORISTA

Nacional - A Serviço

Rio Branco (25/09/2014) Cruzeiro do Sul (28/09/2014)

Cruzeiro do Sul (28/09/2014) Rio Branco (28/09/2014)

Descrição Motivo: Realizar o transporte de professores do Curso de Pós-Graduação Lato Sensu em tecnologia da Informação e

Comunicação

Valor das Diárias: 585.60

PCDP 001575/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

OLAVO VIANĂ FILHO

066.624.202-04 ASSISTENTE EM ADMINISTRAÇÃO

Nacional - A Serviço

Rio Branco (28/09/2014) Cruzeiro do Sul (30/09/2014) Cruzeiro do Sul (30/09/2014) Rio Branco (30/09/2014)

Descrição Motivo: Coletar provas e realizar oitiva de testemunhas e interrogatório do acusado, referente ao PAD instaurado através da

portaria nº 2079/14, em Cruzeiro do Sul/AC, no período de 29 a 30 de setembro de 2014.

Valor das Diárias: 503.60

PCDP 001758/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagema

ROSEMARI PRESSER SAVOFF SOUZA E SILVA

455.874.930-91

Nacional - A Serviço

Rio Branco (08/09/2014) Xapuri (09/09/2014)

Xapuri (09/09/2014) Rio Branco (09/09/2014)

Descrição Motivo: "PARTICIPAR DAS ATIVIDADES REFERENTES AO IV ENCONTRO PRESENCIAL OBRIGATÓRIO ESCOLA DE

GESTÔRES - CURSO DE COORDENAÇÃO PEDAGÓGICA - 2ª EDIÇÃO - XAPURI.

Valor das Diárias: 265.50

PCDP 000809/14-1C

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

MARIA DA CONCEICAO PORTELA SOUZA

079.490.572-20

Nacional - A Serviço

Rio Branco (31/08/2014) Feiió (01/09/2014)

Feijó (01/09/2014) Tarauacá (02/09/2014)

Tarauacá (02/09/2014) Rio Branco (02/09/2014)

Descrição Motivo: Participar das atividades referentes ao III Encontro Presencial Optativo Escola de Gestores - Curso de Coordenação

Pedagógica – 2ª Edição – TARAUACÁ.

Valor das Diárias: 442.50

PCDP 001026/14-1C

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

JAIRO ANTONIO MARQUES NOGUEIRA

321.918.202-04

Nacional - A Serviço

Rio Branco (31/08/2014) Feijó (01/09/2014) Feijó (01/09/2014) Tarauacá (02/09/2014)

Tarauacá (02/09/2014) Rio Branco (02/09/2014)

Descrição Motivo: "Participar das atividades referentes ao VI Encontro Presencial Obrigatório Escola de Gestores - Curso de

Coordenação

Pedagógica - 2ª edição - TARAUACÁ."

Valor das Diárias: 442.50

PCDP 001210/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

RICARDO DE ARAUJO LIMA

360.365.522-20 CONTADOR

Nacional - Treinamento

Rio Branco (21/09/2014) Curitiba (27/09/2014) Curitiba (27/09/2014) Rio Branco (27/09/2014)

Descrição Motivo: XÍ SEMANA DE ADMINISTRAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, FINANCEIRA E DE CONTRATAÇÕES PÚBLICAS no período

de 22

a 26.09.2014. em Curitiba/PR. Valor das Diárias: 1,314.15

PCDP 001252/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

EDIZIO SOUZA DO NASCIMENTO

091.397.452-87 VIGILANTE

Nacional - Encontro/Seminário

Rio Branco (07/09/2014) Natal (14/09/2014) Natal (14/09/2014) Rio Branco (14/09/2014)

Descrição Motivo: Participar do Seminário Nacional de Segurança das Instituições de Ensino Superior(IPES) e Educação Básica Técnica

e

Tecnológica (EBTT). NO período de 08 a 13 de setembro de 2014. Na cidade de Natal/RN.

Valor das Diárias: 1,514.75

PCDP 001261/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

JUSSARA BOMFIM DO NASCIMENTO

196.131.302-25

Nacional - A Serviço

Rio Branco (14/09/2014) Brasiléia (24/09/2014) Brasiléia (24/09/2014) Rio Branco (24/09/2014)

Descrição Motivo: Ministrar aula no Curso de Pedagogia pelo PARFOR.

Valor das Diárias: 1,858.50

PCDP 001263/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

ELVIRA MARIA GODINHO DE SEIXAS MACIEL

574.475.606-00 PESQUISADOR EM SAUDE PUBLICA

Nacional - Encontro/Seminário

Rio de Janeiro (31/08/2014) Rio Branco (05/09/2014)

Rio Branco (05/09/2014) Rio de Janeiro (05/09/2014)

Descrição Motivo: Ministrar disciplina História e Paradigmas da Saúde Coletiva, 45 horas, aos alunos da 4ª turma do Mestrado em saúde

Coletiva da UFAC.

Valor das Diárias: 1,113.55

PCDP 001283/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

LEVI ALVES DE SOUZA

324.217.029-68 PROCURADOR FEDERAL

Nacional - A Serviço

Rio Branco (01/09/2014) São Paulo (05/09/2014)

São Paulo (05/09/2014) Rio Branco (06/09/2014)

Descrição Motivo: Participar da I Reunião Técnica Nacional da Procuradoria-Geral Federal e XIV Reunião Técnica do Fórum de

Procuradores-

Chefes das Procuradorias Federais junto às Instituições Federais de Ensino.

Valor das Diárias: 1,406.15

PCDP 001284/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

PEDRO RAIMUNDO MATHIAS DE MIRANDA

216.871.532-72 PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

Nacional - A Servico

Rio Branco (31/08/2014) Belém (06/09/2014)

Descrição Motivo: Apresentar o trabalho intitulado "Levantamento de Conhecimentos Prévios de Aritmética X Aprendizagem de Física e Química no Ensino Fundamental", no 5º Encontro Nacional de Aprendizagem Significativa. Belém (06/09/2014) Rio Branco (06/09/2014)

Valor das Diárias: 1,314.15

PCDP 001316/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

ANTONIO CARLOS FONSECA PONTES

930.988.808-30 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - Encontro/Seminário

Rio Branco (03/09/2014) Campinas (12/09/2014)

Campinas (12/09/2014) Rio Branco (12/09/2014)

Descrição Motivo: Reuniões de trabalho na Faculdade de Saúde Pública (FSP/USP) para discussão dos trabalhos de tese dos co-

orientandos

do DINTER UFAC/USP e encontros relacionados ao futuro estágio pós-doutoral na USP e na PUC/SP. Participação no I Workshop on experimental Statistics e no IV Encontro dos Alunos do PPG em Estatística e Experimentação Agronomia (07

a 11/09). Valor das Diárias: 844.40

PCDP 001319/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

FRANCIELLE MARIA MODESTO MENDES

691.197.242-68 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - Congresso

Rio Branco (02/09/2014) Foz do Iguaçu (05/09/2014)

Foz do Iguaçu (05/09/2014) Brasília (05/09/2014)

Descrição Motivo: Apresentação do artigo Diálogo entre jornalismo e meio ambiente: um estudo de caso da revista amazônia S/A, no XXXVII

Congresso Brasileiro de Ciências da Comunicação. O Congresso acontecerá na cidade de Foz do Iguaçu, de 2 a 5 de setembro

Sistema de Concessão de Diárias e Passagens Página 20 de 42

Brasília (05/09/2014) Rio Branco (05/09/2014)

Valor das Diárias: 309.65

PCDP 001344/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

MARIA DO SOCORRO NERI MEDEIROS DE SOUZA

359.420.702-10 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Servico

Rio Branco (14/09/2014) Brasília (17/09/2014)

Brasília (17/09/2014) Rio Branco (17/09/2014)

Descrição Motivo: Participação no I Encontro Nacional dos Fóruns Estaduais Permanentes de Apoio à Formação Docente.

Valor das Diárias: 981.80

PCDP 001348/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

REGINALDO ASSENCIO MACHADO

805.867.249-15 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Servico

Cruzeiro do Sul (31/08/2014) Rio Branco (03/09/2014) Rio Branco (03/09/2014) Cruzeiro do Sul (03/09/2014)

Descrição Motivo: Participar da IV Reunião do Fórum da Graduação no Campus Rio Branco.

Valor das Diárias: 746.25

PCDP 001349/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

MARIA TAMIRES BARROSO LUCAS

884.646.602-00 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Servico

Cruzeiro do Sul (31/08/2014) Rio Branco (03/09/2014) Rio Branco (03/09/2014) Cruzeiro do Sul (03/09/2014)

Descrição Motivo: Participar da IV Reunião do Fórum da Graduação no Campus Rio Branco.

Valor das Diárias: 746.25

PCDP 001352/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem: VALQUIRIA GARROTE

143.837.618-95 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Serviço

Cruzeiro do Sul (31/08/2014) Rio Branco (03/09/2014) Rio Branco (03/09/2014) Cruzeiro do Sul (03/09/2014)

Descrição Motivo: Participar da IV Reunião do Fórum da Graduação no Campus Rio Branco.

Valor das Diárias: 746.25

PCDP 001356/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

MARIA ALDECY RODRIGUES DE LIMA

308.689.712-00 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Serviço

Cruzeiro do Sul (31/08/2014) Rio Branco (03/09/2014) Rio Branco (03/09/2014) Cruzeiro do Sul (03/09/2014)

Descrição Motivo: Participar da IV Reunião do Fórum da Graduação no Campus Rio Branco.

Valor das Diárias: 746.25

PCDP 001358/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

GLEISSON LIMA DE OLIVEIRA

508.102.512-72 TECNICO EM ASSUNTOS EDUCACIONAIS

Nacional - Encontro/Seminário

Rio Branco (01/09/2014) Manaus (04/09/2014)

Descrição Motivo: PARTÍCIPAR DO XXXIV ENCONTRO NACIONAL DE DIRIGENTES DE PESSOAL E DE RECURSOS HUMANOS

DAS

INSTITUIÇÕES FEDERAIS DE ENSINO - ENDP - EM MANAUS/AM NO PERIODO DE 01 A 04.09.2014.

Manaus (04/09/2014) Rio Branco (04/09/2014)

Valor das Diárias: 964.85

PCDP 001361/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

SANDRA MARIA SOARES DA ROCHA

040.743.432-15 AUX EM ADMINISTRACAO

Nacional - Encontro/Seminário

Rio Branco (01/09/2014) Manaus (04/09/2014)

Manaus (04/09/2014) Rio Branco (04/09/2014)

Descrição Motivo: PÁRTICIPAR DA XXXIV ENCONTRO NACIONAL DE DIRIGENTES DE PESSSOAL E RECURSOS HUMANOS DAS INSITUIÇÕE FEDERAIS DE ENSINO SUPEIOR, EM MANAUS/AMA NO PERÍODO DE 01 A 04.09.2014.

Valor das Diárias: 811.90

PCDP 001365/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

MARIA DO SOCORRO NERI MEDEIROS DE SOUZA

359.420.702-10 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Serviço

Rio Branco (03/09/2014) Cruzeiro do Sul (05/09/2014) Cruzeiro do Sul (05/09/2014) Rio Branco (05/09/2014)

Descrição Motivo: Participação no 1º Fórum de Estágio Curricular Supervisionado do Campus Floresta.

Valor das Diárias: 572.90

PCDP 001369/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

MARIA JOSE DA SILVA MORAIS COSTA

391.112.372-87 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Serviço

Cruzeiro do Sul (31/08/2014) Rio Branco (03/09/2014) Rio Branco (03/09/2014) Cruzeiro do Sul (03/09/2014)

Descrição Motivo: Participar da IV Reunião do Fórum da Graduação no Campus Rio Branco.

Valor das Diárias: 883.10

PCDP 001370/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

ROBERTO CABRAL DE MELO MACHADO

290.750.767-20 Nacional - A Serviço

Sistema de Concessão de Diárias e Passagens Página 25 de 42

Rio de Janeiro (02/09/2014) Rio Branco (07/09/2014) Rio Branco (07/09/2014) Rio de Janeiro (07/09/2014)

Descrição Motivo: Participação no Seminário Filosofia e Linguagem.

Valor das Diárias: 0.00

PCDP 001390/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função: Motivo da Viagem:

FRANCISCO PEREIRA DA COSTA

058.290.032-87 MOTORISTA

Nacional - A Serviço

Rio Branco (28/08/2014) Rio de Janeiro (10/09/2014) Rio de Janeiro (10/09/2014) Rio Branco (10/09/2014)

Descrição Motivo: Transportar os alunos do curso de Letras Espanhol que participarão do VIII Congresso Brasileiro de Hispanistas, a ser realizado na cidade do Rio de Janeiro, no período de 02 a 05 de setembro de 2014.

Valor das Diárias: 2,857.20

PCDP 001391/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

ELEO COSTA DE OLIVEIRA

045.730.802-87 MOTORISTA

Nacional - A Serviço

Rio Branco (28/08/2014) Rio de Janeiro (10/09/2014) Rio de Janeiro (10/09/2014) Rio Branco (10/09/2014)

Descrição Motivo: Transportar os alunos do curso de Letras Espanhol que participarão do VIII Congresso Brasileiro de Hispanistas, a ser realizado na cidade do Rio de Janeiro, no período de 02 a 05 de setembro de 2014.

Valor das Diárias: 2,857.20

PCDP 001403/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

SAMIA MARIA DO SOCORRO PONTES EL HASSANI D AVILA

333.084.381-00 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Serviço

Rio Branco (28/08/2014) Rio de Janeiro (10/09/2014)

Rio de Janeiro (10/09/2014) Rio Branco (10/09/2014)

Descrição Motivo: Acompanhar alunos do Curso de Engenharia Florestal no VIII Congresso Brasileiro de Hispanistas, a ser realizado na cidade do Rio de Janeiro, no período de 02 a 05 de setembro de 2014.

Valor das Diárias: 2,857.20

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

ANA KEULLY GADELHA DOS SANTOS DARUB

753.658.712-00 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Serviço

Rio Branco (14/09/2014) Curitiba (18/09/2014)

Descrição Motivo: " Participar do IV Fórum das Universidades participantes do Pacto Nacional pela Alfabetização na Idade Certa..."

(Conforme

anexo).

Curitiba (18/09/2014) Rio Branco (18/09/2014)

Valor das Diárias: 929.90

PCDP 001507/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

FERNANDA ANDRADE MARTINS

834.115.182-00 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - Treinamento

Rio Branco (17/09/2014) Vitória (20/09/2014)

Vitória (20/09/2014) Rio Branco (21/09/2014)

Descrição Motivo: Participação na oficina do Conselho Federal de Nutrição a cerca do 1º Encontro Nacional de Formação Profissional.

Visita

nos laboratórios

do Curso de Nutrição da Universidade Federal do Espírito Santo.

Valor das Diárias: 946.85

PCDP 001508/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

MARIA ARIADINA CIDADE ALMEIDA

946.442.092-87 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Serviço

Rio Branco (15/09/2014) Fortaleza (22/09/2014) Fortaleza (22/09/2014) Brasília (24/09/2014)

Brasília (24/09/2014) Rio Branco (25/09/2014)

Descrição Motivo: "Participar de uma reunião da secretaria nacional do Movimento de Mulheres Camponesas do Brasil, como

colaboradora do

Projeto de Extensão 'Assessoria ao Movimento de Mulheres Camponesas do Brasil', no período de 22 a 24.09.2014."

Valor das Diárias: 716.90

PCDP 001511/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

ESPERANZA LUCILA HERNANDEZ ANGULO

510.631.232-91 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Serviço

Rio Branco (07/09/2014) Xapuri (17/09/2014) Xapuri (17/09/2014) Rio Branco (17/09/2014)

Descrição Motivo: Ministrar a disciplina Investigação da Prática Pedagógica em Química e Física no Curso de Biologia.

Valor das Diárias: 1,722.90

PCDP 001516/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

SUZANA CASSIA CANDIDA VITORINO

043.428.546-35

Nacional - A Serviço

Rio Branco (04/09/2014) Sena Madureira (04/09/2014) Sena Madureira (04/09/2014) Rio Branco (04/09/2014)

Descrição Motivo: " Participar das atividades referentes ao IV Encontro Presencial Obrigatório Escola de Gestores..." (Conforme anexo).

Valor das Diárias: 88.50

PCDP 001522/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

ALINE ANDREIA NICOLLI

785.759.909-34 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Sistema de Concessão de Diárias e Passagens Página 30 de 42

Motivo da Viagem: Nacional - A Serviço

Rio Branco (01/09/2014) Xapuri (01/09/2014)

Xapuri (01/09/2014) Rio Branco (01/09/2014)

Descrição Motivo: "Participar de uma reunião em caráter de urgência sobre concessão de bolsas com os estudantes de Pedagogia e

Ciências Biológicas"

Valor das Diárias: 88.80

PCDP 001523/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

ITAMAR MIRANDA DA SILVA

477.729.212-68 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Servico

Rio Branco (03/09/2014) Xapuri (20/09/2014) Xapuri (20/09/2014) Rio Branco (20/09/2014)

Descrição Motivo: Ministrar a disciplina Educação Matemática, no curso de Pedagogia.

Valor das Diárias: 2,877.15

PCDP 001529/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

MANOEL DE JESUS CARDOSO SANTOS

197.321.122-04 AUXILIAR DE AGROPECUARIA

Nacional - Encontro/Seminário

Rio Branco (21/09/2014) Manaus (27/09/2014) Manaus (27/09/2014) Rio Branco (27/09/2014)

Descrição Motivo: Participar de uma Visita Técnica junto ao Centro de Sementes Nativas do Amazonas - CSNAM, na UFAM. Manaus/AM

Valor das Diárias: 1,467.55

PCDP 001535/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

FRANCISCO FELIX AMARAL

078.622.882-20 AUXILIAR DE AGROPECUARIA

Nacional - Encontro/Seminário

Rio Branco (21/09/2014) Manaus (27/09/2014) Manaus (27/09/2014) Rio Branco (27/09/2014)

Descrição Motivo: PÁRTICIPAR DE UMA VISÍTA TÉCNICA JUNTO AO CENTRO DE SEMENTES NATIVAS DO AMAZONAS - CSNAM -

UFAM - MANUAS/AM. Valor das Diárias: 1,467.55

PCDP 001539/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

ELLEN CRISTINA SILVA DE OLIVEIRA

014.290.102-40 AUX EM ADMINISTRAÇÃO

Nacional - Encontro/Seminário

Rio Branco (23/09/2014) Recife (27/09/2014) Recife (27/09/2014) Rio Branco (28/09/2014)

Descrição Motivo: Participar do curso de Depreciação e outros aspectos Patrimonial da Contabilidade Pública - via SIAFI, realizado em

RECIFE/PE

Valor das Diárias: 1,195.40

PCDP 001540/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

AULENIR SOUSA DE ARAUJO

360.693.702-44

Nacional - A Serviço

Rio Branco (04/09/2014) Sena Madureira (04/09/2014) Sena Madureira (04/09/2014) Rio Branco (04/09/2014)

Descrição Motivo: " Realizar o Encontro de Defesa de TCC da II Edição do Programa Escola de Gestores..." (Conforme anexo).

Valor das Diárias: 88.50

PCDP 001541/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

LUCILENE FERREIRA DE ALMEIDA

628.694.932-15 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Serviço

Rio Branco (04/09/2014) Sena Madureira (04/09/2014)

Sena Madureira (04/09/2014) Rio Branco (04/09/2014)

Descrição Motivo: " Realizar o Encontro de Defesa de TCC da Edição do Programa Escola de Gestores..."(Conforme anexo).

Valor das Diárias: 71.55

PCDP 001542/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

VALDA INES FONTENELE PESSOA

091.045.852-91 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Serviço

Rio Branco (04/09/2014) Sena Madureira (04/09/2014) Sena Madureira (04/09/2014) Rio Branco (04/09/2014)

Descrição Motivo: "Realizar o Encontro de Defesa de TCC da II Edição do Programa Escola de Gestores..." (Conforme anexo). Valor das Diárias: 71.55

Valor das Diárias: 71.55 Centro Multidiclinar PCDP 001547/14 Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

PEDRO HENRIQUE DE ALMEIDA MELO

813.365.272-34 ASSISTENTE EM ADMINISTRAÇÃO

Nacional - A Serviço

Cruzeiro do Sul (21/09/2014) Rio Branco (27/09/2014) Rio Branco (27/09/2014) Cruzeiro do Sul (27/09/2014)

Descrição Motivo: O servidor estará acompanhando os alunos à Rio Branco-AC, que participarão da Tec. Florestal, na UFAC sede. Na oportunidade, o mesmo estará participando de capacitação junto à instituição, para aquisição de materiais através do

sistema SIE.

Valor das Diárias: 1,219.15

PCDP 001552/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

EVERTON FIDELIS DA SILVA

950.178.282-49 ASSISTENTE EM ADMINISTRAÇÃO

Nacional - Treinamento

Rio Branco (16/09/2014) Natal (19/09/2014)

Natal (19/09/2014) Rio Branco (19/09/2014)

Descrição Motivo: Participar do curso de Capacitação e Formação de Pregoeiros & Sistema de Registro de Preços. em Natal/RN. no

período

de 17 a 18.09.2014. Valor das Diárias: 729.30

PCDP 001571/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

EDVANDRO CARLOS RECKZIEGEL

765.241.832-15 ANALISTA DE TECNOLOGIA DA INFORMACAO

Nacional - A Serviço

Rio Branco (17/09/2014) Cruzeiro do Sul (22/09/2014)

Cruzeiro do Sul (22/09/2014) Rio Branco (22/09/2014)

Descrição Motivo: Instalar as telas, suportes, cabos HDMI, tomadas e projetores (data-show), no Campus Floresta, para o início do ano letivo.

Valor das Diárias: 1,190.45

PCDP 001600/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

ELEO COSTA DE OLIVEIRA

045.730.802-87 MOTORISTA

Nacional - A Serviço

Rio Branco (17/09/2014) Cruzeiro do Sul (18/09/2014) Cruzeiro do Sul (18/09/2014) Rio Branco (18/09/2014)

Descrição Motivo: Transporte de servidores, equipamentos e materiais para a instalação de projetores e telas de projeção retrátil, no

Campus

Floresta, em Cruzeiro do Sul. Valor das Diárias: 231.60

PCDP 001601/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

JOSE GONCALVES CAVALCANTE

181.392.302-78 MOTORISTA

Nacional - A Serviço

Rio Branco (25/09/2014) Cruzeiro do Sul (26/09/2014) Cruzeiro do Sul (26/09/2014) Rio Branco (26/09/2014)

Descrição Motivo: Transportar servidor que foi instalar projetores e telas de projeção retrátil de Cruzeiro do Sul para Rio Branco.

Valor das Diárias: 231.60

PCDP 001602/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

ADELZITA VALERIA PACHECO DE SOUZA

848.713.697-49 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Sistema de Concessão de Diárias e Passagens Página 34 de 42

Motivo da Viagem: Nacional - A Serviço

Rio Branco (24/09/2014) São Carlos (27/09/2014) São Carlos (27/09/2014) Rio Branco (27/09/2014)

Descrição Motivo: " Participar do Enped - Encontro de Pesquisadores em Educação a Distância..." (Conforme anexo). Valor das Diárias: 663.65

PCDP 001608/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

ORIVALDO FLORENCIO DE SOUZA

481.494.971-53 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Serviço

Rio Branco (17/09/2014) Cruzeiro do Sul (21/09/2014) Cruzeiro do Sul (21/09/2014) Rio Branco (21/09/2014)

Descrição Motivo: Participar de atividades de pesquisa e da abertura do curso de Mestrado e Doutorado em Ciências da Saúde, no

Campus

de Cruzeiro do Sul-Acre. Valor das Diárias: 745.65

PCDP 001630/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função: PELEGRINO SANTOS VERCOSA

678.362.322-04 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR Sistema de Concessão de Diárias e Passagens Página 35 de 42

Motivo da Viagem: Nacional - A Servico Rio Branco (31/08/2014) Feijó (01/09/2014) Feijó (01/09/2014) Rio Branco (01/09/2014)

Descrição Motivo: "Participar das atividades referentes ao IV Encontro Presencial Obrigatório Escola de Gestores..." (Conforme Anexo). Valor das Diárias: 248.55

PCDP 001633/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

PIERRE ANDRE GARCIA PIRES

500.120.290-68 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Serviço

Rio Branco (31/08/2014) Feijó (01/09/2014) Feijó (01/09/2014) Rio Branco (01/09/2014)

Descrição Motivo: "Participar das atividades referentes ao IV Encontro Presencial Obrigatório Escola de Gestores..." (Conforme Anexo).

Valor das Diárias: 248.55

PCDP 001770/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

GERSON FIGUEIREDO DE OLIVEIRA

748.871.142-49 ENGENHEIRO-AREA

Nacional - A Serviço

Rio Branco (24/09/2014) Feijó (25/09/2014)

Feijó (25/09/2014) Rio Branco (25/09/2014)

Descrição Motivo: Fiscalizar/Vistoriar a obra de reforma do Núcleo da Ufac em Feijó/Ac.

Valor das Diárias: 231.60

PCDP 001831/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

CEILDES DA SILVA PEREIRA

412.568.402-20 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Serviço

Rio Branco (31/08/2014) Feijó (01/09/2014) Feijó (01/09/2014) Tarauacá (02/09/2014)

Descrição Motivo: "Participar das atividades referentes ao IV Encontro Presencial Obrigatório Escola de Gestores..."(Conforme anexo).

Sistema de Concessão de Diárias e Passagens Página 37 de 42

Tarauacá (02/09/2014) Rio Branco (02/09/2014)

Valor das Diárias: 408.60

PCDP 000815/14-1C

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

ANDREY MAQUINE BEZERRA

477.732.002-20 TECNICO EM ASSUNTOS EDUCACIONAIS Sistema de Concessão de Diárias e Passagens Página 3 de 42

Motivo da Viagem: Nacional - A Serviço Rio Branco (31/08/2014) Feijó (02/09/2014) Feijó (02/09/2014) Tarauacá (02/09/2014) Tarauacá (02/09/2014) Rio Branco (02/09/2014)

Descrição Motivo: Participar das atividades referentes ao IV Encontro Presencial Obrigatório Escola de Gestores - Curso de

Coordenação

Pedagógica - 2ª Edição - TARAUACÁ.

Valor das Diárias: 408.60

PCDP 001343/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

CYDIA DE MENEZES FURTADO

412.300.862-34 TECNICO DE LABORATORIO AREA

Nacional - A Serviço

Rio Branco (05/09/2014) Brasília (15/09/2014) Brasília (15/09/2014) Brasília (20/09/2014) Brasília (20/09/2014) Rio Branco (21/09/2014)

Descrição Motivo: Realizar síntese de nanoemulsão e análise de caracterização e teste de estabilidade no laboratório de Nanotecnologia

da

Universidade Federal de Brasília. Valor das Diárias: 1,355.45

PCDP 001355/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

JOAO ITAMAR MELO DE ALMEIDA

478.236.662-00 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Serviço

Cruzeiro do Sul (31/08/2014) Rio Branco (03/09/2014) Rio Branco (03/09/2014) Cruzeiro do Sul (03/09/2014)

Descrição Motivo: Participar da IV Reunião do Fórum da Graduação no Campus Rio Branco.

Valor das Diárias: 746.25

PCDP 001360/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

JOSE CLAUDIO MOTA PORFIRIO

051.507.602-34 TECNICO EM ASSUNTOS EDUCACIONAIS

Nacional - Encontro/Seminário

Rio Branco (01/09/2014) Manaus (04/09/2014) Manaus (04/09/2014) Rio Branco (04/09/2014)

Descrição Motivo: PÁRTICIPAR XXXIV ENCÓNTRO NACIONAL DE DIRIGENTES DE PESSOAL E DE RECURSOS HUMANOS DAS

INSTITUIÇÕES FEDERAIS DE ENSINO - ENDP- 2014, na cidade de Manaus/AM, no período de 01 a 04.08.2014.

Valor das Diárias: 964.85

PCDP 001362/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

FILOMENA MARIA OLIVEIRA DA CRUZ 360.405.762-00 AUX EM ADMINISTRACAO Nacional - Encontro/Seminário

Rio Branco (01/09/2014) Manaus (04/09/2014) Manaus (04/09/2014) Rio Branco (04/09/2014)

Descrição Motivo: PÁRTICIPAR DO XXXIV ENCONTRO NACIONAL DE DIRIGENTES DE PESSOAL E DE RECURSOS HUMANOS

DAS

INSTITUIÇÕE SFEDERAIS E DE ENSINO, REALIZADO EM MANAUS/AM, NO PERIODO DE 01 a 04.08.2014.

Valor das Diárias: 964.85

PCDP 001380/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

ZUILA DE MENDONCA CORREIA

091.120.062-20 TECNICO EM ASSUNTOS EDUCACIONAIS

Nacional - Encontro/Seminário

Rio Branco (07/09/2014) Manaus (13/09/2014) Manaus (13/09/2014) Rio Branco (13/09/2014)

Descrição Motivo: Participar do curso de capacitação em promoção e Vigilância em Saúde do Trabalhador para Implementação da

Política de

Atenção a Saúde do Servidor do SIASS.

Sistema de Concessão de Diárias e Passagens Página 8 de 42

Valor das Diárias: 1,467.55

PCDP 001399/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

ALEXSANDRO DA CONCEICAO BRAZ

478.073.422-34 TECNICO EM CONTABILIDADE

Nacional - A Serviço

Rio Branco (21/09/2014) Brasília (25/09/2014)

Brasília (25/09/2014) Rio Branco (25/09/2014)

Descrição Motivo: Participar da XXIV Reunião Extraordinária do Fórum Nacional dos Diretores de Departamento de Contabilidade e

Finanças

das Universidades Federais Brasileiras - FONDCF, a realizar-se de 22 a 23/09, e da Reunião de Coordenação do Fórum

que acontecerá no dia 24/09, ambos na cidade de Brasília-DF.

Valor das Diárias: 1,232.75

PCDP 001400/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

WANDERLEY ARAUJO DE CASTRO JUNIOR

514.501.272-15 TECNICO EM CONTABILIDADE

Nacional - A Serviço

Rio Branco (21/09/2014) Brasília (23/09/2014)

Brasília (23/09/2014) Rio Branco (24/09/2014)

Descrição Motivo: Participar da XXIV Reunião Extraordinária do Fórum Nacional dos Diretores de Departamento de Contabilidade e

Finanças

das Universidades Federais Brasileiras - FONDCF, a realizar-se de 22 a 23/09, em Brasília-DF.

Valor das Diárias: 828.85

PCDP 001415/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

EDINALDO BEZERRA DE FREITAS

135.708.034-49 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Serviço

Porto Velho (15/09/2014) Rio Branco (20/09/2014)

Rio Branco (20/09/2014) Porto Velho (20/09/2014)

Descrição Motivo: "I Encontro Regional de História Regional Acre e Rondônia. Apresentar trabalho, ministrar Minicurso e coordenar Mesa

Redonda."

Valor das Diárias: 95.00

PCDP 001416/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

VERONICA APARECIDA SILVEIRA AGUIAR

302.577.798-25 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Servico

Descrição Motivo: "I Encontro Regional de História Regional Acre e Rondônia. Apresentar trabalho, ministrar Minicurso, coordenar Mesa Redonda e coordenar Simpósio Temático."

Sistema de Concessão de Diárias e Passagens Página 9 de 42

Porto Velho (15/09/2014) Rio Branco (20/09/2014) Rio Branco (20/09/2014) Porto Velho (20/09/2014)

Valor das Diárias: 95.00

PCDP 001420/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

TATIANE CASTRO DOS SANTOS

719.656.702-10 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Serviço

Rio Branco (10/09/2014) Cruzeiro do Sul (12/09/2014) Cruzeiro do Sul (12/09/2014) Rio Branco (12/09/2014)

Descrição Motivo: "Aula inaugural da segunda edição do curso de Aperfeiçoamento em Docência na Escola de tempo integral".

(Conforme anexo).

Valor das Diárias: 486.65

PCDP 001429/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

LETICIA MENDONCA LOPES RIBEIRO

054.604.736-08 PEDAGOGO-AREA

Nacional - Encontro/Seminário

Rio Branco (23/09/2014) Campinas (27/09/2014) Campinas (27/09/2014) Campinas (27/09/2014) Campinas (27/09/2014) Rio Branco (27/09/2014)

Descrição Motivo: Apresentação de artigo no Simpósio Internacional de Educação a Distância

Valor das Diárias: 735.20

PCDP 001442/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

MARIA ADIZIA SA DE MESQUITA

308.668.202-72 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Serviço

Rio Branco (14/09/2014) Curitiba (18/09/2014) Curitiba (18/09/2014) Rio Branco (18/09/2014)

Descrição Motivo: " Participar do IV Fórum das Universidades participantes do Pacto Nacional pela Alfabetização na Idade Certa..."

(Conforme anexo).

Valor das Diárias: 929.90

PCDP 001452/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

GUSTAVO NOMINATO MARQUES

848.271.906-82

Nacional - A Serviço

Rio Branco (10/09/2014) Cruzeiro do Sul (12/09/2014) Cruzeiro do Sul (12/09/2014) Rio Branco (12/09/2014)

Descrição Motivo: "Aula inaugural da segunda edição do Curso de Aperfeiçoamento em Docência na escola de tempo integral."

Valor das Diárias: 537.50

PCDP 001456/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

ELISABETE CARVALHO DE MELO

259.160.763-04 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Serviço

Rio Branco (14/09/2014) Curitiba (18/09/2014)

Curitiba (18/09/2014) Río Branco (18/09/2014)

Descrição Motivo: "Participar do IV Fórum das Universidades participantes do Pacto Nacional pela Alfabetização na Idade Certa..."

(Conforme anexo).

Valor das Diárias: 929.90

PCDP 001461/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

VLADIMIR SOUZA DE OLIVEIRA 183.097.632-04 MOTORISTA

Nacional - A Servico

Descrição Motivo: Transportar professores para lecionarem no município de Xapuri.

Sistema de Concessão de Diárias e Passagens Página 11 de 42

Rio Branco (07/09/2014) Xapuri (07/09/2014) Xapuri (07/09/2014) Rio Branco (07/09/2014)

Valor das Diárias: 88.50

PCDP 001462/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

VLADIMIR SOUZA DE OLIVEIRA 183.097.632-04 MOTORISTA

Nacional - A Serviço

Rio Branco (13/09/2014) Xapuri (13/09/2014) Xapuri (13/09/2014) Rio Branco (13/09/2014)

Descrição Motivo: Transportar professores para lecionarem no município de Xapuri.

Valor das Diárias: 88.50

PCDP 001463/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

VLADIMIR SOUZA DE OLIVEIRA

183.097.632-04 MOTORISTA

Nacional - A Serviço

Rio Branco (14/09/2014) Xapuri (14/09/2014) Xapuri (14/09/2014) Rio Branco (14/09/2014)

Descrição Motivo: Transportar professores para lecionarem no município de Xapuri.

Valor das Diárias: 88.50

PCDP 001464/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

VLADIMIR SOUZA DE OLIVEIRA

183.097.632-04 MOTORISTA

Nacional - A Servico

Rio Branco (20/09/2014) Xapuri (20/09/2014) Xapuri (20/09/2014) Rio Branco (20/09/2014)

Descrição Motivo: Transportar professores para lecionarem no município de Xapuri.

Valor das Diárias: 88.50

PCDP 001465/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

MARIA DAS DORES NOGUEIRA OLIVEIRA

085.510.732-49 AUX EM ADMINISTRACAO

Nacional - A Servico

Rio Branco (21/09/2014) Xapuri (23/09/2014) Xapuri (23/09/2014) Rio Branco (23/09/2014)

Descrição Motivo: Realizar atividade de atendimento aos alunos.

Valor das Diárias: 408.60

PCDP 001488/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

ROGERIA GADELHA DOS SANTOS DA SILVA

652.889.802-25 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Servico

Rio Branco (14/09/2014) Curitiba (18/09/2014) Curitiba (18/09/2014) Rio Branco (18/09/2014)

Descrição Motivo: " Participar do IV Fórum das Universidades participantes do Pacto Nacional pela Alfabetização na Idade Certa..." (Conforme

anexo)

Valor das Diárias: 929.90

Sistema de Concessão de Diárias e Passagens Página 12 de 42

PCDP 001491/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

ARMANDO MUNIZ CALOURO

074.796.748-21 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - Encontro/Seminário

Rio Branco (21/09/2014) Porto Alegre (21/09/2014)

Porto Alegre (21/09/2014) Gramado (22/09/2014)

Gramado (22/09/2014) Gramado (25/09/2014)

Gramado (25/09/2014) Gramado (26/09/2014)

Gramado (26/09/2014) Porto Alegre (27/09/2014) Porto Alegre (27/09/2014) Rio Branco (28/09/2014)

Descrição Motivo: Apresentação de dois trabalhos no 7º Congresso Brasileiro de Mastozoologia.

Valor das Diárias: 675.60

PCDP 001492/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

CLEBER DOS SANTOS BARROS

623,221,842-68 TECNICO DE LABORATORIO AREA

Nacional - A Serviço

Rio Branco (15/09/2014) Xapuri (20/09/2014)

Xapuri (20/09/2014) Rio Branco (20/09/2014)

Descrição Motivo: Realização de Coleta de dados referente ao projeto de iniciação científica PIBIC, intitulado: "Estoque de carbono como subsídio para a avaliação do impacto do Manejo Florestal da RESEX Chico Mendes", aprovado pela professora Sabina

Cerruto.

Valor das Diárias: 888.75

PCDP 001502/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

JULIANA ALVES DIAS

007.353.329-75 PESQUISADOR-A

Nacional - A Serviço

Porto Velho (28/09/2014) Rio Branco (30/09/2014) Rio Branco (30/09/2014) Porto Velho (30/09/2014)

Descrição Motivo: "Participação como conferencista na VI Semana Acadêmica de Medicina Veterinária da Universidade Federal do

Acre."

Valor das Diárias: 95.00

PCDP 001506/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

DANILA TORRES DE ARAUJO FRADE NOGUEIRA

832.226.852-15 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - Treinamento

Rio Branco (17/09/2014) Vitória (20/09/2014) Vitória (20/09/2014) Rio Branco (21/09/2014)

Descrição Motivo: Participar da oficina do Cónselho Federal de Nutrição e também fazer visita nos laboratórios do curso de Nutrição da

Universidade Federal do Espirito Santo

Valor das Diárias: 946.85

PCDP 001513/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

ALAN DEIVIS UCHOA DE BEM

028.108.135-23 MUSICO

Nacional - A Serviço

Rio Branco (16/09/2014) Cruzeiro do Sul (17/09/2014)

Cruzeiro do Sul (17/09/2014) Rio Branco (17/09/2014)

Descrição Motivo: "Realização de uma apresentação musical no III Encontro de Bolsistas dos Programas Pró-Estudo e Pró-Inclusão em

Cruzeiro do Sul"

Valor das Diárias: 326.60

PCDP 001514/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

MATEUS BARBOSA RODRIGUES

037.309.421-31 MUSICO

Nacional - A Servico

Rio Branco (16/09/2014) Cruzeiro do Sul (17/09/2014) Cruzeiro do Sul (17/09/2014) Rio Branco (17/09/2014)

Descrição Motivo: "Realização de uma apresentação musical no III Encontro de Bolsistas dos Programas Pró-Estudo e Pró-Inclusão em

Cruzeiro do Sul"

Valor das Diárias: 326.60

PCDP 001515/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem: PEDRO SILVA CRUZ 854.676.002-06 MUSICO Nacional - A Serviço

Rio Branco (16/09/2014) Cruzeiro do Sul (17/09/2014) Cruzeiro do Sul (17/09/2014) Rio Branco (17/09/2014)

Descrição Motivo: "Realização de uma apresentação musical no III Encontro de Bolsistas dos Programas Pró-Estudo e Pró-Inclusão em

Cruzeiro do Sul"

Valor das Diárias: 326.60

PCDP 001524/14

Nome do Proposto: MARTA VALERIA DE LIMA

Sistema de Concessão de Diárias e Passagens Página 14 de 42

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

312.332.285-87 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Serviço

Porto Velho (16/09/2014) Rio Branco (19/09/2014) Rio Branco (19/09/2014) Porto Velho (19/09/2014)

Descrição Motivo: "I Encontro Regional de História Regional Acre e Rondônia. Participar da programação coordenando a Mesa Redonda

Ciências, experiências e saberes: conhecimento médico e práticas de curas na Amazônia e oferecendo o Mini-Curso: A

Invenção discursiva da Amazônia- do paraíso ao inferno verde."

Valor das Diárias: 95.00

PCDP 001526/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

AURIMAR FERREIRA DA SILVA

045.623.052-15 ALMOXARIFE

Nacional - A Serviço

Rio Branco (22/09/2014) Cruzeiro do Sul (24/09/2014)

Cruzeiro do Sul (24/09/2014) Rio Branco (24/09/2014)

Descrição Motivo: Coletar assinatura dos Coordenadores de curso e entregar os diplomas dos cursos de Letras Português e Inglês,

Engenharia Florestal e Ciências Biológicas, Bacharelado e Licenciatura.

Valor das Diárias: 486.65

PCDP 001527/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

MAURICIO DESCHK

050.384.599-00 MEDICO VETERINARIO

Nacional - Congresso

Rio Branco (25/09/2014) Araçatuba (25/09/2014)

Araçatuba (25/09/2014) Águas de Lindóia (29/09/2014)

Águas de Lindóia (29/09/2014) Águas de Lindóia (06/10/2014)

Águas de Lindóia (06/10/2014) Araçatuba (06/10/2014)

Araçatuba (06/10/2014) Rio Branco (07/10/2014)

Descrição Motivo: Apresentar resultado de pesquisa científica no Congresso Brasileiro de Anestesiologia Veterinária e organizar o evento.

bem como finalizar pesquisa de Doutorado

Valor das Diárias: 769.10

PCDP 001528/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

VERA LUCIA DE MAGALHAES BAMBIRRA

233.101.462-00 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - Encontro/Seminário

Cruzeiro do Sul (23/09/2014) Belém (27/09/2014)

Belém (27/09/2014) Cruzeiro do Sul (27/09/2014)

Descrição Motivo: Participar do XIV Encontro da Associação Brasileira de Literatura Comparada - Fluxos e Correntes Literárias com a apresentação na modalidade Comunicação do trabalho Á crônica no Acre: narrativa e cotidiano em Florentina Esteves.

Valor das Diárias: 929.90

PCDP 001530/14

Nome do Proposto: MARILENE DE CAMPOS ALMEIDA Sistema de Concessão de Diárias e Passagens Página 15 de 42

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

216.568.002-68 TECNOLOGO FORMACAO

Nacional - Encontro/Seminário

Rio Branco (21/09/2014) Manaus (27/09/2014) Manaus (27/09/2014) Rio Branco (27/09/2014)

Descrição Motivo: PÁRTICIPAR DE UMA VISÍTA TÉNNICA JUNTO AO CENTRO DE SEMENTES NATIVAS DO AMAZONAS - CSNAM,

NA

UFAM, MANAUS/AM. Valor das Diárias: 1,467.55

PCDP 001531/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

PEDRO RAIMUNDO SOUZA DO NASCIMENTO 434.230.602-63 TECNICO EM AGROPECUARIA

Nacional - Encontro/Seminário

Rio Branco (21/09/2014) Manaus (27/09/2014) Manaus (27/09/2014) Rio Branco (27/09/2014)

Descrição Motivo: PARTICIPAR DE UMA VISTIA TÉCNICA JUNTO AO CENTRO DE SEMENTES NATIVAS DO AMAZONAS - CSNAM -

UFAM, EM MANAUS/AM. Valor das Diárias: 1,467.55

PCDP 001533/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

CHARLES DOS SANTOS BATISTA

695.959.502-97 CONTADOR

Nacional - A Serviço

Rio Branco (16/09/2014) Cruzeiro do Sul (17/09/2014) Cruzeiro do Sul (17/09/2014) Rio Branco (17/09/2014)

Descrição Motivo: Reunião com os bolsistas do Programa de Tutoria e participação no 3º Encontro de contrapartida dos bolsistas dos

Programas Pró-inclusão e Pró-Estudo.

Valor das Diárias: 378.35

PCDP 001534/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

NILSON ALVES BRILHANTE

196.926.842-53 TECNICO EM AGROPECUARIA

Nacional - Encontro/Seminário

Rio Branco (21/09/2014) Manaus (27/09/2014) Manaus (27/09/2014) Rio Branco (27/09/2014)

Descrição Motivo: PÁRTICIPAR DE UMA VISÍTA TÉCNICA JUNTO AO CENTRO DE SEMENTES NATIVAS DO AMAZONAS - CSNAM,

UFAM- MANAUS/AM. Valor das Diárias: 1,467.55

PCDP 001537/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

VINICIUS NUNES GONCALVES

630.356.420-87 ASSISTENTE EM ADMINISTRAÇÃO

Nacional - Encontro/Seminário

Rio Branco (23/09/2014) Recife (27/09/2014) Recife (27/09/2014) Rio Branco (28/09/2014)

Descrição Motivo: PARTICIPAR DO CURSÓ DE CAPACITAÇÃO E OUTROS ASPECTOS PATRIMONIAIS DA CONTABILIDADE

PÚBLICA

REALIZADO EM REFICE/PE. Valor das Diárias: 1,195.40

PCDP 001538/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

CARLOS EMANOEL ALCIDES DO NASCIMENTO 872.631.732-04 ASSISTENTE EM ADMINISTRAÇÃO

Nacional - Encontro/Seminário

Rio Branco (23/09/2014) Recife (27/09/2014)

Recife (27/09/2014) Rio Branco (28/09/2014)

Descrição Motivo: PARTICIPAÇÃO DO CURSO DE DEPRECIAÇÃO E OUTROS ASPECTOS PATRIMONIAL DA CONTABILIDADE

PÚBLICA, REALIZADO EM RÉFICE/PE.

Valor das Diárias: 1,195.40

PCDP 001548/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

MARIA JOSE DA SILVA MORAIS COSTA

391.112.372-87 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - Encontro/Seminário

Cruzeiro do Sul (23/09/2014) Belém (27/09/2014)

Descrição Motivo: Participar do XIV Encontro da Associação Brasileira de Literatura Comparada - Fluxos e correntes literárias, com a comunicação do trabalho A crônica no Acre: narrativa e cotidiano em Florentina Esteves.

Sistema de Concessão de Diárias e Passagens Página 17 de 42

Belém (27/09/2014) Cruzeiro do Sul (27/09/2014)

Valor das Diárias: 1,105.85

PCDP 001551/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

ALTINO FARIAS DE MORAIS

797.270.262-49 SECRETARIO EXECUTIVO

Nacional - Treinamento

Rio Branco (16/09/2014) Natal (19/09/2014) Natal (19/09/2014) Rio Branco (19/09/2014)

Descrição Motivo: Participar do curso de Capacitação e Formação de Pregoeiro & Sistema de Registro de Preços em Natal/RN.

Valor das Diárias: 729.30

PCDP 001565/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

JOSE CLAUDIO ALBUQUERQUE BRAGA

183.148.052-20 AUXILIAR DE AGROPECUARIA

Nacional - Encontro/Seminário

Rio Branco (21/09/2014) Manaus (27/09/2014) Manaus (27/09/2014) Rio Branco (27/09/2014)

Descrição Motivo: PÁRTICIPAR DE UMA VISÍTA TECNICA JUNTO AO CENTRO DE SEMENTES NATIVAS DO AMAZONAS - CSNAM,

UFMAM.

Valor das Diárias: 1,467.55

PCDP 001566/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

PLINIO CARLOS MITOSO 095.920.322-20 CARPINTEIRO Nacional - Encontro/Seminário

Rio Branco (21/09/2014) Manaus (27/09/2014) Manaus (27/09/2014) Rio Branco (27/09/2014)

Descrição Motivo: Participar na cidade de Manaus/AM de uma visita Técnica junto ao Centro de Sementes Nativas do Amazonas -

CSNAM. em Manaus/AM

Valor das Diárias: 1,467.55

PCDP 001567/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função: ANTONIO JOSE BRAŠIL DA SILVA

079.370.402-20 ALMOXARIFE

Sistema de Concessão de Diárias e Passagens Página 19 de 42

Motivo da Viagem: Nacional - A Serviço

Rio Branco (18/09/2014) Cruzeiro do Sul (19/09/2014) Cruzeiro do Sul (19/09/2014) Rio Branco (19/09/2014) Descrição Motivo: Coordenar Reunião no dia 19 de setembro de 2014 com a presença dos diretores de centro e coordenadores dos

cursos de

graduação no Campus Floresta. Valor das Diárias: 378.35

PCDP 001569/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

SHEILA MARIA PALZA SILVA

183.154.292-72 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - Encontro/Seminário

Rio Branco (23/09/2014) Rio de Janeiro (27/09/2014) Rio de Janeiro (27/09/2014) Rio Branco (27/09/2014)

Descrição Motivo: Participar do VII Encontro Nacional de Estudos do Consumo, a ser realizado na Pontifícia Universidade Católica do Rio

de

Janeiro, nos dias 24, 25 e 26 de setembro de 2014.

Valor das Diárias: 941.10

PCDP 001576/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

ANTONIO DESBERARD CAVALCANTE ROCHA NETO

118.942.882-20 AUX EM ADMINISTRACAO

Nacional - A Serviço

Rio Branco (28/09/2014) Cruzeiro do Sul (30/09/2014) Cruzeiro do Sul (30/09/2014) Rio Branco (30/09/2014)

Descrição Motivo: Coletar provas e realizar oitiva de testemunhas e interrogatório do acusado, referente ao PAD instaurado através da

portaria nº 2079/14, em Cruzeiro do Sul/AC, no período de 29 a 30 de setembro de 2014.

Valor das Diárias: 503.60

Sistema de Concessão de Diárias e Passagens Página 20 de 42

PCDP 001584/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

REINILDES DIAS

071.177.796-91 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - Encontro/Seminário

Belo Horizonte (25/09/2014) Rio Branco (28/09/2014) Rio Branco (28/09/2014) Belo Horizonte (28/09/2014)

Descrição Motivo: Participar de Banca Examinadora de Dissertação de uma aluna do Mestrado em letras

Valor das Diárias: 668.20

PCDP 001585/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

LUIZ PAULO FERREIRA GUEDES

937.110.342-68 MESTRE DE EDIFICAÇÕES E INFRAESTRUTURA

Nacional - A Serviço

Rio Branco (17/09/2014) Cruzeiro do Sul (26/09/2014) Cruzeiro do Sul (26/09/2014) Rio Branco (26/09/2014)

Descrição Motivo: Instalar projetores e telas de projeção retrátil no Campus Floresta/Cruzeiro do Sul.

Valor das Diárias: 1,545.90

PCDP 001586/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

ANTONIO CARLOS FONSECA PONTES

930.988.808-30 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - Encontro/Seminário

Rio Branco (25/09/2014) Campinas (28/09/2014) Campinas (28/09/2014) Rio Branco (28/09/2014)

Descrição Motivo: Participar de um curso de Design of experiments a ser realizado na ESTATCAMP em 26 e 27 de setembro de 2014

Valor das Diárias: 585.60

PCDP 001587/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem: JOSE NETO LIRA 197.645.292-91 MOTORISTA

Nacional - A Servico

Rio Branco (18/09/2014) Feijó (19/09/2014) Feijó (19/09/2014) Rio Branco (19/09/2014)

Descrição Motivo: Transportar os servidores Gerson Figueiredo de Oliveira e Ismar Bernardo de Araújo ao município de Fejió para

realização

de serviços no Núcleo da UFAC. Valor das Diárias: 231.60

PCDP 001588/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

JAKSON PEREIRA CUNHA

651.977.202-04 TECNICO EM ELETRICIDADE

Nacional - A Serviço

Rio Branco (26/09/2014) Xapuri (26/09/2014)

Descrição Motivo: Deslocamento ao município de Xapuri para instalar um bebedouro industrial no Núcleo da UFAC.

Sistema de Concessão de Diárias e Passagens Página 21 de 42

Xapuri (26/09/2014) Rio Branco (26/09/2014)

Valor das Diárias: 71.55

PCDP 001598/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem: TONE ELI DA SILVA ROCA

639.055.402-82 TECNICO EM CONTABILIDADE

Nacional - Treinamento

Rio Branco (23/09/2014) Cruzeiro do Sul (27/09/2014) Cruzeiro do Sul (27/09/2014) Rio Branco (27/09/2014)

Descrição Motivo: MINISTRAR UM CURSO DE SIE NA CIDADE DE CRUZEIRO DO SUL/AC.

Valor das Diárias: 823.70

PCDP 001609/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

FRANCISCO NASCIMENTO DO CARMO

138.802.412-87 MOTORISTA

Nacional - A Servico

Rio Branco (19/09/2014) Brasiléia (21/09/2014) Brasiléia (21/09/2014) Rio Branco (21/09/2014)

Descrição Motivo: Conduzir professor ao município de Brasileia para ministrar disciplina "Trabalho de Conclusão de Curso" do curso de Pós-

Graduação Lato-Sensu em tecnologias da Informação e Comunicação, no período de 19 a 21 de setembro do ano em

curso.

Valor das Diárias: 425.55

PCDP 001625/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

MARIA GABRIELLE MARTINS MIGUEIS OLIVEIRA

921.958.902-82 ARQUITETO E URBANISTA

Nacional - A Servico

Rio Branco (24/09/2014) Cruzeiro do Sul (25/09/2014) Cruzeiro do Sul (25/09/2014) Rio Branco (25/09/2014)

Descrição Motivo: Realizar fiscalização de obras referentes aos contratos nº 014/2014 e 015/2014.

Valor das Diárias: 326.60

PCDP 001627/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função: Motivo da Viagem:

MARIA ANTONIETA MARTINES ANTONACCI

097.016.130-15 Nacional - A Serviço

São Paulo (28/09/2014) Rio Branco (30/09/2014) Rio Branco (30/09/2014) São Paulo (30/09/2014)

Descrição Motivo: Participar da Banca examinadora da Apresentação Pública de tese da Dissertação de Mestrado - PPG/MEL

Valor das Diárias: 596.50

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

MARIA AUXILEIDE DA SILVA OLIVEIRA

360.474.492-04 PEDAGOGO-AREA

Nacional - A Serviço

Descrição Motivo: Participar do Seminário promovido pela Coordenação do Curso de Formação Docente para Indígenas e participar da Reunião promovida pela Coordenação do Curso de Engenharia Florestal para orientação sobre a execução da

reformulação do PPC.

Sistema de Concessão de Diárias e Passagens Página 24 de 42

Rio Branco (24/09/2014) Cruzeiro do Sul (27/09/2014) Cruzeiro do Sul (27/09/2014) Rio Branco (27/09/2014)

Valor das Diárias: 663.65

PCDP 001635/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

CLICIA RODRIGUES DA SILVA

904.268.602-25 PEDAGOGO-AREA

Nacional - A Serviço

Rio Branco (24/09/2014) Cruzeiro do Sul (27/09/2014)

Cruzeiro do Sul (27/09/2014) Rio Branco (27/09/2014)

Descrição Motivo: Participar do Seminário promovido pela Coordenação do Curso de Formação Docente para Indígenas e participar da Reunião promovida pela Coordenação do Curso de Engenharia Florestal para orientação sobre a execução da

reformulação do PPC. Valor das Diárias: 663.65

PCDP 001639/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

GEORGIA PEREIRA LIMA

153.960.882-49 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Serviço

Rio Branco (26/09/2014) Cruzeiro do Sul (28/09/2014)

Cruzeiro do Sul (28/09/2014) Rio Branco (28/09/2014)

Descrição Motivo: " Ministrar a segunda parte do Módulo VIII - Elaboração de TCC como projeto de intervenção pedagógica..." (Conforme anexo).

Valor das Diárias: 520.55

PCDP 001641/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

FRANCISCO DAS CHAGAS LIMA CAVALCANTE

091.139.672-15 MECANICO

Nacional - A Serviço

Rio Branco (04/09/2014) Sena Madureira (04/09/2014)

Sena Madureira (04/09/2014) Rio Branco (04/09/2014)

Descrição Motivo: "Transporte de professores ao município de Sena Madureira", em conformidade com processo anexo.

Valor das Diárias: 71.55

PCDP 001669/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

MARIO ROBERTO MACHADO TORRES

339.825.542-68

Nacional - A Serviço

Descrição Motivo: Ministrar aula no curso de Pedagogia pelo PARFOR.

Sistema de Concessão de Diárias e Passagens Página 27 de 42

Rio Branco (14/09/2014) Sena Madureira (24/09/2014) Sena Madureira (24/09/2014) Rio Branco (24/09/2014)

Valor das Diárias: 1,858.50

PCDP 001690/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

NILSON ALVES BRILHANTE

196.926.842-53 TECNICO EM AGROPECUARIA

Nacional - A Serviço

Rio Branco (16/09/2014) Sena Madureira (17/09/2014)

Sena Madureira (17/09/2014) Rio Branco (17/09/2014)

Descrição Motivo: Deslocamento ao município de Senador Guiomard, Fazenda Catuaba e, posteriormente a Porto Acre, bem como para

а

Reserva Florestal Humaitá, com pernoite em Porto Acre, com o objetivo de coletar sementes de jarina, objeto da Tese de doutorado do servidor Pedro de Albuquerque Ferraz, DINTER/INPA-UFAC, no período de 06 a 07 de outubro de 2014.

Valor das Diárias: 231.60

PCDP 001691/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

PLINIO CARLOS MITOSO

095.920.322-20 CARPINTEIRO

Nacional - A Servico

Rio Branco (16/09/2014) Sena Madureira (17/09/2014)

Sena Madureira (17/09/2014) Rio Branco (17/09/2014)

Descrição Motivo: Deslocamento para o município de Sena Madureira, BR 364, Km 100, no período de 16 a 17 de setembro de 2014,

com o

objetivo de coletar sementes de jarina, objeto de estudo da Tese de doutorado do servidor Pedro de Albuquerque Ferraz,

DINTER/INPA-UFAC, bem como para transportar enxames de abelhas sem ferrão pelo setor de Entomologia deste Parque

Zoobotânico.

Valor das Diárias: 231.60

PCDP 001692/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

PEDRO DE ALBUQUERQUE FERRAZ

138.167.482-87 TECNICO EM AGROPECUARIA

Nacional - A Serviço

Rio Branco (16/09/2014) Sena Madureira (17/09/2014) Sena Madureira (17/09/2014) Rio Branco (17/09/2014)

Descrição Motivo: Deslocamento ao município de Senador Guiomard, Fazenda Catuaba e, posteriormente a Porto Acre, bem como para

a

Reserva Florestal Humaitá, com pernoite em Porto Acre, com o objetivo de coletar sementes de jarina, objeto de sua Tese de doutorado, DINTER/INPA-UFAC, no período de 06 a 07 de outubro de 2014.

Valor das Diárias: 231.60

PCDP 001733/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

SABINA CERRUTO RIBEIRO

716.475.891-34 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Serviço

Rio Branco (22/09/2014) Xapuri (24/09/2014)

Xapuri (24/09/2014) Rio Branco (24/09/2014)

Descrição Motivo: Coleta de amostras de espécies arbóreas em 08 parcelas permanentes na RESEX Chico Mendes, Xapuri-Acre,

referente

ao projeto intitulado: "Estoque de carbono como subsídio para a avaliação do Impacto do Manejo Florestal da RESEX Chico

Mendes.

Valor das Diárias: 391.65

PCDP 001885/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

MARIA DA CONCEICAO PORTELA SOUZA

079.490.572-20

Nacional - A Servico

Rio Branco (06/09/2014) Jordão (06/09/2014)

Jordão (06/09/2014) Rio Branco (06/09/2014)

Descrição Motivo: "Participar das atividades referentes ao IV Encontro Presencial Obrigatório Escola de Gestores..." (Conforme anexo).

Valor das Diárias: 183.50

PCDP 001244/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

MARGARIDA DE AQUINO CUNHA

217.746.332-72 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Internacional - Encontro/Seminário

Rio Branco (13/09/2014) São Paulo (14/09/2014)

São Paulo (14/09/2014) Bangcoc (15/09/2014)

Bangcoc (15/09/2014) Macau (20/09/2014)

Macau (20/09/2014) Bangcoc (21/09/2014)

Bangcoc (21/09/2014) São Paulo (22/09/2014)

São Paulo (22/09/2014) Rio Branco (22/09/2014)

Descrição Motivo: Participação no XXIV Encontro AULP (Associação das Universidades de Língua Portuguesa) a ser realizado em Macau.

China, no período de 13 a 22 de setembro de 2014. Participará na condição de Assessora de Cooperação Interinstitucional, com o objetivo de estabelecer possíveis termos de cooperação com a Ufac.

Valor das Diárias: 5,033.38

PCDP 001245/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

ALEXANDRE RICARDO HID

690.842.387-53 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Internacional - Encontro/Seminário

Rio Branco (13/09/2014) São Paulo (14/09/2014)

São Paulo (14/09/2014) Bangcoc (15/09/2014)

Bangcoc (15/09/2014) Macau (20/09/2014)

Macau (20/09/2014) Bangcoc (21/09/2014)

Bangcoc (21/09/2014) São Paulo (22/09/2014)

São Paulo (22/09/2014) Rio Branco (22/09/2014)

Descrição Motivo: Participação no XXIV Encontro AULP (Associação das Universidades de Língua Portuguesa) a ser realizado em

Macau,

China, no período de 13 a 22 de setembro de 2014. Participará na condição de Assessor do Reitor, com o objetivo de auxiliá-lo no planejamento orçamentário dos possíveis termos de cooperação a serem estabelecidos com a Ufac.

Valor das Diárias: 5,416.31

PCDP 001245/14-2C

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

ALEXANDRE RICARDO HID

690.842.387-53 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Internacional - Encontro/Seminário

Rio Branco (13/09/2014) São Paulo (14/09/2014)

São Paulo (14/09/2014) Bangcoc (15/09/2014)

Bangcoc (15/09/2014) Macau (20/09/2014)

Macau (20/09/2014) Bangcoc (21/09/2014)

Bangcoc (21/09/2014) São Paulo (21/09/2014)

Descrição Motivo: Participação no XXIV Encontro AULP (Associação das Universidades de Língua Portuguesa) a ser realizado em Macau.

China, no período de 13 a 22 de setembro de 2014. Participará na condição de Assessor do Reitor, com o objetivo de auxiliá-lo no planejamento orçamentário dos possíveis termos de cooperação a serem estabelecidos com a Ufac.

Valor das Diárias: 5,281.16

PCDP 001248/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

OLIVIO BOTELHO DE ANDRADE NETO

814.259.702-06 ASSISTENTE EM ADMINISTRAÇÃO

Nacional - A Serviço

Rio Branco (28/08/2014) Cruzeiro do Sul (02/09/2014)

Cruzeiro do Sul (02/09/2014) Rio Branco (02/09/2014)

Descrição Motivo: Realizar a licitação do Prédio do Projeto Rondon (RDC Presencial nº 06/2014), no município de Cruzeiro do Sul, Acre.

Valor das Diárias: 905.70

PCDP 001317/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

JOSE NETO ĽIRA

197.645.292-91 MOTORISTA

Nacional - A Serviço

Rio Branco (25/08/2014) Cruzeiro do Sul (03/09/2014)

Cruzeiro do Sul (03/09/2014) Rio Branco (03/09/2014)

Descrição Motivo: Atender a Assessoria de Eventos, diretores de centros, coordenadores de curso, professores, acadêmicos e técnicos administrativos na organização e montagem do stand da UFAC e durante as exposições na EXPOJURUÁ, em Cruzeiro do Sul.

Sistema de Concessão de Diárias e Passagens Página 14 de 42

Valor das Diárias: 1,545.90

PCDP 001374/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

EDVANDRO CARLOS RECKZIEGEL

765.241.832-15 ANALISTA DE TECNOLOGIA DA INFORMACAO

Nacional - Encontro/Seminário

Rio Branco (31/08/2014) Brasília (04/09/2014) Brasília (04/09/2014) Rio Branco (05/09/2014)

Descrição Motivo: Participar do VIII Workshop de Tecnologia da Informação e Comunicação das IFES e do III FórumRNP, a ser realizado

em

Brasília/DF, no período de 01 a 04 de setembro de 2014.

Valor das Diárias: 1,483.70

PCDP 001376/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem: Éric Athenot

Nacional - A Serviço

São Paulo (02/09/2014) Rio Branco (06/09/2014) Rio Branco (06/09/2014) São Paulo (06/09/2014)

Descrição Motivo: Ministrar mini-curso no Curso de Letras-Inglês para a comunidade acadêmica.

Valor das Diárias: 0.00

PCDP 001377/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

BRUNO SAMUEL PEREIRA GOMES SILVA

782.535.942-91 TECNICO DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO

Nacional - Encontro/Seminário

Rio Branco (31/08/2014) Brasília (04/09/2014) Brasília (04/09/2014) Rio Branco (05/09/2014)

Descrição Motivo: Participar do VIII Workshop de Tecnologia da Informação e Comunicação das IFES, a ser realizado em Brasília, no

período

de 01 a 04 de setembro de 2014. Valor das Diárias: 1,243.35

PCDP 001379/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

DJALMA APARECIDO DOS SANTOS

357.062.369-68 TECNICO EM SEGURANCA DO TRABALHO

Nacional - Encontro/Seminário

Rio Branco (07/09/2014) Manaus (13/09/2014) Manaus (13/09/2014) Rio Branco (13/09/2014)

Descrição Motivo: Participar do curso de Capacitação em Promoção e Vigilância em Saúde do Trabalhador para complementação da

Política

de Atenção á Saúde do Servidor - modulo I.

Sistema de Concessão de Diárias e Passagens Página 15 de 42

Valor das Diárias: 1,467.55

PCDP 001383/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

LUVERLY MENEZES DE SOUZA ALMEIDA

483.652.462-87 Nacional - A Serviço

Rio Branco (14/09/2014) Feijó (24/09/2014) Feijó (24/09/2014) Rio Branco (24/09/2014)

Descrição Motivo: Ministrar aula no curso de Pedagogia pelo PARFOR no município de Xapuri.

Valor das Diárias: 1,858.50

Reitoria

PCDP 001388/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

ARLEM VIEIRA CAVALCANTE

002.101.182-61 ASSISTENTE EM ADMINISTRAÇÃO

Nacional - A Serviço

Rio Branco (28/08/2014) Cruzeiro do Sul (02/09/2014)

Cruzeiro do Sul (02/09/2014) Rio Branco (02/09/2014)

Descrição Motivo: Realizar a licitação do prédio do Projeto Rondon - RDC Presencial nº 06/2014, no município de Cruzeiro do Sul, no

período

de 28/08 a 02/09/2014. Valor das Diárias: 904.06

PCDP 001422/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

JEAN MAURO DE ABREU MORAIS

340.327.032-72

Nacional - A Serviço

Rio Branco (10/09/2014) Cruzeiro do Sul (12/09/2014) Cruzeiro do Sul (12/09/2014) Rio Branco (12/09/2014)

Descrição Motivo: " Aula inaugural da segunda edição do curso de Aperfeiçoamento em Docência na escola de tempo integral".

(Conforme anexo).

Valor das Diárias: 537.50

PCDP 001423/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

KAREN CHRISTINE FERREIRA DA SILVA

444.118.392-53 Nacional - A Serviço

Rio Branco (10/09/2014) Cruzeiro do Sul (12/09/2014)

Descrição Motivo: " Aula inaugural da segunda edição do curso de Aperfeiçoamento em Docência na escola de tempo integral".

(Conforme

Sistema de Concessão de Diárias e Passagens Página 17 de 42

Cruzeiro do Sul (12/09/2014) Rio Branco (12/09/2014)

Valor das Diárias: 537.50

PCDP 001427/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

MARK CLARK ASSEN DE CARVALHO

196.587.532-72 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Serviço

Rio Branco (06/09/2014) Jordão (06/09/2014)

Jordão (06/09/2014) Rio Branco (06/09/2014)

Descrição Motivo: "Participar das atividades referentes ao IV Encontro Presencial Obrigatório da Escola de Gestores..." (Conforme

Anexo).

Valor das Diárias: 183.50

PCDP 001428/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

PIERRE ANDRE GARCIA PIRES

500.120.290-68 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Serviço

Rio Branco (06/09/2014) Jordão (06/09/2014)

Jordão (06/09/2014) Rio Branco (06/09/2014)

Descrição Motivo: "Participar das atividades referentes ao IV Encontro Presencial Obrigatório Escola de Gestores..." (Conforme anexo).

Valor das Diárias: 183.50

PCDP 001431/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

SUZANA CASSIA CANDIDA VITORINO

043.428.546-35

Nacional - A Serviço

Rio Branco (06/09/2014) Jordão (06/09/2014)

Jordão (06/09/2014) Rio Branco (06/09/2014)

Descrição Motivo: "Participar das atividades referentes ao IV Encontro Presencial Obrigatório Escola de Gestores..." (Conforme anexo).

Valor das Diárias: 183.50

PCDP 001459/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

VLADIMIR SOUZA DE OLIVEIRA 183.097.632-04 MOTORISTA

Nacional - A Serviço

Rio Branco (03/09/2014) Xapuri (03/09/2014) Xapuri (03/09/2014) Rio Branco (03/09/2014)

Descrição Motivo: Transportar professores que irão lecionar no município de Xapuri.

Valor das Diárias: 71.55

PCDP 001460/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

VLADIMIR SOUZA DE OLIVEIRA 183.097.632-04 MOTORISTA

Nacional - A Serviço

Rio Branco (06/09/2014) Xapuri (06/09/2014) Xapuri (06/09/2014) Rio Branco (06/09/2014)

Descrição Motivo: Transportar professores para lecionarem no município de Xapuri.

Valor das Diárias: 88.50

PCDP 001636/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem: ANTONIO CLEUDO SANTOS DE ARAUJO

308.535.592-87

Nacional - A Serviço

Rio Branco (14/09/2014) Sena Madureira (24/09/2014) Sena Madureira (24/09/2014) Rio Branco (24/09/2014)

Descrição Motivo: Ministrar aula no curso de Pedagogia pelo PARFOR no município de Sena Madureira.

Valor das Diárias: 1,858.50

PCDP 001643/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função: Motivo da Viagem:

JOSE GONCĂLVES CAVALCANTE

181.392.302-78 MOTORISTA

Nacional - A Serviço

Rio Branco (20/09/2014) Brasiléia (20/09/2014) Brasiléia (20/09/2014) Rio Branco (20/09/2014)

Descrição Motivo: "Transporte de alunos ao município de Brasiléia para participar do Encontro Interestadual de História."

OBS: NA DATA QUE INICIAMOS A PCDP, O PROPOSTO TINHA PRESTAÇÃO DE CONTAS PENDENTE E, POR ESTE

MOTIVO, NÃO ENCAMINHAMOS NO DIA 11.09.2014.

Valor das Diárias: 88.50

PCDP 001699/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

JOSE GONCĂLVES CAVALCANTE

181.392.302-78 MOTORISTA

Nacional - A Serviço

Rio Branco (05/09/2014) Boca do Acre (07/09/2014) Boca do Acre (07/09/2014) Rio Branco (07/09/2014)

Descrição Motivo: Transportar alunos da disciplina Áreas Degradadas para aulas práticas de campo em Boca do Acre, no período de 05

a 07

de setembro de 2014. Valor das Diárias: 425.55

PCDP 001747/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

LETICIA MENDONCA LOPES RIBEIRO

054.604.736-08 PEDAGOGO-AREA

Nacional - A Serviço

Rio Branco (04/09/2014) Sena Madureira (04/09/2014) Sena Madureira (04/09/2014) Rio Branco (04/09/2014)

Descrição Motivo: " Participar das atividades referentes ao V Encontro Presencial Obrigatório da Escola de Gestores..." (Conforme

anexo).

Valor das Diárias: 71.55

PCDP 001752/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

FRANCISCO PEREIRA DA COSTA

058.290.032-87 MOTORISTA

Nacional - A Servico

Rio Branco (22/09/2014) Xapuri (27/09/2014) Xapuri (27/09/2014) Rio Branco (27/09/2014)

Descrição Motivo: Transporte de pesquisadores do curso de Eng. Florestal a RESEX Chico.

Sistema de Concessão de Diárias e Passagens Página 30 de 42

Valor das Diárias: 888.75

PCDP 001754/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem: ADEL MALEK HANNA

819.478.101-97

Nacional - A Serviço

Rio Branco (04/09/2014) Sena Madureira (04/09/2014)

Sena Madureira (04/09/2014) Rio Branco (04/09/2014)

Descrição Motivo: " Participar das atividades referentes ao IV Encontro Presencial Obrigatório Escola de Gestores..." (Conforme anexo).

Valor das Diárias: 88.50

PCDP 001755/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

ANA CRISTINA DA SILVA FARIAS

197.605.232-72

Nacional - A Serviço

Rio Branco (04/09/2014) Sena Madureira (04/09/2014)

Sena Madureira (04/09/2014) Rio Branco (04/09/2014)

Descrição Motivo: " PARTICÍPAR DAS ATIVIDADES REFERENTES AO IV ENCONTRO PRESENCIAL OBRIGATÓRIO ESCOLA DE

GESTÓRES - CURSO DE COORDENAÇÃO PEDAGÓGICA - 2ª EDIÇÃO - SENA MADUREIRA."

Valor das Diárias: 88.50

PCDP 001757/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

MARIA LUCIA LIMA MEIRELES

091.339.502-10

Nacional - A Servico

Rio Branco (08/09/2014) Xapuri (09/09/2014)

Xapuri (09/09/2014) Rio Branco (09/09/2014)

Descrição Motivo: "PARTICIPAR DAS ATIVIDADES REFERENTES AO IV ENCONTRO PRESENCIAL OBRIGATÓRIO ESCOLA DE

GESTÔRES - CURSO DE COORDENAÇÃO PEDAGÓGICA - 2ª EDIÇÃO - XAPURI.

Valor das Diárias: 265.50

PCDP 001759/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

SUZANA CASSIA CANDIDA VITORINO

043.428.546-35

Nacional - A Serviço

Rio Branco (08/09/2014) Xapuri (09/09/2014)

Xapuri (09/09/2014) Rio Branco (09/09/2014)

Descrição Motivo: "PARTICIPAR DAS ATIVIDADES REFERENTES AO IV ENCONTRO PRESENCIAL OBRIGATÓRIO ESCOLA DE GESTÓRES - CURSO DE COORDENAÇÃO PEDAGÓGICA - 2ª EDIÇÃO - XAPURI."

Sistema de Concessão de Diárias e Passagens Página 31 de 42

Valor das Diárias: 265.50

PCDP 001768/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

MARIA DE NĂZARE COSTA DE MACEDO

196.398.642-34 PROFESSOR MAGISTERIO SUPERIOR-SUBSTITUTO

Nacional - A Serviço

Rio Branco (22/09/2014) Xapuri (24/09/2014)

Xapuri (24/09/2014) Rio Branco (24/09/2014)

Descrição Motivo: Coleta de amostras de espécies arbóreas em 08 parcelas permanentes na RESEX Chico Mendes, Xapuri-Acre, referente

ao projeto intitulado: "Estoque de carbono como subsídio para a avaliação do Impacto do Manejo Florestal da RESEX Chico

Mendes.

Valor das Diárias: 391.65

PCDP 001769/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função: GERSON FIGUEIREDO DE OLIVEIRA 748.871.142-49 ENGENHEIRO-AREA

Sistema de Concessão de Diárias e Passagens Página 32 de 42

Motivo da Viagem: Nacional - A Serviço Rio Branco (18/09/2014) Feijó (19/09/2014) Feijó (19/09/2014) Rio Branco (19/09/2014)

Descrição Motivo: Fiscalizar/Vistoriar a obra de reforma do Núcleo da Ufac em Feijó/Ac.

Valor das Diárias: 231.60

PCDP 000925/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

MARGARETE EDUL PRADO DE SOUZA LOPES

534.845.767-15 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Serviço

Rio Branco (31/08/2014) Xapuri (03/09/2014) Xapuri (03/09/2014) Rio Branco (03/09/2014)

Descrição Motivo: Ministrar disciplina LINGUÍSTICA APLICADA À ALFABETIZAÇÃO, no curso de Pedagogia.

Valor das Diárias: 568.65

PCDP 001012/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

PATRICIA REZENDE DO PRADO

301.670.858-24 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Serviço

Rio Branco (05/09/2014) Vitória (10/09/2014) Vitória (10/09/2014) Rio Branco (10/09/2014)

Descrição Motivo: Participação no IX Congresso Brasileiro de Epidemiologia.

Valor das Diárias: 1,130.50

PCDP 001631/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

SUZANA CASSIA CANDIDA VITORINO

043.428.546-35

Nacional - A Serviço

Rio Branco (31/08/2014) Feijó (02/09/2014) Feijó (02/09/2014) Tarauacá (02/09/2014)

Tarauacá (02/09/2014) Rio Branco (02/09/2014)

Descrição Motivo: "Participar das atividades referentes ao IV Encontro Presencial Obrigatório Escola de Gestores..." (Conforme Anexo).

Valor das Diárias: 442.50

PCDP 001734/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

HENRIQUE SILVESTRE SOARES

095.540.762-15 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Serviço

Descrição Motivo: Ministrar a disciplina Oficina Pedagógica: Leitura e Escrita na Escola, do Curso de Pedagogia, no município de

Sistema de Concessão de Diárias e Passagens Página 35 de 41

Rio Branco (21/09/2014) Xapuri (27/09/2014) Xapuri (27/09/2014) Rio Branco (27/09/2014)

Xapuri.

Valor das Diárias: 1,065.75

PCDP 001475/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

LETICIA MENDES DA SILVA

992.818.992-72

Nacional - A Serviço

Rio Branco (11/09/2014) Brasiléia (14/09/2014) Brasiléia (14/09/2014) Rio Branco (14/09/2014)

Descrição Motivo: " Acompanhamento do VII Módulo do Curso de Especialização UNIAFRO..." (Conforme anexo).

Valor das Diárias: 619.50

PCDP 001480/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

EDILBERTÓ FERREIRA JANSEN JUNIOR

434.709.042-00 ARQUITETO E URBANISTA

Sistema de Concessão de Diárias e Passagens Página 38 de 41

Motivo da Viagem: Nacional - A Serviço

Rio Branco (24/09/2014) Sena Maduréira (24/09/2014) Sena Madureira (24/09/2014) Rio Branco (24/09/2014)

Descrição Motivo: Realizar fiscalização da obra de reforma do Núcleo da UFAC no município de Sena Madureira.

Valor das Diárias: 71.55

PCDP 001985/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

VLADIMIR SOUZA DE OLIVEIRA

183.097.632-04 MOTORISTA

Nacional - A Serviço

Rio Branco (17/09/2014) Xapuri (17/09/2014) Xapuri (17/09/2014) Rio Branco (17/09/2014)

Descrição Motivo: Transportar professores para o município de Xapuri.

Valor das Diárias: 71.55

PCDP 001985/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

VLADIMIR SOUZA DE OLIVEIRA

183.097.632-04 MOTORISTA

Nacional - A Serviço

Rio Branco (17/09/2014) Xapuri (17/09/2014) Xapuri (17/09/2014) Rio Branco (17/09/2014)

Descrição Motivo: Transportar professores para o município de Xapuri.

Valor das Diárias: 71.55

PCDP 001354/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

VERA LUCIA DE MAGALHAES BAMBIRRA

233.101.462-00 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Serviço

Cruzeiro do Sul (31/08/2014) Rio Branco (03/09/2014) Rio Branco (03/09/2014) Cruzeiro do Sul (03/09/2014)

Descrição Motivo: Participar da IV Reunião do Fórum da Graduação no Campus Rio Branco.

Valor das Diárias: 746.25

PCDP 001432/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

MARIA ARIADINA CIDADE ALMEIDA

946.442.092-87 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Serviço

Rio Branco (04/09/2014) Cruzeiro do Sul (07/09/2014) Cruzeiro do Sul (07/09/2014) Rio Branco (07/09/2014)

Descrição Motivo: "Ministrar parte do módulo VII - Área de interesse: Arte e Cultura Africana e Afro-Brasileira no Curso de Especialização

em

História e Cultura Afro-Brasileira e Africana para a turma de Cruzeiro do Sul bem como supervisionar as atividades do

referido curso."

Valor das Diárias: 680.60

PCDP 001433/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

ADRIANA RAMOS DOS SANTOS

508.232.722-49 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Serviço

Rio Branco (10/09/2014) Cruzeiro do Sul (12/09/2014)

Cruzeiro do Sul (12/09/2014) Rio Branco (12/09/2014)

Descrição Motivo: " Participar da abertura do Curso de Aperfeiçoamento em Docência em Educação Integral em Cruzeiro do Sul..."

(Conforme anexo).

Valor das Diárias: 486.65

PCDP 001434/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

GIANE LUCEĽIA GROTTI SILVEIRA

742.787.389-00 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Serviço

Rio Branco (10/09/2014) Cruzeiro do Sul (12/09/2014)

Cruzeiro do Sul (12/09/2014) Rio Branco (12/09/2014)

Descrição Motivo: "Participar da abertura do Curso de Aperfeiçoamento em Docência na Escola de tempo integral". (Conforme anexo).

Valor das Diárias: 486.65

PCDP 001436/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função: Motivo da Viagem:

JOSE GONCALVES CAVALCANTE

181.392.302-78 MOTORISTA

Nacional - A Serviço

Rio Branco (31/08/2014) Tarauacá (03/09/2014)

Tarauacá (03/09/2014) Rio Branco (03/09/2014)

Descrição Motivo: "Transporte de professores para realização de Encontros Presenciais Obrigatórios e Optativos do Curso de

Coordenação Pedagógica.'

Valor das Diárias: 568.65

PCDP 001445/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

JONAS FRANCISCO FERREIRA

644.441.982-49 ANALISTA DE TECNOLOGIA DA INFORMACAO

Nacional - A Serviço

Rio Branco (15/09/2014) Cruzeiro do Sul (20/09/2014)

Cruzeiro do Sul (20/09/2014) Rio Branco (20/09/2014)

Descrição Motivo: " Ministrar disciplina no Curso de Aperfeiçoamento em Docência na Escola de Tempo Integral..." (Conforme anexo).

Valor das Diárias: 1,173.50

PCDP 001446/14

Nome do Proposto: Motivo da Viagem:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

FRANCISCO DAS CHAGAS LIMA CAVALCANTE

091.139.672-15 MECANICO Nacional - A Serviço

Rio Branco (04/09/2014) Sena Madureira (04/09/2014)

Sena Madureira (04/09/2014) Rio Branco (04/09/2014)

Descrição Motivo: "Transporte de professores para realização de Encontros Presenciais Obrigatórios e Optativos do Curso de

Coordenação Pedagógica.'

Valor das Diárias: 71.55

PCDP 001454/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

JONATAS CHAGAS DE OLIVEIRA

229.391.248-50 TECNICO DE LABORATORIO AREA

Nacional - A Serviço

Rio Branco (07/09/2014) Cruzeiro do Sul (18/09/2014)

Cruzeiro do Sul (18/09/2014) Rio Branco (18/09/2014)

Descrição Motivo: Ministrar curso de de capacitação para os servidores ocupantes do cargo de Técnico em Laboratório, de Preparação

de

Lâminas Histológicas e Permanentes, no Campus Floresta, em Cruzeiro do Sul, no período de 08 a 17 de setembro do

corrente.

Valor das Diárias: 1,977.95

PCDP 001468/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

PELEGRINO ŠANTOS VERCOSA

678.362.322-04 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Serviço

Rio Branco (06/09/2014) Jordão (06/09/2014) Jordão (06/09/2014) Rio Branco (06/09/2014)

Descrição Motivo: "Participar das atividades referentes ao IV Encontro Presencial Obrigatório da Escola de Gestores..." (Conforme

Anexo)

ATENÇÃO: PCDP não foi enviada antes, pois o proposto estava com pendências.

Valor das Diárias: 183.50

PCDP 001469/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

MARIA GABRIELLE MARTINS MIGUEIS OLIVEIRA

921.958.902-82 ARQUITETO E URBANISTA

Nacional - A Serviço

Rio Branco (09/09/2014) Cruzeiro do Sul (11/09/2014) Cruzeiro do Sul (11/09/2014) Rio Branco (11/09/2014)

Descrição Motivo: Realizar fiscalização das obras referentes aos contratos nº 014 e 015/2014, no município de Cruzeiro do Sul, no

período de

.09 a 11 de setembro de 2014. Valor das Diárias: 391.65

PCDP 001470/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

THALES SILVA DE MELO

946.968.102-91 ENGENHEIRO-AREA

Nacional - A Serviço

Rio Branco (09/09/2014) Cruzeiro do Sul (11/09/2014) Cruzeiro do Sul (11/09/2014) Rio Branco (11/09/2014)

Descrição Motivo: Realizar fiscalização das obras referentes aos contratos nº 014 e 015/2014, no município de Cruzeiro do Sul, no

período de

09 a 11 de setembro de 2014. Valor das Diárias: 391.65

PCDP 001471/14

Nome do Proposto: JOSIMAR BATISTA FERREIRA

Sistema de Concessão de Diárias e Passagens Página 16 de 40

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

644.040.802-04 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Serviço

Rio Branco (24/09/2014) Brasília (26/09/2014) Brasília (26/09/2014) Rio Branco (27/09/2014)

Descrição Motivo: Participar de reuniões na Capes nos dias 25 e 26 de setembro de 2014

Valor das Diárias: 981.80

PCDP 001482/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

MARK CLARK ASSEN DE CARVALHO

196.587.532-72 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Internacional - Encontro/Seminário

Rio Branco (15/09/2014) Porto (23/09/2014)

Porto (23/09/2014) Rio Branco (23/09/2014)

Descrição Motivo: Apresentar trabalho no XI Colóquio sobre Questões Curriculares/VII Colóquio Luso Brasileiro & I Colóquio Luso-Afro-

Brasileiro de Questões Curriculares, a ser realizado na Universidade do Minho, em Braga/Portugal.

Valor das Diárias: 6,514.70

PCDP 001632/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

MARK CLARK ASSEN DE CARVALHO

196.587.532-72 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Serviço

Rio Branco (31/08/2014) Feijó (01/09/2014) Feijó (01/09/2014) Rio Branco (01/09/2014)

Descrição Motivo: "Participar das atividades referentes ao IV Encontro Presencial Obrigatório Escola de Gestores..." (Conforme Anexo).

Valor das Diárias: 248.55

PCDP 001217/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

JOSE SERGIO LOPES SIQUEIRA

204.844.611-68 PUBLICITARIO

Nacional - A Serviço

Rio Branco (22/08/2014) Cruzeiro do Sul (03/09/2014) Cruzeiro do Sul (03/09/2014) Rio Branco (03/09/2014)

Descrição Motivo: Organizar o stand da UFAC e participar da EXPOJURUÁ, em Cruzeiro do Sul.

Valor das Diárias: 2,491.20

PCDP 001359/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

REGINAMIO BONIFACIO DE LIMA

359.310.432-68 PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

Nacional - Congresso

Rio Branco (22/09/2014) Goiânia (22/09/2014)

Goiânia (22/09/2014) Jataí (25/09/2014)

Jataí (25/09/2014) Goiânia (26/09/2014)

Goiânia (26/09/2014) Rio Branco (26/09/2014)

Descrição Motivo: Participar no IV Congresso Internacional de História "Cultura, sociedade e poder", na Universidade Federal de Goiás.

Valor das Diárias: 806.75

PCDP 001367/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

MINORU MARTINS KIMPARA

217.220.992-91 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Internacional - Encontro/Seminário

Rio Branco (13/09/2014) São Paulo (14/09/2014)

São Paulo (14/09/2014) Bangcoc (15/09/2014)

Bangcoc (15/09/2014) Macau (20/09/2014)

Macau (20/09/2014) Bangcoc (21/09/2014) Bangcoc (21/09/2014) São Paulo (22/09/2014)

São Paulo (22/09/2014) Rio Branco (22/09/2014)

Descrição Motivo: Participação no XXIV Encontro AULP (Associação das Universidades de Língua Portuguesa) a ser realizado em

Macau,

China, no período de 13 a 22 de setembro de 2014.

Valor das Diárias: 5,454.00

Pró-Reitoria de Graduação

PCDP 001371/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

ESTANISLAU PAULO KLEIN

197.222.220-15 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Serviço

Rio Branco (05/09/2014) Vitória (08/09/2014) Vitória (08/09/2014) Rio Branco (08/09/2014)

Descrição Motivo: Participação no Fórum de Graduação em Saúde Coletiva a ser realizado em Vitória-ES.

Valor das Diárias: 763.20

PCDP 001382/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

JORGE FERNANDES DA SILVA

835.939.187-49

Nacional - A Serviço

Rio Branco (14/09/2014) Feijó (24/09/2014)

Feijó (24/09/2014) Rio Branco (24/09/2014)

Descrição Motivo: Ministrar aula no Curso de Pedagogia pelo PARFOR no município de Feijó.

Valor das Diárias: 1,858.50

PCDP 001389/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

VALDIR APARECIDO DE SOUZA

059.255.868-16 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Serviço

Porto Velho (15/09/2014) Rio Branco (20/09/2014) Rio Branco (20/09/2014) Porto Velho (20/09/2014)

Descrição Motivo: "I Encontro Regional de História Regional Acre e Rondônia. Participar da programação coordenando a Mesa Redonda

Ciências, experiências e saberes: conhecimento médico e práticas de curas na Amazônia e oferecendo o Mini-Curso: A

Invenção discursiva da Amazônia- do paraíso ao inferno verde."

Valor das Diárias: 95.00

PCDP 001418/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

ANA KEULLY GADELHA DOS SANTOS DARUB

753.658.712-00 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Serviço

Rio Branco (01/09/2014) Brasília (02/09/2014)

Brasília (02/09/2014) Rio Branco (03/09/2014)

Descrição Motivo: " Participar da Reunião para ajustes da plataforma PNAIC/AC, na manhã do dia 01 de setembro e da II Reunião

técnica do

Pacto Nacional pela Alfabetização na Idade certa..." (Conforme anexo).

Valor das Diárias: 604.65

PCDP 001419/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

ROGERIA GADELHA DOS SANTOS DA SILVA

652.889.802-25 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Serviço

Rio Branco (01/09/2014) Brasília (02/09/2014) Brasília (02/09/2014) Rio Branco (03/09/2014)

Descrição Motivo: "Participar da reunião para ajustes da plataforma PNAIC/Acre..." (conforme processo e PCDP anexa).

Valor das Diárias: 604.65

PCDP 001421/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

ELISABETE CARVALHO DE MELO

259.160.763-04 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Serviço

Rio Branco (01/09/2014) Brasília (02/09/2014)

Brasília (02/09/2014) Rio Branco (03/09/2014)

Descrição Motivo: " Participar da Reunião para ajustes da plataforma PNAIC/AC, na manhã do dia 01 de setembro e da II Reunião

técnica do

Pacto Nacional pela Alfabetização na Idade certa..." (Conforme anexo).

Valor das Diárias: 604.65

PCDP 001467/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

MARIA FRANČISCA BARROSO MARTINS

197.161.412-20 ARQUIVISTA

Nacional - Treinamento

Rio Branco (14/09/2014) Porto Alegre (20/09/2014)

Porto Alegre (20/09/2014) Rio Branco (20/09/2014)

Descrição Motivo: Realizar o Curso Básico de Capacitação em Gestão de Documentos, a ser realizado em Porto Alegre/RS, no período

de 15

a 19 de setembro do corrente.

Valor das Diárias: 1,659.95

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

VALDO MELO LIMA

527.964.852-34 TECNICO DE LABORATORIO AREA

Nacional - A Serviço

Descrição Motivo: "Acompanhamento do VII Módulo do Curso de Especialização UNIAFRO..." (Conforme anexo).

Sistema de Concessão de Diárias e Passagens Página 4 de 43

Rio Branco (12/09/2014) Brasiléia (14/09/2014) Brasiléia (14/09/2014) Rio Branco (14/09/2014)

Valor das Diárias: 425.55

PCDP 001476/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

MARIA JOSE BEZERRA

076.644.434-15

Nacional - A Serviço

Rio Branco (11/09/2014) Brasiléia (14/09/2014) Brasiléia (14/09/2014) Rio Branco (14/09/2014)

Descrição Motivo: "Realização do VII Módulo - Educação e Identidade Étnico-Racial, do Curso Uniafro: Política de Promoção da

Igualdade

Racial na Escola." Valor das Diárias: 619.50

PCDP 001477/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

JOSIMAR BATISTA FERREIRA

644.040.802-04 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - Convocação

Rio Branco (14/09/2014) Rio de Janeiro (15/09/2014) Rio de Janeiro (15/09/2014) Rio Branco (16/09/2014)

Descrição Motivo: Participar da Assembleia Geral Extraordinária - AGE - do CEEAC, a ser realizada no Rio de Janeiro, no dia 15 de

setembro

de 2014, às 10h.

Valor das Diárias: 730.85

PCDP 001478/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

EDILBERTO FERREIRA JANSEN JUNIOR

434.709.042-00 ARQUITETO E URBANISTA

Nacional - A Serviço

Rio Branco (10/09/2014) Sena Madureira (10/09/2014) Sena Madureira (10/09/2014) Rio Branco (10/09/2014)

Descrição Motivo: Realizar fiscalização da obra de reforma do Núcleo da UFAC no município de Sena Madureira.

Valor das Diárias: 71.55

PCDP 001479/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

EDILBERTO FERREIRA JANSEN JUNIOR

434.709.042-00 ARQUITETO E URBANISTA

Nacional - A Serviço

Rio Branco (17/09/2014) Sena Madureira (17/09/2014) Sena Madureira (17/09/2014) Rio Branco (17/09/2014)

Descrição Motivo: Realizar fiscalização da obra de reforma do Núcleo da UFAC no município de Sena Madureira.

Valor das Diárias: 71.55

PCDP 001483/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

ROMEU PAULO MARTINS SILVA

035.485.156-06 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Internacional - Encontro/Seminário

New York (19/09/2014) Miami (21/09/2014)

Miami (21/09/2014) New York (21/09/2014)

Descrição Motivo: Apresentação de artigo durante o ACSM Conference on Integrative Physiology of Exercise, a ser realizado em

Miami/EUA,

no período de 19 a 21 de setembro de 2014.

Valor das Diárias: 2,062.91

PCDP 001486/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

MINORU MAŘTINS KIMPARA

217.220.992-91 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - Convocação

Rio Branco (10/09/2014) Brasília (11/09/2014) Brasília (11/09/2014) Rio Branco (12/09/2014)

Descrição Motivo: Participar da Reunião do Conselho Pleno da Andifes a ser realizada nos dias 10 e 11 de setembro de 2014, em

Brasília.

Valor das Diárias: 846.90

PCDP 001487/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

FLAVIA RODRIGUES LIMA DA ROCHA

643.573.922-68 PROFESSOR 3 GRAU SUBSTITUTO

Nacional - A Serviço

Descrição Motivo: " Acompanhamento da realização do módulo VII do Curso de Especialização UNIAFRO..." (Conforme anexo).

Sistema de Concessão de Diárias e Passagens Página 6 de 43

Rio Branco (10/09/2014) Brasiléia (14/09/2014) Brasiléia (14/09/2014) Rio Branco (14/09/2014)

Valor das Diárias: 745.65

PCDP 001856/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

FRANCISCO DAS CHAGAS CUNHA MELO

217.782.642-04

Nacional - A Serviço

Rio Branco (14/09/2014) Feijó (24/09/2014) Feijó (24/09/2014) Rio Branco (24/09/2014)

Descrição Motivo: Ministrar aulas no Curso de Pedagogia no município de Feijó.

Sistema de Concessão de Diárias e Passagens Página 17 de 43

Valor das Diárias: 1,858.50

PCDP 001987/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

VLADIMIR SOUZA DE OLIVEIRA

183.097.632-04 MOTORISTA

Nacional - A Serviço

Rio Branco (27/09/2014) Xapuri (27/09/2014) Xapuri (27/09/2014) Rio Branco (27/09/2014)

Descrição Motivo: Transportar professores para o município de Xapuri.

Valor das Diárias: 88.50

PCDP 001988/14

Nome do Proposto: VLADIMIR SOUZA DE OLIVEIRA

Sistema de Concessão de Diárias e Passagens Página 29 de 43

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

183.097.632-04 MOTORISTA

Nacional - A Serviço

Rio Branco (28/09/2014) Xapuri (28/09/2014) Xapuri (28/09/2014) Rio Branco (28/09/2014)

Descrição Motivo: Transportar professores para o município de Xapuri.

Valor das Diárias: 88.50 PCDP 001728/14 Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

FRANCISCO NASCIMENTO DO CARMO

138.802.412-87 MOTORISTA

Nacional - A Serviço

Rio Branco (26/09/2014) Xapuri (26/09/2014) Xapuri (26/09/2014) Rio Branco (26/09/2014)

Descrição Motivo: Transportar o Prof. Pablo Rodrigo de Andrade e Silva para realizar visitas de supervisão do Programa Mais

Médicos/UFAC, ao município Xapuri. Valor das Diárias: 71.55

PCDP 001986/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

VLADIMIR SOUZA DE OLIVEIRA 183.097.632-04 MOTORISTA

Nacional - A Serviço

Rio Branco (21/09/2014) Xapuri (21/09/2014) Xapuri (21/09/2014) Rio Branco (21/09/2014)

Descrição Motivo: Transportar professores para o município de Xapuri.

Valor das Diárias: 88.50

PCDP 002033/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

JORGETE CORREA LIMA MIGUEIS

232.530.702-63 Nacional - A Serviço

Rio Branco (08/09/2014) Xapuri (09/09/2014) Xapuri (09/09/2014) Rio Branco (09/09/2014)

Descrição Motivo: "PARTICIPAR DAS ATIVIDADES REFERENTES AO IV ENCONTRO PRESENCIAL OBRIGATÓRIO ESCOLA DE

GESTÓRES - CURSO DE COORDENAÇÃO PEDAGÓGICA - 2ª EDIÇÃO - XAPURI."

Valor das Diárias: 265.50

PCDP 002035/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

SERGIO DA SILVA SANTOS

682.646.902-20 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Serviço

Rio Branco (31/08/2014) Feijó (01/09/2014) Feijó (01/09/2014) Tarauacá (02/09/2014)

Tarauacá (02/09/2014) Rio Branco (02/09/2014)

Descrição Motivo: Participar das atividades referentes ao IV Encontro Presencial Obrigatório Escola de Gestores...(Conforme anexo).

Valor das Diárias: 408.60

PCDP 002071/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

FRANCISCO NASCIMENTO DO CARMO

138.802.412-87 MOTORISTA

Nacional - A Serviço

Rio Branco (30/09/2014) Manoel Urbano (30/09/2014)

Manoel Urbano (30/09/2014) Rio Branco (30/09/2014)

Descrição Motivo: Transportar pesquisadores e equipamentos ao município de Manoel Urbano, no dia 30 de setembro de 2014.

Valor das Diárias: 71.55

PCDP 001425/14

Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

MARIA DE LOURDES ESTEVES BEZERRA

216.867.262-87 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Nacional - A Serviço

Rio Branco (03/09/2014) Cruzeiro do Sul (05/09/2014)

Cruzeiro do Sul (05/09/2014) Rio Branco (05/09/2014)

Descrição Motivo: "Participação no 1º Fórum de Estágio Curricular Supervisionado do Campus Floresta". (Conforme anexo).

Valor das Diárias: 486.65 PCDP 001543/14 Nome do Proposto:

CPF do Proposto: Cargo ou Função:

Motivo da Viagem:

ISMAR BERNARDO DE ARAUJO

188.818.902-91 AUX EM ADMINISTRACAO

Nacional - A Serviço
Rio Branco (18/09/2014) Feijó (19/09/2014)
Feijó (19/09/2014) Rio Branco (19/09/2014)
Descrição Motivo: Deslocamento ao município de Feijó para tratar de assuntos relacionados ao cumprimento do Edital e Contrato da reforma
do Núcleo da UFAC naquele município.
Valor das Diárias: 231.60